
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média
1012.1 milibares. Temperatura média 26.1C'
máxima insolação 41.6° mínimo 18.0°).
Média Mínima no Planalto: 14.2°) Cumulus,
Stratus, Cumulunimbus, de meio enco

berto aencoberto. Tempo no Planalto: com

pequenas instabilidades passando a bom.
No litoral: Bom.ríurante o dia, nevoeiros à
noite. Previsão: A. Seixas Netto.

AERONÁUTICA CHAMA APROVADOS - Em
Santa Catarina, os seguintes candidatos foram
aprovados no Exame de Admissão à Escola de
Especialistas da Aeronáutica - EEAER -, de
vendo, portanto, entrarem em contato com ur

gência, com a Seção de Relações Públicas da
Base .Aérea de Florianópolis, pessoalmente ou
atraves do telefone 33-0111 , ramal 209, isso até o
dia 10 de dezembro, para receberem instruções
sobre a i nspeção de saúde e exame psicotéc
nico: Alceu Domingos Schmitt, Ednir Carlos Ve-
"neri, Flavir Rodrigues Farias e Marcos Antônio
Silveira.
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REGULAMENTAÇAO DQ DIVORCIO
APROVADA NA CAMARA

Hoje vence o.prazopara a
Câmara aprovar o orçamento municipa

"

AVAl JOGA EM FLORIANOPOLIS COM O JUVENTU E
O Avaí agora vai jogar duas partidas em Florianópolis, contra Dom Bosco e Juventude, e duas fora do Orlando Scarpelli,
contra Caxias e Coritiba . A alteração na tabela foi feita ontem à tarde, com-a chegada de Giuliari na CBD (Página 8)

Na·maior parte das escolas
- da-Capitals-o .ano-Ietivo .

encerra-se hoje. Veja na'

página 16, quando recomeçam
as aulas e a época das

matrículas.

·0 Brasil l' hoje o terceiro

comprador mundial de malte,
produto indispensável à

Fabricuçào de cerveja. Santa
Catarina tem plenas

cond içóe s de implantar uma
maltaria, segundo estudo
feito pelo Brde (Página 5).

Em votação simbólica, que não durou mais do que três minutos,
a Câmara Federal aprovou ontem o substitutivo apresentado
pelo deputado arenista Luiz Brás, do Rio, ao projeto de lei

do senador Nelson Carneiro, que institui o divórcio no País.
Hoje ou amanhã, o Senado deverá aprovar o projeto. (Pág. 3).

o orçamento municipal para 197/), proposto pelo Executivo,
prevê a uplicaçâo de recursos da ordem de Cr$ 362.;340./)59,00.
A Secretaria de Obras foi contemplada com a maior parcela:
Cr$ 157.023.196,00, representando 43,34 por cento do valor

global. Os vereadores tem prazo até à meia noite de
, hoje para aprovar o projeto. (Página 16).

ENQUETE EM

SÃO JOSÉ
MOSTRA O QUE

O POVO PENSA

DO PREFEITO
P6gina 16

Ao receber o
troféu Iniurensa

onte ln na AL,
Pedrini se

despediu da
politica com. lima

autocrítica:' Ncio
me omiti jamais",

disse, reconhecendo
erros e eq uicocos .

"Quem não os

comete"? (Pág .3).

ERUSC

PARALISA

OBRAS POR

FALTA'DE

MATERIAL
Página 9
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medo de errar
-, 1

Pedrini se despede da política fazendo autocrítica: pior do q ue os erros cometidos seria cru :a r os braços com

Não me omiti nem

A sessão solene da Assembléia

Legislativa para entrega do "Prê-

mio Imprensa"1977teve início às
1 0,30 horas, portanto cornrneia hora

de atraso. Na presidência o depu
tado Waldomif.o Colautti e inte

grando a mesa o presidente do Tri

bunal de Justiça, desembargador
Ari Pereira Oliveira, o secretário Sa

lomão Ribas Jr., representando o

governador, o coronel aviador Luiz

Carlos de Avellar, comandante da

Base Aérea, o presidente do Sindi

cato dos Jornalistas, Moacir Pereira,
além de outras autoridades civis e

militares.

Tendo sido escolhido como o par
lamentar que apresentou o maior

desempenho nas atividades de ple
nário durante o ano legislativo de

1977, o deputado Ne!son Pedrini re

cebeu o "Troféu Imprensa", uma ré

plica da pena com que foi assinada a

primeira Constituição do Estado,
enquanto que os deputados Dejan
dir Dapasqualle, Roland Ç>ornbusch
e Miraci Dereti, escolhidos como os

que apresentaram melhor desem-

penha no conjunto de. atividades do
Poder Legislativo, foram conferidos

diplomas .pela Casa do Jornalista,
Sindicato dos Jornalistas e Sindi

cato dos Radialistas.

Também foram conferidos diplo
mas aos integrantes da comissão

parlamentar especial com posta
pelos deputados Epitácio Bitten

court, Murilo Canto, Milton Carlos
de Oliveira, João Correa Bittencourt
e Manoel Carlos de Souza, pela
campanha travada contra a dessali

nização das lagoas Mirim, Imaruí e
Santo Antônio, no Sul do Estado,
que levou o Governo, Federal a re�
considerar a posição anteriormente

assumida.
Ao saudar os homenageados,' o

presidente da Assembléia, em bre

ves palavras disse que "alarqa-se
assim a ação da imprensa,
conferindo-lhe o direito de árbitro

daquilo que conhece e acompanha
e que são as atividades deste Poder,
e como elas são bertas, franquea
das, só podemos entender que
divulgando-as sempre se estará es

timulando o seu exercício".

Ser escolhido pela imprensa
é graça terrena, diz Dejandir

O deputado Dejandir Dalpasquale,
falando também em nome dos depu
tados Miraci Dereti e Roland Born

busch, após ter afirmado que ser

agraciado pela imprensa credenciada
nesta casa, não restam dúvidas, é

evento que marca a vida de qual
que,parlamentar, disse que "a im

prensa que no correr dos dias exterio

riza a imagem dos acontecimentos
que ocupam este plenário; a im

prensa que pela fidelidade de infor

mação, forma a consciência popular
e sem pressões ou desfiguramento
permite ao informado a concluir o seu
livre convencimento; a imprensa que
no rasgo de liberdade que lhes resta,

posiciona-se de maneira vigorosa,
clamando por maior liberdade, cla

mando pela derrogação da censura

prévia, clamando por mais justiça e

denunciando violências, ser esco

lhido por homens e mulheres deste

gabarito é graça terrena que temos

bem festejada".
Quanto a nós - disse - além da

gratidão, resta deixar patente nosso

inquebrantável propósito de conti

nuarfazendo tudo aquilo que se pode
fazer. Continuamos a postular, como
antes, por aquilo que elegemos como
certo, que consideramos imposter
gáveis, dentre eles a perseguição in-

\

dormida pelo retorno da democracia

sem adjetivos".
- Estamos carninharrdo para o res

tabelecimento do regime democrá

tico, a que nos afeiçoamos e que sa

bemos agora prezar melhor que
nunca, salientou Dejandir, acrescen
tando que o êxito dessa caminhada

dependerá "da têmpera de caráter
dos homens do Governo, do parla
mento, do judiciário, da imprensa,
enfim de todos os brasileiros os que
têm compromisso com o futuro da

nacionalidade" .

.
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DOUGLAS CLEMENTE KOWALSKI
10 SECRETÁRIO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Florianópolis, 28 de n,?vembro de 1977.

- Ternos conhecimento que o

momento é sério - prosseg ui u - q ue

o instante é crítico, que todas as aten

ções do povo brasileiro se voltam

para aqueles.que ainda detém parcela
de poder e

. condições para
pronunciar-se. Dentro dessa linha

não podemos nos conformar com a

situação que se nos apresenta. Urge,
que dentro dos parlamentos seus

membros venham a valer-se da argú
cia, da faculdade de apreensão rá

pida, do manancial de conhecimen

tos colocados ao dispor, para recons

truir o grande tempo de liberdade e

reconquistar competências perdi
das".

- O que pretendemos. - agora
mais do que nunca - é continuar re

cebendo o apreço e a confiança de

todos, para que possamos juntos
nesta hora grave para as sociedades

de todo o mundo, nesta hora solene

em que ecoa pelos recantos do Brasil
um uníssono brado de retorno do es

tado de direito, nesta hora em que os

segmentos principais da vida brasi

leira, após efêmero prestígio do re

gime de exceção, buscam restabele

cer o-império da lei, fundado em prin
cípios básicos, princípios puros, re

fugando os efeitos ,das inovações,
consubstanciadas nos atas institu

cionais e complementares, decretos
leis, que procuram robustecer, ou

tornar férteis as raquíticas sementes

do artificialismo institucional que se

quer impor à Nação".
- Nesta rota aprendemos a ser te

nazes, pois enquanto existir I,uz, ja
mais desertamos das lides que nos

foram oferecidas. Empenhamos nos

sos propósitos de não desertar e sem
desfalecimento e sem quaisquer te
mores estaremos postados, sempre,
em defesa da verdade e da justiça",
concluiu Dejandir .

O deputado Nelson Morro

formulou ontem à presidência
da Assembléia' questão de or

dem, por escrito, em que pede
o encerramento dos trabalhos

da CPI da Dicesc "uma vez que
o prazo de 180 dias para de

senvolver seus trabalhos

esgotou-se no último dia oito

do corrente mês",

Por sua vez, o líder do MOS,
deputado Miraci Dereti apre
sentou contradita ao docu

mento de Nelson Morro, ale-

me furtei
ÚLTIMO ATO

o trofé u, con q uistado IW ápice da carreira parlamentar, e o último di.l'ClII'SO,

de lima série de' oitocentos ao longo de 15 aHOS

Imparcialidade, no desejo de
ver o poder mais prestigiado

o jornalista José Naza

reno Coelho, preside-nte da
Casa do Jornalista, falou

como intérprete do pensa
mento da classe por oca

sião da outorga do" Prêmio

Imprensa" 1977, e que
ontem foi concedido pela
primeira vez, de acordo

com a decisão da comissão

de jornalistas credencia

dos naquela casa, "dentro

da mais ampla imparciali
dade que sempre inspirou
os jornalistas na árdua mis
são de bem informar a opi
nião pública catarinense".

o "Prêmio Imprensa" ao

ser instituído, disse, visou
i ncentivar os srs. parlamen
tares a uma atuação viva,
dinâmica e progressista, na
elaboração de leis justas,
na defesa do povo e nos

princípios básicos que
possam levar sugestões ao

Executivo, na iniciação e

complementação de obras

públicas, bem como o aper
feiçoamento da máq ui na
admin istrativa".
Além disso - frisou Na

zareno Coelho -, quer a

imprensa livre e indepen
dente, sem quaisquer
opressões, para mostrar a

realidade sobre os traba
I hos desenrolados neste

Poder. Se assim procede, é
para que o Legislativo cata

rinense se sinta cada vez

mais prestigiado na opi
nião pública e possa com

seus atos contribuir para o

verdadeiro aperfeiçoa
mento democrático",

- É gratificante à im

prensa credenciada na As

sernbléia Legislativa pro
ceder esta premiação, Por
tanto, as homenagens dos

jornalistas e radialistas

pelo apoio que nunca foi

negado à liberdade de tra

balho, franqueando portas
e fontes de informação",
salientou Nazareno

Coelho, acrescentando

que "o difícil acesso à in

formação, tangido pela di

ficuldade de se coligir
dados em tentes merece

doras de credibilidade,

par.a posterior análise e in

terpretação das informa

ções político
administrativas, com a de

vida rapidez e eficiência

torna-se uma questão de

sobrevivência, tanto para o

parlamentar como para o

jornalista, conscencioso e

eficiente que deve ser",
.

E acrescentou: "Elas são

danosas ao desempenho e

a eficácia do parlamento e

da imprensa, como insti

tuições, sem as quais pe
rece a democracia, Por-

tanto, qualquer País que al

meje o, desenvolvimento

precisa ter o.seu sistema de
comunicações e o parla
mento livres de obstácu

los",

Prosseguindo o repre
sentante da imprensa cre-

denciada na Assembléia
afirmou que "a comunhão

de esforços que desenvol

vem deputados e imprensa,
cada um no seu campo de

ação, nos dias atuais,

quando algumas opiniões
vacilam quanto ao futuro

político do país, propiciaao
observador as mais con
trovertidas especulaçóes.
Assim sendo, há necessi

dade de se arregimentar
correntes de opiniões para

que sornadasaos esforços
do Presidente da Repú
blica, general Ernesto Gei

sel, seja possível ainda no

seu governo a retomada da

plenitude democrática",

à luta
Ao agradecer, ontem pela manhã, a sua escolha

como o deputado de maior atuação em plenário
durante o ano legislativo que se encerra, feita pelos
repórteres que cobrem as atividades da Assembléia,
o líder do Governo e da Arena naquela Casa, depu
tado Nelson Pedrini, fez também as suas despedidas
de seus pares e do Poder, ao qual pertenceu duante
os últimos 15 anos. Hoje ele renuncia ao mandato,
para assumir a cadeira de conselheiro do Tribunal
de Contas, em seu lugar assumirá o suplente Gervá
sio Maciel.
- Esta Casa de leis que estou prestes a deixar

frisou Pedrini - marcou indelevelmente minha 'per
sonalidade, minha individualidade, minha existên

cia, enfim. Assomei esta tribuna, onde vos falo,
quase oitocentas vezes, Este plenário onde n()s en
contramos reunidos, frequentei ao redor de cinco
mil sessões, Nas salas, nos gabinetes, nos corredo
res deste imponente palácio, conviví com milhares
de pessoas, das mais simples às mais importantes
deste Estado e do País. E agora, quando me des

peço, indago de rnirn+nesrno:
- Valeu a pena ser político?
"Respondo a mim mesmo e peço vênia para vos

dizer: pesados os pontos negativos e os positivos, a
resposta é uma só e afirmativa: valeu o sacrifício de

ser político e valeu, acima de tudo, pelo privilégio de
representar o povo do Vale do Rio do Peixe, pelo

\privilégio que
também tivestes e tens, Senhores De

'putados. de sermos os delegados legítimos do povo
catarinense nesta augusta Casa,
- É possível- prosseguiu - que não tenha feito

tudo que de mim era esperado, Entretanto, yos
afirmo e garanto, fiz tudo que me foi possível fazer,
sem canseiras, sem condicionamentos, sem nada

pedir em contra-partida, Tenho, também, a absoluta
convicção interior de que não me omiti jamais.

.

Homem de luta, nu nca me fu rtei a ela como se apre
sentava. Cometi, por certo, muitos erros e equívo
cos, mas quem não os comete? O importante é lutar,
mesmo que na luta se erre algumas vezes.'

Finalisando o presidente
da Casa do Jornalista de

clarou que "o povo, por in

termédio dos seus repre
sentantes nas Casas Legis
lativas, clama pelas posi
ções fi rmes e coerentes

dos seus líderes, na luta co
rajosa e i ncessante por esta

conquista, Ao seu lado,
com toda pujança, está a

imprensa imparcial e des

compromissada com os in

teresses q ue não refi itam

os anseios e as tradições
democráticas e cristãs do

povo brasileiro, Superada
esta transição, quando
novos horizontes surgirem
para o Brasil, haveremos

de, juntos, 'a uma só voz

proclamar a paz e a justiça
social dos brasileiros",

que este subscreve, na quali
dade de membro da Comissão
Parlamentar de Inquérito
constituída para inferir sobre
as atividades da DICESC -

Companhia de Divulgação e

Comunicação do Estado de

Santa Catarina, vem, respeito
samente, à presença de Vossa
Excelência expor e r.equerer o

seguinte:

bléia Legislativa da mesma

data, a CPI da DICESC tinha o

prazo de 180 dias para desen

volver seus trabalhos;

b) referido prazo se esgo
tava, portanto, como de fato se

esgotou, no dia 08 de no

vembro corrente, uma vez que
em sua contagem não se deve

computar os dias do mês de
julho, oportunidade em que a

Assembléia Legislativa cum

priu recesso 'constitucional;
c) a despeito deste fato, al-

"Despeço-me do Poder Legislativo com grande
dificuldade emocional, pois já antevejo a falta que
sentirei e que terei que suprir, dos debates, das

tratativas políticas, do convívio fraternal dos cole

gas, A Deus, a quem tudo devo, peço, me dê forças
para preencher os vazios".
IDEAIS COMUNS
No agradecimento dirigido aos profissionais de

imprensai o parlamentar destacou o papel dos
I

meios de comunicação de massa e a responsabili
dade dos políticos em torno de ideais comuns:
- Pela comunicação, as idéias ganham corpo e ';':

se modelam. Pelas experiênciastconhecidas, atra-
vés a imprensa, os problemas adquirem uma feição
mais definida para o encontro de uma soluçáo.Pelo
debate amplo e em termos altos, as partes se unem

num entendimento global e os resultados, invaria

velmente, são mais rápidos, positivos e práticos ..
Poder Legislativo e Imprensa são inseparáveis, e o

primeiro não sobreviverá livremente, em parte al

guma do, mundo, se a segunda não tiver a mesma

liberdade de informar, de analisar, de criticar, de

apontar erros, de denunciar, de elogiar ou de censu-

rar, Da mesma forma que o Poder Legislativo, a

Imprensa é o estuário natural das aspirações do

povo e legítima intérprete de seus sentimentos, Por

imperativo democrático, a própria alma popular se
retlete no Poder Legislativo e na Imprensa. Tanto
nos plenários das Casas Legislativas como nas salas

de redação da Imprensa, as diretrizes devem estar

bem definidas para a realização do confronto. Nada
deve ser escondido, nada furtado ao conhecimento

do povo. Os fatos não devem ser escamoteados ou

as verdades deturpadas, Nas salas dos plenários ou:
nas salas das redações deve soprepairar acima de

tudo a verdade, através a liberdade com responsabi
lidade.
"No Brasil", acrescentou Pedrini, "vivemos

sempre, sobhipótese de uma grandeza futura; e nos
encontramos frente a um terrível dilema, que não é

apenas nosso, mas de muitas, senão da totalidade

das nações: progredir ou estacionar; conquistar
pelo avanço e pelo desenvolvimento, ou violentar-se
pelo retricesso. Somos um povo racionalmente po- I

limorfo, é verdade, mas de caracteres altamente fa

voráveis. O Brasil não é melhor, nem mais imperfeito
que qualquer outra nação, mas talvez a nossa

grande arma seja a de um perfeito senso de equilí
brio, conseguido pela admirável mescla de raças,
No desenvolvime-nto de nossas potencialidades,

no aprimoramento de nossos costumes políticos, na
demarragem de nosso desenvolvimento sócio

cultural e econômico, o Poder Legislativo e a lrn- '

prensa têm participação e influência, mas, sejamos
honestos para reconhecer, precisam ter ainda muito

mais",

guns membros da CPI têm ten

tado fazer com que ela conti

nui a prosperar, praticando,
inclusive, atos que implicam
em dimi nuição para este Po

der, como é o caso de recente

tele'grama dirigido às mais

altas autoridades do País, no

qual se queixam da atitude to

mada pelo Chefe do Poder

Executivo relativamente ao

pedido de documentos e in

formes que lhe foi dirigido, eis
q ue aquela autoridade en

tende, como o próprio reque-

rente entendeu desde o início

dos trabalhos da CPI, que a

mesma é inconstitucional;

A entrega do �
"Premío Imprensa"

Morro quer encerrar CPI, por decu�
gando que o mesmo "não se

trata de uma questão de ordem
e sim de simples requeri
mento, de acordo com o regi
mento interno", Diante do im

passe, o presidente da Assem

bléia, deputado Waldomiro
Colautti comunicou que a

mesa irá decidir sobre a ques
tão,

Na íntegra o requerimento,
ou questão de ordem, formu
lada à mesa pelo deputado
Nelson Morro; "O deputado

.

�....."'-,:'

a) criada pela Resolução na

214, de 11 de abril de 1977, pu
blicada no Diário da Assem-

d) isto posto, requer a Vossa
Excelência seja determinado o

encerramento dos trabalhos
da Comissão, por decurso de

prazo fixado para a sua reali

zação, tudo com fundamento

nos artigos 51 da Constituição
do Estado e artigos 233 e se

guintes:ainda 13, incisos XVIII

elc XXVII do Regimento In

terno .

IRMANDADE DE NOSSA SENHORA DO PARTO
Rua Conselheiro Mafra, 172

FLORIANÓPOLIS· SC
. Fundada em 1.837 .

De ordem da Mesa Administrativa desta Irmandade,
convoco os Senhores Irmãos para Assembléia Geral Ordi
nária, que se realizará em data de 04 de dezembro de 1977

(domingo), às 20,00 horas, na Sacristia da Igreja de Nossa
Senhora do Parto, sita à rua Conselheiro Mafra, 172, nesta
Capital, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

- ELEiÇÃO DA NOVA MESA ADMINISTRATIVA PARA O
SIENIO 1978/80,

,
.

�
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D. Cannine
foi a Geisel
e falou dos
asilados

Deputado quer

governadores
concorrendo
à Câmara

Brasília - O tercei ro secretário
da Câmara, deputado João CH
maca D'Almeida (Arena-PI), disse

�, ontem que vai propôr ao Presi-
', dente da República a candidatura
dos atuais governadores e a depu
tados federais "porque, como can

didatos ao Senado, só prejuízos
ocasionarão a Arena, visto qi,e o

voto majoritário, de caráter pes
soal, em nada contribui para a le

genda".
Advertiu que, no caso de os go

vernadores se lançarem ao Senado
"novas e fortes divercências, de
âmbito regional, rebentarão dentro
do partido, como exemplo, citou
que ele, como candidato a uma das'
duas futuras vagas à Câmara Alta,
pelo seu 'Estado, lutará contra Pe
trônio Portella, "que não deixará
de indicar o senador Helvídio
Nunes e o governador Di rceu Arco
verde".

Cunha critica

governo do
Distrito

.

Federal

n
I

. Brasília, -' f' go�erno do Distrito
Federal ';'. i foi criticado na Câ- '. .

rnara pelo deputado Fernando
Cunha (MDB-GO), que acusou o

governador Elmo Serejo Farias de
promover obras faraônicas e dis
torcer os objetivos socío
econômicos da Capital Federal.
Após contestar declarações feitas

pelo senador Eurico Rezende, líder
da Arena no Senado, segundo as

quais ó governador vem adotando
uma política de humanização de
Brasília, o deputado afirmou que
"há uma fúria de industrialização
do Distrito Federal que não sugere
nenhuma humanização". I

Apelando ao presidente Geisel
para que determine um levanta
mento sobre a legislação existente
sobre Brasília e sua região sócio
econômica e uma inspeção nas
obras e nos projetos 'em anda
mento, Fernando Cunha sugeriu

. aos participantes de recente ban
quete oferecido ao governador, do
qual participaram .vá-
nos rmnrstros de estauo, que per
corram as cidades satélites, onde
constataram a miséria da popula
ção e o abandono em que se en

contram diversas obras fundamen
tais para a comunidade.

CÂMARA REGULAMENTA O DIVÓRCIO
Brasília - A Câmara aprovou

ontem em votação strnbólica (voto
de liderança) o substitutivo apre
sentado pelo deputado .Luiz Brás'
(Arena-RJ) ao projeto oe lei do S-e
nado regulamentando a aplicação
da Emenda Constitucional do sena
dor Nelson Carneiro (MDBcRJ) que
institui o divórcio. A votação do
substitutivo e de algumas emendas
destinadas' apenas a dar maior pre
cisão ao texto não durou mais de
três minutos.

hoje à Comissão de Constituição e

Justiça do Senado" alguns deputa
dos fizeram declaração de voto

contra, tais como os Srs. Dayl de
Almeida (Arena-RJ), que alegou
coerência com seu voto contrário a

aprovação da EmendaConstitucio
nal; José Alves ("esse projeto é pre
judicial a família brasileira"); Walter
Silva (MDB�RJ) ("O divórcio desa

grega a famíl ia e atentá contra as

tradições cristãs e católicas do Bra
sil").

senador Nelson Carneiro: "é uma vi
tória do povo, conquistada a duras
penas, pela perseverança de um

comandante, durante 25 anos de
luta".

. O substitutivo aprovado ontem
não mereceráacolhida do Senado a

não ser em alguns de seus itens. De
verá ser mantida a estrutura básica
do projeto do senador Nelson Car
neiro.

do Senador Nelson Carneiro".
O Senador Federal aprovará hoje

ou amanhã o projeto que regula
menta a Emenda Constitucional que
introduziu o divórcio: Até à noite, o
substitutivo não havia chegado ao

Senado, mas se a comunicação ofi
ciai da Câmara for. entregue pela
manhã, ele será apreciado na reu

nião normal da Comissão de Jus
tiça.
Se o substitutivo não for entregue

antes das 10 horas - o mais provável
é que o seja - será convocada uma

reunião extraordinária da Comissão
de Justiça e o substitutivo será in
cluído na ordem do dia de hoje à
tarde ou em sessão extraordinária
às 18h30m.

O senador Benedito Ferreira
(Arena-GOl. que lidera a corrente
antidivorcista, informou ontem que
não criará qualquer obstáculo a

aprovação do substitutivo Luiz
Brás. Acha que não existe.mais a

mínima condição de se impedir a

aprovação da lei e o seu único con

solo "é que os responsáveis por esta
desgraça tenham pelo menos mais
cinco anos de lucidez e venham a

ter consciência do mal qué pratica
ram ao País:',

Para Ulysses, revisão dos

partidos é debate inócuo
Francelino faz balanço das
atividades da Arena em 77

Brasília - Depois de audiência de
40 minutos com o Presidente da
República, o Núncio Apostólico,
Dom Carmine Rocco, informou ter
tratado, "En Passant" da situação
dos dois asilados na Nunciatura, e
revelou que em breve o bancário O deputado Geraldo Freire
Jorge Medeiros Valle e a profes- (A MG)' d t t f
sara Vanda Cosetti Marina terão

rena- arn a en ou, como 1-

uma solução para deixar o País. zera na véspera, ped ir q ue a votação
-Nãoqueroaindaconvocaralm- fosse nominal, com o que a matéria

prensa para falar sobre a situação poderia não ser votada pela consta
dos asilados na Nunciatura, pois tação de falta de quorum. Mas ao se
me guardo para fazê-lo quando saí- aproximar do microfone para fazê
rem do País, o que poderá aconte- lo, J' á O substitutivo havia sido aprocer em breve - disse Dom Carmine
Rocco, acrescentando: "Já não vado e apenas as emendas estavam

depende da Nunciatura, que fêz sendo apreciadas. Frisou, todavia,
-de tudo, dentro do Direito Inter- que a aprovação da matéria "não é
nacional".

.

unânime", lembrando que na vés-
Dom Carmine Rocco explicou pera, durante a votação nominal,

que a concessão de visto de saída . ,

para asilado depende da existência mUito:, �eputados se manifestaram
de acordo entre o País. de origem e osontranos a ela.
de destino do asilado. Da disposi- Apesar da matéria ter sido apro
çàode um País em receber � asi- vada - inclusive em redação final,
lado:edavont�dedooutro Pais em possibilitando o seu envio ainda
admitir sua salda. Deu a entender
que já há um País disposto a rece

ber os dois asilados, e que aquele
País mantém acordo sobre a maté
ria com o Brasil, estando iminentea
concordância do Governo' Brasi
leiro em conceder a saída.
O Vaticano não é signatário do

Tratado de Caracas nem do Acordo
de Montevideo, que regulam a ma

téria na América do Sul. Daí o im

passe, que já teve uma solução no

caso do Jornalista/Henrique Cor
deiro."

Na sua opinião, de nada adiantaria ex

tinguir os dois partidos e facilitar a cria
ção de outros quatro ou cinco, antes de
o País voltar a normalidade democrática.

Brasília _ O diretor do DASP, "Se a Arena e o MDS vivem tolhidos
numa camisa de força, como ficariamcoronel Darci Siqueira, disse

ontem que o governo está i nte- quatro partidos se o regime não for alte-

ressado e vai dar o 130 salário rado?'.' - frisou. Os Srs, Freitas Nobre,
ao servidores público "mas

Fernando Lyra e Jarbas Vasconcelos
_ _

s,
, ',desmentiram, que estivesse _ partlci-nao a�?ra, porque nao ha di-

pando do movimento pela criação de umnheiro , observou. Sequndo rtid t b Ih' tI d
.

t f
.

'I novo pa I o ra a IS a.
e e, Cjuan o IS ,0 or posslve �o' O Sr. Ulysses Guimarães na sua con-servidor optara "de maneira Ir-

'
.

retratável" entre o 13° e a

licença-prêmio - "mas isso é
uma assunto que ainda não
conversei com o Presidente",
acrescentou.

- "O Governo considera que
o 13° salário é uma conquista
social dos trabalhadores. Mas
uma coisa é. querer, outra é
poder. E o Ogoverno não pode
porque nã há disponibilidade
de recursos para isso no te
.souro'Lcornentou o coronel. "

Ele revelou que toda vez que
o Governo pretende conceder
um aumento de vencimentos
para o funcionalismo,
reúnem-Se antes o diretor do
Dasp, o Ministro da Fazenda e
o Secretário do Planejamento
"E vocês não têm idéia da gi
nástica que se faz para se che
gar ao número final. O Go
verno poderia dar uma de bon
zinho e conceder logo o 13°
salário, mas isso seria natu
ralmente abatido do percen
tual do aumento porque o li
mite é o do orçamento, que é·
inflexível" ..

O texto que agora irá ao Senado,
para muitos deputados, como o Sr.

Antônio Bresolin (MDB-RS) ("sou Celso Barros (MDB - PI) "não fez
visceralmente contrário a implanta- qualquer inovação aproveitável,
ção do mercado de carne humana porque as de ordem processual não
no Brasil"); José Bonifácio, líder da podem ter aplicação prática e no to
Arena na Câmara ("por questões de cante a matéria de ordem substan
ordem moral e religiosa") e Jorge tiva em quase nada inovou o pro
Arbage (Arena-PA) ("pela minha jeto, mantendo em linhas gerais
formação moral e cristã, sedimen- preceitos da legislação vigente
tada nos princípios que consagram quanto ao desquite ou dos .proces
a indissolubflidade do casamento, sos oriundos da Câmara e 'do Se
camo base da estabilidade familiar e nado. Especificamente com relação
do preceito bíblico, segundo o qual ao projeto Nelson Carneiro nota-se
"não separa o homem, o que Deus na emenda a preocupação de se dis
uniu").Durante a votação não houve tanciar das normas nele enfeixadas
palmas, que só vieram quando já se como se houvesse reservas quanto
discutia o item seguinte da Ordem a sua origem, talvez pela posição
do Dia e o deputado Peixoto Filho antagônica assumida pelo relator
(MDB-RJ) que se congratulou COIfl o da matéria na Câmara e pelo projeto

10 horas de amanhã, durante a recepção
que'oferecerá ao Diretório Nacional da
Arena no Palácio da Alvorada.
O pronunciamento do presidente Gei

sel não será um roteiro ou orientação
definitiva para as reformas constitucio
nais que são objeto de missão do sena

dor Petrônio Portela, segundo informan
tes da Di reção Nacional Arenista.
Espera-se que o presidente da Repú
blica "faça um discurso para dentro da
Arena", não se vendo oportunidade
ainda para um pronunciamento reve

lando a linha de orientação do governo
em relação à anunciada reforma institu
clonai.
O presidente conclarnará os seus corre

ligionários a se empenharem pela mobi
lização do partido visando o pleito em

1978, alinhando uma série de realiza
ções do governo que poderão ser toma
das como bandeira pelos candidatos ás
eleições de 1978.

CHEFE DE VENDAS

Empresa com filial nesta capital está neces

sitando de pessoas com comprovada expe
riência no ramo de vendas de imóveis, para'
assumir o cargo de chefia, nesse setor.

Os interessados deverão remeter à Caixa
Postal na 139 - Florianópolis, em envelopes
fechados, os seguintes dados:

..

- CURRICULUM VITAE .

- FOTOCÓPIA DA CARTEIRA DE IDENTI-
'

DADE
- FOTOGRAFIA ATUAL 3x4
- PROPOSTA DE SALÁRIO
- ENDEREÇO E TELEFONE

Brasília - O "presidente nacional do versa com os jornalistas, considerou "da
MDS, deputado Ulysses Guimarães, maior importância" as recentes declara
condenou as especulações que vêm ções do general Ayrton Lobo, ex

sendo .feitas por parlamentares dos dois professor da Escola Mil itar do Realengo.
partidos, sobre a revisão partidária: que O dirigente emedebista destacou o

implicaria na extinção das duas atuais fato de o antigo professor do general
agremiações. Concordando com o Figueiredo ter abordado a tradição de

ponto de vista do Sr. Amaral Peixoto, ele amor e defesa da democracia pelas For-
disse que a discussão é inócua. ças Armadas.

- O depoimento do velho professor,
revelando que seu ex-aluno, o atual
chefe do SNI, também deseja o Estado
de Direito, é a maiQ( homenagem aos

soldados brasileiros que morreram na

Europa, na luta da civilização e do direito
contra o nazi-facismo - observou.
Já o líder emedebista Franco Montoro

mostrou-se surpreso, ao ler nos jornais
declarações do senador Petrônio Por

tella, segundo as quais a Convenção Na
cional da Arena deverá, apenas, homo
logar o candidato � sucessão presiden
cial.

Brasília - O presidente da Arena, depu
tado Francelino Pereira, fará um balanço
da atividade de seu partido, nos últimos
anos, às 10 horas de hoje, por ocasiàode
ato solene de instalação do encontro do
Di retório �acional do Partido, no Audi
tório Milt"n Campos, do Senado Fede
ral.
O sr. Francelino Pereira passou todo o

dia de ontem entregue à tarefa de con

cluir a redação do seu pronuncia- :.

rnentov ;' não aparecendo nem' pela
manhã, nem à tarde, a seu gabinete, na
presidência da Arena. A parte mais im

portante está reservada para a tarde de
hoje, quando haverá uma reunião a por
tas fechadas do presidente da Arena a

todos os presidentes de Diretórios Re
gionais, a fim de fazer uma avaliação do

.

partido em todos os Estados.
Os líderes arenistas atribuem maior
importância ao pronunciamento que o

Presidente da República deverá fazer às
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Ministério das Minas e Energia

�,
Elétrobras Centrais Elétricas Brasileiras SA

Eletrosul
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

Energia para garantir o desenvolvimento

SELEÇÃO PÚBLICA N° 08/77

1 - CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL
S/A - ELETROSUL, necessita admitir em Florianó
pc s, através de Seleção Pública, pessoal com ex

pe. iência para preenchimerito de vagas nas segui n
tes categorias:

- AUXILIAR DE ESCRITÓRIO
- AUXILIAR ADMINISTRATIVO I
- SECRETÁRIA
- ESTAGIÁRlqS NíVEL MÉDIO (CONTABILIDADE)
- AUXILIAR TECNICO I
- DESENHISTA I
- DESENHISTA II
- AUXILIAR CONTÁBIL-FINANCEIRO II
- ASSISTENTE CONTÁBIL-FINANCEIRO I
- TÉCNICO DE ADMINISTRAÇÃO JR. I
- ASSISTENTE CONTÁBIL-FINANCEIRO II

ENG,ENHEIRO JUNIOR II (ELETRICISTA/
ELETRONICA)

ENGENHEIRO SENIOR (ELETRICISTA/
MECÂNICA) ,

- CONTADOR OU ECONOMISTA
._

) Ju'YIO, rooPfM4o ).100,00
) FQJ( rr': f''CÔ111 O ctPtnuiõ
) Or!ÍmO rarttã ,

(\H'C,M

) f\'eJ.tJ� (l.xacl,·OSO
) ,,� ;0�eJt.tt .

) ftRol,f' .

pot 'fJ�/OO
I

rDl Jl5q 00

fot �q�oo

rD't.
fDt. ) 9�,o0

2 - Os cano idatos poderão obter informações
detalhadas e efetuar as inscrições nos dias:

- Dias 25, 28, 29 e 30 de Novembro/77, no

horário das 08,00 às 12,00 e das 14,00 às 17,00 horas
- Dia 01 /Dezembro/77, no horário das 08,00

às 12,00 horas.

LOCAL: DIVISÃO DE: RECRUTAMENTO E SELEÇÃO
Rua Esteves Junior, 8 - Loja
Florianópolis

)
•

Ministério das Minas e Energia

�,
Eletro�ras Centrais Elétricas Brasileiras SA

Eletrosul
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

Energia para garantir o desenvolvimento

EDITAL DE LICITAÇÃO

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL IDO BRASIL S/A - ELETROSUL
-, pelo presente Edital põe à venda, dois imóveis constituídos
pelas casas nOs. 4 e 6, situados que estão na cidade de Tubarão,
Estado de Santa Catarina, assim discriminadas:
CASA N° 4
'Situada à Rua alto Feurschutte, na Vila Moema, construção em

alvenaria, ocupando 225,85m2, do respectivo lote de terreno, que
mede 588,0020m2.
CASAS N° 6
Situada à Rua Florianópolis, na Vi la Vitória, em construção de
alvenaria, ocupando 205,42m2: do respectivo lote de terreno, que
mede 850,23,m2.
As propostas deverão ser apresentadas com observância dos

seguin'tes itens:
. 1. Local e data
2. Referir-Se ao nO do imóvel alienando (casa 4 ou casa 6)
3. Serem apresentadas em duas vias, em envelopes lacrados,

assinando-se a última via.de cada uma delas, rubricando-se as

demais, se for o caso

.
,

4. Valor e condições da oferta
5. Declaração de ter vistoriado o (s) imóvel (eis) aceitando-o (os)

nas condições em que se encontra (am) se vencedora a (s) respec
tiva (s) proposta (s).

6. Remetente: nome, rua, nO, CEP, cidade, Estado, telefone, CPF.
Se empresa constituída, atos de constituição e prova, atua], da
representação; cópia do C.G.C., inscrição estadual e prova'de
quitação de tributos, federais, estaduais e municipais. ".

As propostas somente serão recebidas se entregues até as 17:30
horas do dia 12 de dezembro do corrente ano, impreterivelmente,
e, se por correio, taxados com o mínimo de 5 dias da data de

entrega antes referida, mediante Aviso de Recebimento. (AR), ob
servado o seguinte endereço, onde, também, poderão ser obtidas
quaisquer informações adicionais.

.

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S/A - ELE'TROSUL
Departamento do Patrimônio Imobiliário
Divisão de Aquisições e Indenizações
Rua Trajano, 33 - 5° andar

Flc:.rianópolis - SC
Ref.: Concorrência DPI/DIAI-001/77

Alienação de casas - Tubarão

OBS.: A Centrais Elétricas do Sul do Brasil S/A - ELETROSUL-,
reserva-se o direito de rejeitar quaisquer propostas que não aten
dam aos seus interesses.

Florianópolis, 14 de novembro de 1977.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COLUNA DO CASTELLO

Eliminação dos
complicadores

É grande a expectatica criada em torno tlo dis
curso que !Jronunciará anuinliã o Presidente dll H.e
nública . O discurso, segundo o Coronel Canuus:«,
será político, o que pouco (Icanç(i sobre () tc nut . rI/II"

quanto fala 'o Chefe do Cocemo é essenciahncut c
, político, uois politica é, por natureza, a sua II/))('"" I'
políticas são as suas decisões nos dicersos ('IIIII/)(JI'
em que opera o poder p úblico, No entanto, tU/lII/(!",
como liabituulmente, 110 sentido restrito, (/ dcclura
ção do Coronel sociólogo [a: supor que o I'rcsir!« ut :
irá antecipar linhas da reforma e do !I/'()('I'SI" de
sucessão, certamente condicionados ao dcs/lrl'/}(Ir"
sociológico para a democracia.
A inonosíto o Senador Petrônio Portela IIlItl'('i//(1I1

(/ teoria q uejundamentarti qualquer decivào I/I/e .«:

adotar nar« eliminar a candidatura do Sr. \[111-'.11/11-
iies Pinto à Presidente da Rep ública, considcradu
'ioje no Palácio o principal comnlicadorda /i/'()CI'SSU
u ue decerá conduair à indicação do CC)/('w! }(/"O
Batista Figueiredo. A teoria é engenhoso (' t('1II 1//1/

c.mte údo realístico i rrecusâcel: a Arena I/lili del-'.e (/

Presidente, pois essa nüo é uma questiu, do nart iclo
mos da Revolução, a Arena apenas lunnologa , Na
I i', dade é isso q ue tem acontecido desde a criação da
\r(/l(l e já se esperas:a que algo ocorresse no sentido
dI' nanier (} "statu quo" do qual depende (/ conti-
uuic'cule do processo recolucionário . Entregar a es

col li I do Presidente ii conuenção da Arena seria cor

rcr riscos que O sistema ainda nân pode correr. Nilo
1'(1 a candidatura do senador mineiro se situaria no

uáreo , como até mesmo a candidatura do General
Silcio Frota poderia renascer.

A teoria exposta pelo senador Portela decerâ
amparar-se lJUI1W lei ou num pequeno "pacote" que
a torne ejicax. Pela primeira ue::., colocou-se questão
politica em relação à sucessão presidencial, pois,
antes, ninguém pretendeu opor-se à decisão ditada
pelo Palácio. do Planalto, supostamente resultante
do consenso militar. Neste ano, (I corüestação come

çou dentro do !Jró!iriu sistema, com a apresentação
de candidatos alternaticos, e se estendeu à área cici!
com a caniponlia. desencadeada .nela senador mi-'
neiro, a-qual deccria ter o seu desfecho na conueção.
Já se sabe q ue esse desfecho será antecipado e não se

dará na conuençdo.
. Mas o senador Petrõnio Portela abre algumas

perspect icas para o seu partido, quando informa
que "serão licres e soberanas as com;ençõú" para
escolha dos gocernadores, salco para candidatos
"inconvenientes". Com isso se ecitaria o desgaste da
eliminação por bloq ue ia da candidatura Magalhões
Pinto e permitiria li Arena escolher os seus próprios
caminhos, mediante a relatica mobilização das lide
ranças locais. Isso, como se sabe, contraria a preteri
selo dos atuais Cocerruulores, senhores dos diretó
rios, para os quais adcogam o prioilégio da indica
ção do candidato para a convenção que apenas refe
rendaria o nome. Seria, como aconteceu no passado,
uma extensão ao plano estadual do processo a ser

adotado no plano federal. Mas, seja para evitar o

desastre da Arena de Minas, a qual seria devastada·
pelo veto 1/0 ex-governador do Estado, seja para tes

tes que anrooeitariam ao futuro governo, advoga-se
a liberdade e autonomia das convenções estaduais
na escolha elos futuros governadores.
Os testes são já uma idéia em marcha dentro do

sistema que se prepara para consagrar a candida
tura Figueiredo, na medida em que o Presidente
obtiver êxito no encaminhamento desse nome da Sua
preferência. Com a liberalização (sempre relatica}
da disputa no plano estadual, seriam aconselhados a

disputar as eleições na convençüo os governadores, e
nas urnas populares os grandes nomes do partido.
Pretender-se-ia por esse meio estimular as lideran
ças de maior penetração a aumentar as possibilida
des eleitorais na disputa de cadeiras no Senado e �a
Câmara, assegurando-se a esses líderes que o êxito
na eleição seria uma espécie de atestado de prestígio
político ao qual corresponderia uma situação no

plano federal. Candidatos a ministros e a outras

altas posições administrativas seriam aconselhados
a passar pelo teste da popularidade ou a correr os

riscos até mesmo de uma derrota, contanto que pres
tassem serviços ao partido, contribuindo para sua

boa representação no Legislativo. Isso facilitaria o

aprofundamento das reformas políticas.
.

O senador Portela terá dificuldades em assegurar
a disputa em convenções livres (relativamente)
dadas as querelas intestinas em cada Estado. Na
Bahia, por exemplo, o governador Roberto Sardas
não assimilaria uma vitória na convenção do sr.

Antonio Carlos Magalhães,' e a recíproca parece
uerdadeira. Esse é um exemplo agudo, complicado
pela 'existência I de outra corrente, a juracisita, de
grande importância partidária. Mas há outros esta
dos problemáticos e a composição prévia, a sol·ução
negociada, nem sempre parece possível, embora a

sublegenda para o Senado possa facilitar relatiua
mente o encaminhamento do assunto.
O Presidente Geisel não ":euerá entrar enkporme

nores no seu discurso de amanhã, mas é possív?-l,q I/e,
tal como antecipa o senadorPortela, afirme o carác
ter revolucionário da sucessão federal e assim dç
fina o quadro dentro do qual até aqui se moüimen
tau áparentemente à uontade o senador Magalheles
Pinto, complicador qlle se pretende desde já supri
mir. O principal desses complicadores caiu a 12 de
Olttllbro último.

Carlos CaSÜ!Uo Branco

Rodovia SC-401 - Saco·Grílnde - Florianópo
lis - Caixa Postal. 139 - CEP 88.000 - Ende

reço Telegráfico O ESTADO. Fones 33-1866'-
33-.1926 - 33-1679 - 33-1826 - 22-4139 (anún-

. cios) 22-6792 (circulação). telex 0482-17�.
Sucursais: Blumenau - Rua 7 de Setembro,
!il67 - 10 andar - Brusque - Avenida Consul·
Carlos Renaux, 56 - Galeria Gracher - Salas 1

Reconhecimento
viço do expedição militar brasi-·
Ieira, nos campos, nos ares e nos

mares europeus, onde opuseram
às tentativas do inimigo externo a

resistência que determinaria a vi
tória dos aliados.

o governo catarinense expõe,
.

por esse ato em apoio a causa de
universal magnitude, dignifi
cando o Brasil no concerto dos
países civilizados, o exemplo de
uma gente, que, profundamente
infensa a soluções armadas, sabe
todavia altear-se à atitude de
consciência e de ação que lhe ga
rante-a altivez com que preserve a

própria dignidade histórica.
É certo que já existem pensões'

que beneficiam ex-combatentes e

seus familiares, justificadas em

circunstâncias especiais> O pro
jeto ora em andamento, porém,
não apenas as confirma, como lhes
aumenta o valor, integrando-as no

critério agora estabelecido para
amparar os que prestaram serviços
de guerra, no último conflito de
que o Brasil participou.

.

O governo complementará,
desse modo, o testemunho per-

o piVÓKClO FoI'
RE�(,j�M€Ntfklo !

CARTAS
dar mais do que têm? Mas uma coisa
eu garanto, se. nós torcedores compa
recermos ao estádio e gritarmos: "é o

Néia, é o Almir, é o Balduino, é o Lico,
e o Paranhos, é o -Renato", enfim, "é
o AVAI!!",jamais os jogadores se sen

tirão sós. Mais uma coisa, um cronista
pode criticar uma diretoria que por
sua vez entendeu que não podia pagar
tanto a um técnico, não que eu esteja
dizendo que o Sr. Emilson não seja
um bom técnico,muito pelo contrário,
admiro-o muito pelo seu trabalho e

pelo seu esforço no Avai. Então minha
gente se a diretoria decide isto é por
que sabe o que está fazendo, se é ver
dade que ela está mesmo fazendo isto,
admitindo o técnico, o que eu acho
que não passa de fofoca; mas que eu

ouvi cronistas falarem da diretoria isto
eu tenho certeza. Mas, lendo o jornal
"O Estado" observei que isto não
passa de ignorância de certas pessoas
que não entendem nada de nada:
meus agradecimentos.Marli Gandin
F lorianópo[ís.

-PONTE
Sr. diretor, desde 1949, quando o Sr.

Roberto Teixeira e o Sr, Sagi Abraão
construíram uma ponte com oitenta
metros de comprimento sobre a lagoa
de Ibiraquera, município de Imbi
tuba, com o apoio do então prefeito de
Laguna, Sr. Alberto Crippa, e o gover
nador do Estado, Sr. Irineu Bornhau-

manente de gratidão para com os

catarinenses patriotas e intimora
tos, mercê de cuja ação em defesa
da Pátria se acresceram as glórias
as armas nacionais, em lutas ines
quecíveis de que os brasileiros
saíram engrandecidos na própria

. consciência.
D� acordo com a nova lei esta

dual, a pensão é concedida .aos

que provarem haver tomado parte
em operações e missões de cam
panha, possuidores de medalhas
em qualquer das três armas, OÚ na

Marinha Mercante, cuja função,
durante a guerra, constituía ativi
dade bélica, dominando o blo
queio marítimo.
É, pois, muitíssimo louvável o

ato com queo Governo' do Es-'
tado vai ao encontro da situação de
tantos catarinenses que, tais os

serviços prestados na guerra, não _

deveriam permanecer esquecidos
na sua velhice ou abandonados à
pobreza, depois de tão meritoria
mente haverem assinalado fase
eminentemente honrosa de sua

existência, como cidadãos exem

plares, com direito à solídàríe
dade de seus compatriotas.

sen, e mais a população da localidade,
não foi mais preciso passar de canoa

para a localidade de Araçatuba, que
'era o bairro mais próximo de Ibira
quera. Agora já faz aproximadamente
cinco meses que o trânsito está impe-

dido, inclusive para pedestres;--e
assim a população continua pagando
seus pecados e gastando mais gaso
lina, pois agora quando se sai de Ibi
raquera vai-se de ônibus, de automó
velou caminhão. Convida-se quem
queira ler a placa que foi colocada na

frente da obra: "GOVERNAR É EN
CURTAR DisTÂNCIAS". A ponte
não dá passagem à BR-I0l e assim
temos que viajar 12 km para chegar
mos à BR, enquanto que 'pela ponte
seria 2,5 km. Pergunta-se: isto .é en

curtar distância? Grato. Lênio R. Tei
xeira. Imbituba - SC.

.;

sentantes: IÚo de Janeiro e São Paulo - A.S.

Lara LIda. - Porto Alegre - Propal Propa
ganda Representações LIda. - Curitiba, Belo
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leza, Belém - Pereira de Souza e Cia. Noticiá

rio Nacional: AJB - Internacional: AP - Radio,

fotos: AP - Telefotos: AJB.
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Numa promoção que põe' de
manifesto o reconhecimento do
Estado aos catarinenses que, -du
rante a última guerra, acorreram
ao serviço da defesa do Brasil nos
campos de batalha, o governo
Konder Reis concederá pensão es

tadual aos ex-pracinhas.
.-\. Associação dos Ex-

Comhatentes do Brasil, Secção de
Santa Catagina, teve conheci
mento das minúcias do projeto,
em recente visita de seus direto
res ao secretário Nereu Guidi, da
pasta do Interior e Justiça, o qual
se interessou pela situação dos
ex-pracinhas catarinenses. '

Dentro de mais alguns dias, o
projeto de lei, acompanhado de
expoxiçâo de motivos, será final
mente encaminhado ao governa
dor, que o enviará à Assembléia
Legislativa.

Nâo haverá como recusar a sim
patia geral da opinião pública a

um ato que significa não somente
o . reconhecimento catarinense a

quantos, obedientes ao chamado
da Pátria, foram defendê-Ia, mas

também à correção com que se

portaram, galhardamente, em ser-

AVAl

Sr. Diretor, aonde é que estamos'?
Até parece que estamos em uma era

das mais antigas, quando ainda não se

falava em futebol. Falo eu dos torce
dores avaianos, falo eu com o fulano e

ele me diz "torço para o Avai". Logo
eu o convido para.ver o nosso Avai e a

resposta que recebo é esta: "eu não
vou ver o Avai perder, perder, é só o

que ele faz". Respondo eu: "então
você só vai ver o Avai quando ele
ganha e quando ele mais precisa de
sua participação, da sua compreensão,
você não vai? Então você não é torce
dor do Avai". E a maioria dos torcedo
res s·ão assim, paramim o torcedor que
vai ao estádio só quando seu time
ganha não é torcedor. E se não bas
tasse isto, eles ficam xingando os jo
gadores. Será que esta gente ainda não
percebelJ que·os jogadores não podem

e 2 - Chapecó - Rua Uruguai, 1458 - Criciúma
- Avenida Getúlio Vargas, 312 - Itajaí - Rua

Hercilio Luz, 412 - 1 o andar - Joaçaba - Rua 15

de Novembro, 882 - 1° andar - Joinville - Rua

9 de Março. 478 - Galeria Grossembacher -

sala N - Lages - Rua Carlos Jofre do Amaral.
67 - Tubaráo - Rua São Manoel, 210 - São

Miguel do Oeste - Rua Itaberaba - Repre·
,

'

Inlormariif) geral
FIM DE CARREIRA
o Sr. Nelson Pedrini en

cerra hoje sua trajetória par
lamentar que durou W anos, De volta da estafante via
durante a qual foi persona- gem, deverá dedicar-se .de
gem de uma série �e episó- corpo e alma a uma'atribuíçâo
dios já inscritos na história mais amena: o projeto de ·re- ;

política de Santa Catarina, al- classificação de cargos do
guns de indiscutível impor- funcionalismo estadual.
tância para o desenvolvi- EQUÍVOCOS
mento político do Estado, ou- O deputado Nelson Pedrini
tros de não tâo saudosa me- encontrou dois erros ria nota
mória e uns poucos perten- emitida ante�ntem pelo pre
centes ao acervo folclórico do sidente do Tribunal de Jus
Legislativo. No saldo geral, tíça, mas preferiu qualificá
entretanto, serviu para en- los como "equívocos".
grandecer o Poder. O primeiro deles diz res-

Amanhã Pedrini assume o peito aos gastos anuais da As
cargo de conselheiro do Trí- sembléia com sua folha de
bunal de Contas, deixando pagamentos que, de acordo
sua cadeira na Assembléia com a nota, atingem Cr$
para o suplente Ger·vásio Ma-' 52.737.839,76, quando na

ciel. verdade, segundo o parla-
SUPLENTE , mentar, alcançam Cr$
A propósito, o Sr. Cervâs io 38.935,620,00.

Maciel não vai esquentar a O outro refere-se ao quadro
cadeira por muito tempo.' de funcionários. A-manifesta
Amanhã a Assembléia entra ção doT] afirma que o Poder
em recesso e o Secretário Se- Legislativo possui 513 servi
bastião NetoCampos já maní- dores. O número exato, ainda
festou sua intenção de reter- segundo o deputado, é 466,
nar às atividades legislativas sendo 85 sob o regime da
no início do próximo ano. CLT, 68 com contratos adrni-
TOLICES nistrativos e 313 com vínculo
As idéias políticas do cida- estatutário.

.

dão Edson Arantes do Nasci- REMINISCÊNCIAS·
mento continuam provo-' Durante a visita que fez
cando as mais variadas rea- ontem à tarde. a este Jornal, o
ções nos meios parlamenta- ex-senador Carlos Gomes de
res. O deputado Alvaro Dias, Oliveira teve oportunidade
por exemplo, demonstrou ser de rememorar sua caminhada
condescendente ao pedir que pela vida pública do Estado.
se perdoem as tolices de Pelé Durante longo tempo conver
sobre povo, política e eleí- sou com alguns de seua anti
ções. gos eleitores, hoje velhos
- Se o rapaz tem tanta força funcionários de OE.

nos pés - argumenta o depu- "PROMOÇÃO
-tado - para que exigir na ca- O presidente do Citur, Sr.
beça? Orlando Bértoli, retomou de

.

RACIONALIZAÇÃO São Paulo acreditando que
Dois policiais encarrega- poucas vezes o turismo de

dos de zelar pela segurança Santa Catarina foi tão promo
do estacionamento que a Pre- vido quanto durante a sua

feitura mantém no aterro da permanência de cinco dias na
Baía Sul, foram convocados capital paulista,
ontem à tarde para empurrar Nesse período concedeu
um possante Dodge da Secre- entrevistas para seis jornais e

taria da Educação. O carro es- participou de programas em

tava sem gasolina. três emissoras de televisão.
* * '" FM

Enquanto os PMs cum- O publicitário Mauro 'Sal-
priam a tarefa, o fiscal do es- les acredita que em menos de
tacionamento acionou o 10 anos o número de emisso
motor de um Volkswagen, ras brasileiras que operam em

provoeando ,-6 illieu abalrea, ,fr,equência modu!.!!da �ai,.sp.
mento com 'três outrosv'eícu-

�pe�"(y de e;iaçÕ�"'s te õ'miã
los. . média, atualmente superior a
UTILITÁRIOS 800. O crescimento já é ex-

Durante a sessão de ontem pressivo .

da Assembléia, a penúltima
deste ano, houve um verda
deiro desafogo da pauta de
matérias pendentes de apre
ciação. Foram aprovadas'
nadamenos que 64 projetos, a
maioria deles de origem par
lamentar declarando de utili
dade pública clubes de ser

viço e sociedades partícula-

agenda para um encontro de
nível nacional.

* * *

* '" "',

res.

Pesquisà de mercado feita
em Florianópolis revelou que

"

em 21,7% dos lares da Cidade
já existem aparelhos de fre-·
quêneia modulada, adquiri
dos após a Rádio Guàrujá
haver implantado esse sis
tema.
DEFESA
Estranha posição a do de

putado Lauro André da Silva,
de' defender agricultores do
Alto Vale do Itajaí' que estão
sendo processados pelo abate
indiscriminado de borbole
tas. O parlamentar fez sua de
fesa citando a ocorrência de
outros fatores que estão con

tribuindo para a destruição da
fauna, como o uso indiscrimi
nado de inseticidas.

* * *

Aliás, há poucos dias foi
aprovado um projeto de auto
ria do deputado Bulcão
Viana, considerando de utili
dade pública o Clube Ca
boclo Serra Negra, localizado
em Sambaqui.
PRIORIDADE
O secretário biônico Plínio

Joselino Azambuja Bueno re

tomou de Belo Horizonte,
onde participou de reunião
de secretários da Administra
Çã9 dos Estados do Centro
Sul, destinada 8 preparar a

* * *

O Sr. Lauro Silva certa
mente deve desconhecer a

velha e surrada máxima: um
erro não justifica o outro.

Nos bastidores do 'congresso
. ·

Depois de algumas horas de debates científicos, os mestres despi
ram as vestes talares, os ternos escuros e voltaram a .ser homens
normais. Em traje esporte fomos todos ao aperitivo, seguido de chur
rasco, nabeira da pisicina. O conclave se realizava na Cidade de Pedro.
A certa altura, o Nilson queria brigar. Também, depois de 12, sei lá

quantas, doses de uísque, quem não é valente! O Nilson queria brigar
com o violonista, um cara metido a gênio, com pinta de Stravinski, que
não permitia qualquer conversa quando ele estava tocando.

Mas o Nilson estava com a língua solta, e o gênio do violão interrom
peu o que estava tocando e repreendeu o Nilson com tiques de ofen
dido. Aí,então, o Nilson �uisvirarosarau em ringue deb.oxe. Com esse

meu jeitão de matuto, tentei acalmar os ânimos. E o Nilson se voltou

contra mim, me chamando de paternalista.
Menezes, que estava calado. calado ficou. Os olhos cerrados, os

. pensamentos voltados para um passado de serestas, quem sabe per
correndo ruas coloniais de São Luis do Maranhão, de Manaus, de
Recife. Tinha um riso angelical nos lábios entreabertos, portanto,
viajava, por zonas alegres do passado.
Alcides reclamou da came dura e exigiu que lhe trouxessem faca e

garfo, pois a sua dentadura· não estava habituada a esforço tão grande,
O rapaz louro, de sorriso gentil. foi buscar o talher aAlcides ficou muito
feliz. A felicidade. às vezes, é tão pouca! '

Talvani dedilhava o piano. Uma música suave, discreta, melódica. Só
muito tempo depois foi que percebi que Talvani misturava Chopin COI'TI

Jorge Ben, com Tom Jobim, com Chico Buarque, com Edú Lobo, com

Wagner. Um artista, esse Talvani! Um artista frágil, indormido, mal

alimentado, imbebido. Somente no piano, horas seguidas, sem comer ,

e sem beber. Mas parecia um adolescente a necessitar de proteção, de t·

amparo.
A mulher de preto começou a cantar. Alta, magra, de olhos cintilan

tes, uma mulher-pantera, pronta a cair sobre nós de forma inusitada. •

Era a impressão que dava naquela noite, a garoase precipitando lá no :
alto da serra. Cantou madrugada adentro, se revezando com um seres- .•

teiro especialmente contratado.
Às três da manhã, todo mundo cansado; ela se retirou com um

companheiro, não sei para Qual lareira da floresta, e nós ficamos I
imaginando cOisas,exitados, amargurados, desapontados, frustra- !.

dos, pois· cada um de nos jã se achava senhor e dono da mulher de !

pre�. . J
Mas ficaram as duas coroas vestidas como alpinistas, embora o frio ,

não exigisse tanto agasalho e tanto elegância, Mas até hoje guardo a

lembrança das duas alpinistas de Petrópolis.
Ficaram e cantaram ao som do violão, e as coroas se tornaram

menos coroas: se revelaram criaturas de sensibilidade e alma, ávidas
de.amor e comunicação. As coroas, gordas e desgastadas pelo tempo,
vestidas como alpinistas, no final, foram o ponto mais alto da .madru-

gada boêmia, '..
I'or último, ficamos apenas nós: Nilson, AlCides, Menezes e eu. Os

outros já haviam desaparecido em direção ao hotel. Ficamos nós como •

ouvintes. Como artistas, o violonistas e as duas coroas transformadas,

transfiguradas. Ficamos todos nós irmanados por uma tremenda sol i-
d�. "

,.

Holdemar ."ellezes
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BRD E elabora estudos
para implantação de uma
indústria de malte em se

Rischbieter reconhece
os e.10S do sistema de
subsídios à agricuhura

AS
. Uma projeção de de

manda de cerveja efe
tuada pelas indústrias

brasil;iras do ramo,
trouxe como resultado a

constatação da necessi
dade de se produzir 2
milhões de litros para
atender o consumo pre
visto para 1978 no País.
A aceleração da difusão i
do consumo também I
por pessoas do sexo te-.
minino e em todas as es
tações do ano determi
nou que a projeção efe
tuada já se encontre

. agora su perada. Tal
produção de cerveja re

quererá a necessidade
de 226.100 toneladas de
malta, principal
matéria-prima da indús
tria cervejeira.
O Brasil participa com

apenas 12,6% dessa ne
cessidade, estando
atualmente com uma

capacidade de produ
çào de malte situada por
volta de 40 mil toneladas
anuais. O restante do
malte consumido é im

portado, situando-se o

Brasil como o terceiro
comprador desse pro
duto no mercado mun

dial.
A implantação de uma

maltaria de moderna
.concepção tecnológica
representa pois a substi
tuição da importação do

produto, com a conse

quente promoção de
efetiva economia de di
visas ao País.
Frente a tal quadro, o

Governo federal, verifi
cando que os dispên
dios cresceram numa

área de produção agro
industrial onde o País
dispõe de suficiente ex

periência tanto na pro
dução de malte como na

de cevada, determinou a

criação de um grupo de
trabalho interministerial
com a finalidade de es

tudar o problema e indi-·
car soluções. Como de
corrência dos trabalhos
desse grupo, foi criado o

Programa Nacional de
Auto-suficiência em Ce
vada e Malte.

O Banco Regional-de
Desenvdlvimento do Ex
tremo Sul (BRDE), atra
vés da Resolução 59/77,
da Companhia de De
senvolvimento do Es
tado de Santa Catarina
(CODESC), teve insti
tuída sua participação
na implantação de uma

maltaria no Estado
dentro das diretrizes fi�
xadas . pelo Programa
Naci anal de Auto
suficiência em Cevada e

Malte.

..

Os acionistas do Banco de Desenvolvimento
do Estado de Santa Catarina (Badesc) aprovaram
ontem, em Assembléia Geral Extraordinária o

aumento de capital Cr$ 8,3 milhões para Cr$ 112,4
nmilhões. A Assembléia, presidida pelo diretor
administrativo e financeiro da instituição, Laércio
da Luz, contou com a presença do presidente da
Companhia de Desenvolvimento do Estado
Jorge Konder Bornhausen, secretário da Fazenda'
Ivan Orestes Bonato e todos os acionistas do Ba-
desc.

.

* * *

Os Estados Unidos registraram o maior déficit
comercial de sua história no mês de outubro. As
importações foram de três bilhões e 100 milhões de
dólares a .mais do que as exportações, ultrapas
sando ssstm os dois bilhões e 800 milhões de dóla
res registrados em junho. Ás exportações, ainda em

outubro, foram reduzidas a nove bilhões e duzentos
milhões de dólares, total mais baixo desde março
de 1976, quando se situaram em nove bilhões.

O presidente do Banco do Brasil
Karlos Rischbieter, defehdeu ontem'
na Comissão de Agricultura da Câ
mara de Deputados a criação de di
ferentes níveis de subsíd ia (através
de taxas de juros diferenciadas) por
produtos e por regiões como forma
de tornar mais seletiva a aplicação
dos recursos do crédito rural junto
aos agricultores.
Rischbieter reconheceu que, ape

sar do governo estar empenhado na

automatização do crédito rural, "os
incentivos não abrangem de forma

equânime a todo o mercado e con

correm involuntariamente para a

c-concentracáo da renda. como pa
recem sugeri r as constantes eleva
ções do preço da terra nos últimos
aanosrnais próximas do ritmo do
crescimento do crédito rural do que
das taxas de lucratividade agrícola".
"Não há dúvida de que os incenti

vos através da política creditíéiaa
geram respostas mais rápidas e es

timulam a atividade agrícola, mas o

resultado em termos de aumento da

produção fica na dependência da
reinversão do lucro e do tempo de

maturação do investimento" afir
mou.

Como falhas; do sistema do subsí-
.

dia do crédito rural, Karlos Rischbie
ter citou a destinação de recursos

baratos a clientes já devidamente
assistidos e com fácil acesso ao cré
dito comum. "Parece me bastante
claro que a oferta de empréstimo a

juro subsidiado faz com que o to

mador eleve seu grau de endivida
mento pela simples conveniência de
reaplicar os lucros de sua atividade

agropecuária e outros setores com

taxas de retorno mais expressivas a

curto prazo".
Ele disse. ainda que os casos já
constatados do "adubo-papel"
(desvio de recursos do crédito cons

tatado pelo Banco Central nos em

préstimos para compra de fertilt
zante na região sul) indicam que

.�
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· condições de clima, solo

e topografia na área dis

ponível para o cultivo.
Outros aspectos, como

assistência técnica, cré
dito, armazenagem, be
neficiamento, distribui
ção de insumos,' estão
perfeitamente determi
nados e disponíveis nas

áreas mais propícias ao

cultivo da cevada.
Co ncomitantemente

ao trabalho desenvol
vido pela Acaresc, o

BRDE continuou man

tendo contatos com em

presarias, prefeituras,
. cooperativas, indústrias
cervejeira e fornecedo
res de equipamentos,
com vistas à realização
do. estudo de pré
viabilidade da unidade
industrial. . Tal estudo
também já se encontra
concluíd'o.
Ficou determinado no

estudo a viabi lidade
econômi ca-fi nanceira
do projeto, gem como

outros perâmetros, tais
como: engenharia,
equipamentos, pro
cesso, orçamento de
custos e receita, taxa de
retorno e investimento.
Atualmente o BRDE

vem mantendo contatos
com empresários inte
ressados em assumir o

empreendimento, os

quais receberão o apoio
federal, que se traduzirá
através de mecanismos

. de defesa voltados ao

produtor industrial,
assim como ao produtor
agrícola, com medidas
que a estrutura do setor
necessita, dentro de
uma dinâmica que ope
racionalize as metas
previstas.
O sr. Ary Mesquita, di- .

retor superintendente
do BRDE, afirmou que o

Banco e o Estao espe
ram dos empresários a

resposta para' mais esta
iniciativa pioneira, que
concretizará os objeti
vos almejados pelo Go
verno Federal. Informou
que o Banco está pronto
a atender todos os i nte
ressadcs, com os quais
discutirá detalhes do
projeto.

menta pri oritário da
busca de auto
suficiência em malte e

cevada. O Ministério da
Indústria e Comércio,
por seu turno, concedeu
enquadramento da in
d ústria de malte nos be
nefícios do COI, o que
implica em isenção das
despesas alfandegárias
sobre os equipamentos
importados, deprecia
ção acelerada e isenção
do IPI e do ICM.
COORDENAÇÃO
A instalação de uma

malta ria em Santa Ca
tri na deverá ser ajustada
ao crescimento da pro
dução agrícola, sendo
de importância vital essa
coordenação, tais como
rede de Armazenagem e

maltaria, não venham a

existir. Esse ajusta
mento evitará igual
mente que o cresci
mento da produção a ní
veis elevados· se pro
cesse sem as unidades
de maltação estarem
operando. Para se evitar
o descom passo das
duas atividades arrola
das, é necessário que
haja uma perfeita coor

denação das entidades
envolvidas.
Em razão disto, o"BRDE

entrou em contato com'
órgãos e entidades vin
culados ao problema,
tendo recebido total
adesão por parte da Se
cretaria da Indústria e

Comércio, Federação
das Cooperativas do Es
tado, Federação da
Agricultura do Estado
Acaresc, Serviço de Ex�'
tensão Rural, prefe itu ra
municipais das áreas
produtoras de cevada e

da indústria cervejeira.
Coube à Acaresc de

senvolver estudo com
vistas a determinar a real
possibilidades do Es
tado em produzir a ce

vada necessária ao su

primento da unidade in
dustrial de malteação.
Concluiu-se pela per
feita viabilidade do au

mento da produção,
tendo em vista tratar-sei
de cultura já desenvol
vida e da existência de

* * *

.'A Alusud - Alumínio do Sul S/A (de Tubarão)
re�is!rou, até outubro, o recolhimento de Cr$ 9,5
milhões em Imposto sobre Circulação de Merca
dorias (ICM), equivalente a quase totalidade do

v.alor aplicado pelo Procap na empresa. O Procap
Iiberou Cr$ 12 milhões no início do ano para a

Alusud e a empresa, por sua vez, se comprometeu
a recolher o mesmo total em ICM, o que deverá se

concretizar até o final de dezembro. t
r

* * *

O presidente da Confederação das Associações
Cometcieis do Bras/I e os 17 presidentes de Asso
ciações Comerciais do Estados, manifestaram,
num encontro de duas horas com o senador Petrô
nio Portela, apoio ao diálogo e a reforma político
/n�t/tuclOnal, aconselhando porém que o governo
na� pe_rca o controle sobre a situação para que o

peis nao corra o (ISCO de cair na situação anterior a
31 de março de 1964. Após a reunião, o sr. Pedro
Leão Ve/�so, presidente da Confederação, revelou
que os I/deres empresariais voltarão a se reunir
para fixar as linhas de orientação de um documento
que levarão ao presidente do Senado consubstan
ciando as suas posições em relação' aos diversos
aspectos da futura reforma constitucional. O presi
dente da Confederação das Associações Comer
cuus, entretanto, não soube explicar quais seriam
esses mecanismos capazes de garantir ao governo
o controle da situação.

* * *

O publicitário e jornalista, Ernesto Klotzel, será o

conferencista de hoje dentro da programação da
Semana d.e Propaganda, promovida pela Associa
�ao Catannense de Propaganda, A conferência -

"Aspectos da Comunidade Industriaf"- será rea
lizad� à� 20 horas, no auditório da Federação do
Comércio, e nela o conferencista não se limitará a

abor�ar, �specificamente, e problemática da pro
pagàrida 'industrial, mas focalizará os mais varia
dos aspectos do setor, passando inclusive pelas
relações públicas industnias.

* * *

A Hermes Macedo S/A comemorou em 30 de oú

�ubro o seI! 450. aníversário de Fundação, com a

ineuqureçeo de sua 100a.·loja, situada em Itajaí. A
empresa e um conglomerado comercial, com ma
trtz em Curitiba, que se estende por 43 cidades do

-

Sul do país.
* * *

O preside,n.te da Embratur, Said Farhat, garantiu
que a política do governo de fomento ao turismo
interno e desestímulo ao turismo dos brasileiros
no e�te!ior não vai mudar. Segundo ele, os dados
estatísticos mostram que houve um aumento de
21,3 por cento na entrada de turistas no Brasil e
uma queda de 5,6 por cento na saída de brasileiros
para o exterior no primeiro semestre de 1977. Far
hat destacou como um ponto importante de sua

pal�stra , feita em Salvador, o crescimento dodo
t�JfISmO �ntre o Brasil e os países vizinhos. E gran

t�u tambe.m .que este ano representará, para o tu
nsmo, dOIS Importantes marcos: 1 - Será o ano do
maior número de viajantes entrados no país. 2 �
Será omaior crescimento turístico registrado num

determinado ano.
'
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Rischhieter aponta também as soluções

parcelas significativas do dinheiro
colocado à disposição do crédito
rural "estão vazando para as ativi
dades dos setores secundário e ter
ciário e até mesmo para fins especu
lativos nos mercados mobiliários e

financeiro" .

Diante da situação, o presidente do
Banco do Brasil reiterou sua opinião
de que o sistema de subsídios via.
crédito deve ser avaliado a aperfei
çoado para que possa atingir seus
objetivos:
"O de possibilitar o aumento de

produção e da produtividade agrí
cola e permitir a uma camada ex

pressivamente maior de produtores
viver "decentemente. de seu !ra
balho .. Ele acredita que o estimulo
via subsídio ao crédito não deve ser

universalizado. mas "altamente se

letivo".
A criação de subsídios variáveis no

sistema de crédito rural por produto
e por regiões estaria condicionada a

alguns fatores como maior ou

menos disponibilidade de infra
estrutura ou fertilidade da terra.

.'
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ÚLTIMAS OFERTAS IC. COMPRA, V . VENDAI: NEGÓCIOS REALIZADOS
CIV QUANTIDADE PREçoCOMPANHIAPREço

1,00
3,92

QUANTIDADE

1.001
10.000

H Ã o H O-U V E O F E R TAS

DADOS DO PREGÃO DA BOLSA DE VALORES DE SÃO PAULO

RESUMO DOS NEGÓCIOS

T'TULOS NEGOCIADOS 40.296.545
VOLUME A VISTA 64·712.657,51
VOLUMEATERMO 3.715·740,00
MA'S NEGOCIADA B BRAS IL PP B/S

'NDICE .OVE........ FECHAMENTO AçOn DO iNDICE

ANTERIOA 3.297 22 SUBIRAM

HOJE 3.276
21 BAIXARAM

24 ESTAVEIS

EVQL PEAC - 0,6 05 S/NEGOCIAÇAO

ase PONTOS - 21 00 S/BASE ANTERIOR VOLUME 6.552.450,00
COTlIÇÁo DO DÓLARMAIOAES OSCILAçOES . FECHAMENTO

Aç6ES EM BAIXAAÇOES EM ALTA
o BANCO DO BRASIL OPEROU

,

O OOLAR NAS SEGUINTES TAXAS
oIEItl reunião do Con

selho de Desenvolvi
mento Econômico 'le
vada a efeito a 10 de
junho deste ano,
confirmou-se o trata-

S A V E H'A OP
TELERJ OH
S

COFERRAZ�PS AÇOHORT PP 1
MESBLA

12,0
7,1
6,6
6,2
5,6

25,0
18,7
18,1
11,1
10,0

STA COHSTANCIA OP COI
BTA CONSTANCIA PP C03
CONFRIO �C (]I'FR10 OP INT
CD! CORtmllA

COMPRA M.15,435
M 15,535VENDA

NEGÓCIOS REALIZADOS

Velloso garante que
aumento das tarifas em

1978 será moderado

COMPANHIA iABERT 'ECH. QUANTIDADE osc.%COMPANHIA )AII"R' nCH. QUANTIDADE ose %

200.000 =

313.000 + 1,3
20.000 =

32.000 - 0,3
. 217.000 + 0,3
210.000 + 0,3
'2.000 + 4,3
lp.OOO - 5,6
208.000 - 5,4
100.000 ='

186.000 =

21.000 + 1,7
·558.000 = �

40.000 =

ll.OOO - 2,5
4.000 + 1,2
91.000 - 0,5
26.000 - 1,3

2.234.000 - 1,2
500.000 =

607.000 + 1,9
33.000 =

88.000 =

116.000 =

30.000 + 1,2
19.000 .

=

21.000 + 3,4
10.000 + 4,1
2.000 =

,.000 + 1,0
3.000 + 3,0
1.00e +25,0
40.000 +18 ,7

4.334.000 + 3,1
272.00e + 0,4
187.00e - 3,8
102.000 - 6,2
202.00e - 6,6
10.000 =

20.00e =

20.000 - 1,2
55.00e + 4,7
10.0oe - 7,1
22.00e - 2,4
39.00e
4.00e •

39.00e + 4,8
1.00e

402.00< - 4,1
,10<;.001 - 'i. O

ITAUBANCO PP C17 1,05 1,05
LIGHT OP C23 0,72 0,73
LIGHT OH 0,70 0,70
LOJAS AMERICOP 3,30 3,29
MANAR OP 2,702,71
MANAR PP 2,59 2,59
MANGELS IND OP Cll 1,20 1,20
MESBLA OP 1,50 1,50
MESBLA PP INT 2,15 2,10
MESBLA PP 153 2,11 2,11
MEl'AL LEVE PP C14 3,00 3,00
METAL LEVE PP C15 2,90 2,90
MOINllO SANT OP B/! 1,25 1,26
NACIONAL Pli '0,98 0,98
HORD BRASIL OH 2,001,95
P IPIRANGA PP DI> 2,48 2,48
PETROBRAS OH 1,78 1,77
PETROBRAS PN 2,20 2,22
PETROBRAS PP C19 2,33 2,29
PIR BRASTI.IAPPA 1,72 1,72
PlRELLI OP C4: 1,55 1,58
PlRELLI PP C43 1,43 1,43
REAL OH nn 0,940,9'
R E A 1 Pli IN� 0,86 0,81
R E A L PP IN� 0,83 0,8
REAL C INV OH 1,52 1,5'
REAL C INV PN 1,451,5e
REAL C I1IV PP 1,52 1,5;
REAL DE INV ON 1,00 i ,«
REAL DE INV PN 0,96 0,91
REAL DE INV PP cOi 1,01 1,01
STA COHSTAN OP COl 1,00 1; O<
STA COHSTlJl pp CO' 0,95 0,9'
SERVIX ENG OP 1,25 1, 3e
SHARP PP 2,20 2,2;
S AÇONORTE OP C21 0,75 0,7'
S AÇOHORTE PPA C21 0,760,7'
S COFERRAZ OP 0,55 0,51
S RIOGRAND OP C2t 1,00 1,Oe
S RIOGRAND PP C21 1,03 1,0'
SOUZA CRUZ OP 3,22 3,11
TECHNOS REL OP CH 1,05 1,H
TELERJ OH 0,1' 0,1'
TELER.J PN 0,4' 0,4'
TELESP OE 0,1, 0,1.
TELESP ON 0,1' 0',1:
TELESP PE 0,42 0,4'
TUR BRADESCOOH 1,lC l,le
VALE R toes PP 1 , t: 1,6
v. R T" pp n h( n<

423.0oe - 1,6
66.00c
11.0CX /

1.000.00e c

·1.198.00e + 1,1
138.00e + 1,6
182.00e + 2,1
10.0CX
105.00e + 6,6
480.o0e - 1,2
20.00C •

99.00e + 8,3
100.00 + 6,4
904.00< + 1,1
9.00e - 2,2

102.00e =

121.00C - 3,0
50.00e + 0,7
7.ooe /
72.00e - 1,3

209.001 + 0,9
1.702.001 - 2,3
1.624.001 - 1,1

326.001 + 5,5
269.00< =

440.001 - 3,7
663.00< =

131.00e +10,0
210.001 +11',1
940.00' +18,1.
87.00e + 8,1
201.001 + 0,8
ioo.oo:
3.00( =

616.00( - 1,0
224.00e - 4,0
182.00' •.

255.001 c

210.001 + 1,9
1.462.001 + 3,6

44.()()e -2,0
93.()()( =

79.00( + 1,5
3.00 =

193.001 =

15.001 + 1,1
19.00l '=

3.00< .+ 0,6
3.001 + 2,1
,., M' _

ACliSITA OP AN� 1,21 1,20
ACESITA OP HO� 1,16 1,14
ACESITA PP -;[,101,10

•
AÇOS VILL OP C14 1,96 1,96

'. AÇOS VILL PP 'Cl4 2,67 2,70
• ALPARGATAS OP C32 3,02 3,05

ALPARGATAS PP' C32 2,85 2,91
AND CLAYTOH OP C13 2,59 2,59
APARECIDA PPA DI> 0,64 0,64
A R T E X OP BON 1,58 1,58
A II T E X PP B/I 1,90 1,90
BALMER PP ClC 1,95' 1,95
BALMER PP Cll 1,81 1,81
BEL MIHEIRA OP 1,76 1,78
BRADESCo INV Pli 1,30 1,30
BRADESCO OH 1,77 1,77
BRADESCO PN 1,60 1,60
BRAHMA OP 1,30 1,30
ERAHMA PN 1,33 1,33
BRAHMA

.

PP 1,50 1,48
BRASIL OH 2,'12 2,14
BRASIL PP B/S 3,88 3,81
BRASIL PP C13 2155 2,52
BRASMOTOR OP c63 3,60 3,80
CACIQUE PP 2,50 2,50
C E S P PP DIl 0,51 0,51
C E S P PP C19 0,47 0,46
CIM CORUMBA OH 1,10 1,10
CONFRIO OP IN� 0,50 0,50
CONFRIO PPB 0,35 0,39
CONSUL PPB C35 6,00 6,00
roCAS SANTOS OP BON 1,17 1,18
DOCAS SANTOS OP C07 0,89 0,89
ELm<.A OP INT 1,29 1,29
ELUMA PP INT 1,80 1,80
ERICSSON OP SUl 0,98 0,95
ERICSSON OP C14 0,98 0,96
EST S' PAULO (]I' 0,98 1,00
EST S PAULO PN 1,05 1,07
EST S PAULO PP CIO 1,11 1,15
ESTRELA OP C77 2,45 2,45
ESTRELA PP C77 3,50 3,50
FIN BRADESCO Pli 1;30 1,32
F H V PPA BOH 3,00 3,00
FlJND TUPY OP C64 0,80 0,80
FUJlD TUPY PP C64 0,90 0,91
IND HERlliG OP nn 1,301,30
lliD HERING PP.\ DI'l 1,55 1,55
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HOJE É
Os reajustes das tarifas de

serviços públicos em 1978
serão "moderados", em vista
da estratégia governamental
de evitar que estes aumentos
constituam um fator autô
nomo de reàlimentação infla

cionária, informou ontem o

Ministro do Planejamento,
Reis Veloso.
A i nformação foi prestada a

propósito da intenção do De

partamento Nacional de Águas
e Energia Elétrica (DNAE) de
aumentar 'em 37-por cento as.
tarifas de energia elétrica a

partir de 10. de janeiro, inten
ção esta que o mi nistro Reis
Veloso revelou desconhecer
oficialmente.
Disse o ministro Reis Velloso

que os reajustes dos serviços
públicos em 1978 serão anali
sados a partir de amanhã, com
a chegada do mi nistro da Fa

zenda, Mário Henrique Simon
sen, em viagem á Europa, e

quando ambos levarão o pro
blema ao presidente Geisel.

A decisão a ser tomada levará
em consideração duas preo
cu pações fu ndamentais:
compatibilizar o nível dos au

mentos com a estratégia de
combate à inflação e estabele
cer épocas adequadas para
a entrada em vigor dos reajus
tes. E' intenção do governo dis
tribui r os reajustes ao longo do
ano, de maneira a evitar a tra
dicional concentração de au

mentos nos meses de janeiro,
fevereiro e março.
Reis Veloso esclareceu que

os percentuais a serem fixados
não serão tão baixos a ponto
de influir na rentabilidade das
empresas de serviços públi
cos, incluindo as estatais.
Conforme disse corrente ano

- entre 39 e 40 por cento-, o que
foge um pouco da rigidez que
os mi nistros da área econô
mica querem dar os aumentos
dos serviços prestados pelas
empresas públicas. Mas o pró
prio ministro do Planejamento
fez a ressalva de que os índices
não serão tão inferiores à taxa
inflacionária.como aconteceu
em 1977 (os reajustes
em 77 (os reajustes. com al

gumas exceções, foram limi
tados em 25°/� quando a infla

ção de 1976 esteve-�m tornoo
de 45%).

•
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" 2,1. assalinntp apurf..o; NO MUNDOO's'carros

Cf"" um UtIVflgudf). Americanoo preso fugiu.
E estava nu.

estavam no

estacionam�'lto.
E foi lá que

se chocaram.

O delegado Manoel dos Santos
Dias interrogou, ontem, o assaltante
Gilson dos Santos, que, em compa
nhia de José Francisco Garcia, rou
bou uma maleta de dinheiro de um

funcionário do Besc, no dia 7 último.
Gilson, que se encontrava foragido -

José Francisco já está preso em La
guna -, apresentou-se ontem ao dele
gado da Furtos, Roubos e Defrauda
ções, com um advogado, para prestar
depoimento.

punidoNa segunda-feira última, Gilson
foi visto em um telefone público, na
tentativa de fazer contato com algu
mas pessoas. Ele fugiu ao flagrante e

deverá responder à formação da
culpa em liberdade, até que o inqué
rito determine outras medidas.
Enquanto isso, José Francisco

Garcia - "Chiquinho" continua de
tido na cadeia pública de Laguna,
onde. foi preso por tráfico -de tóxicos.
O juiz da Comarca de Laguna ainda
não permitiu que "Chiquinho" fosse

Gilson ratificou o de"poimento do recambiado para Florianópolis, pois
seu amigo, explicando os detalhes do apresenta lesões no corpo. As infor
assalto. Ele é viciado em maconha e, mações são de que "Chiquinho"
quando chegou de Salvador, Bahia, pediu a um amigo de cela para ser

para onde tinha fugido à ação poli- agredido, para simular uma violência
cial, a primeira providência foi a de policial. A simulação, mais tarde; foi
se comunicar com um advogado.

.

confessada pela vítima.

Montevidéu - Um dos de

iegados de uma organização
p.articular norte-americana

que recolhe informações
sobre a situação de várias
nações do hemisféri o foi des
tituído por ter feito declara
ções à imprensa que violam o

espírito de sua missão, e

obrigado a retornar aos Es
tados Unidos, segundp in
formou hoje um dirigente do

Nova lorque - Um preso
que foi levado para um hospi
tal daqui, quando se queixou
de dor=s estomacais, cami
nhou nu depois de tomar uma
ducha, desceu as escadas e

escapou.
O fugitivo passou junto ao

guarda que o custodiava, ca
minhou pela rua, mas este
não o viu porque neste mo
mento ajudava uma paralítica
numa cadeira de rodas.
A polícia disse que o preso,

Harvey Adolphos, de 25 anos,
de Manhattan, havia sido de
tido por perturbação da or

dem.
A fuga não foi notada até

que o médico encarregado de
tratar o preso foi procurá-lo
para os exames.

Enquanto os dois PMs que
guard3r0 o pátio de estacio
narner.to da Prefeitura Muni

cipal, no. aterro da Baía Sul,
empurravam um veículo da
Secretaria de Educação e Cul
tu ra, que estava sem gasolina,
o supervisor da área, Marcos

Campos, entrou em um Volks e

acelerou, provocando um

abalroamento em mais três
veículos que se encontravam
estacionados.
Às 17 horas de ontem, no es

tadionamento da Prefeitura

Municipal, localizado. no
aterro da Baía Sul, proximida
des da agência da Caixa Eco
nõmica Federal, o supervisor
da área, o menor Marcos Cam
pos, entrou no Volks de placas
AA-3242 e ligou o motor. Na
tentativa de colocar o veículo
em outro ponto" do estaciona
mento, o supervisor da área
acabou danificando' mais três
carros. Os proprietários dos
veículos que resultaram com

távamos empurrando o uocçe
da Secretaria de Educação,

que estava sem gasoli na".
o prejuizo foi avaliado em

Cr$ 20 mil, que será pago pela
prefeitura municipal, embora a

culpa tenha sido atribuída ao

proprietário do Vai ks placas
AA-3242, q ue tenta se eximi r
da responsabilidade. O que
está ocorrendo, segundo a

prefeitura municipal, é a insis
tência - por parte dos motoris
tas - de colocar o veículo
quando o estacionamento já
está lotado. Fonte da Pretei
tura acha também que ospro-s
prietários não devem deixar a
chave de seus carros com- o
pessoal do estacionamento,
para evitar Q que ontem acon

teceu.

danos não estavam no local. O
Volks de placas SF-0747 (de

São Francisco do Sul), o Che
vette placas CR-9922 (de Cri-

ci úma) e o Corcel placas AC-
0429 (da Capital). til/eram por
tas, paralamas e vidros que
brados.
Sorrindo, dentro da guarita

do estacionamento, p supervi
sor Marcos Campos, explicou
que "o meu amigo (Salésio)
disse como eu deveria dirigir, e
fui "encostar" o carro e o re

sultado foi este". Marcos, que
recebe o salário de 900 cruzei
ros da Prefeitura, não sabe

quem pagará as despesas. Ao
seu lado, justificando-se, esta
liam os dois PMs, dizendo que
"nós não vimos nada, pois es-

grupo. . .

Benjamin Fernandez, pre
sidente da Comissão do Insti
tuto de Relaçôes America
nas, negou-se a identificar o
tuncionário demitido. "Ã pu
nição imposta é suficiente.
Não há motivos para causar

lhe uma vergonha maior ....
disse.

A comissão vai preparar
um informe para o instituto,
que será entregue no pró
ximo ano. ao presidente
Jimmy Carter, aos membros
do congresso e à imprensa.
Fernandez desautorizou,

em um comunicado as decla

rações feitas à imprensa
local pelo funcionário, que se

referiu à "infiltração de in
fluências marxistas" nos

corpos legislativo"dos Esta
dos Unidos e ao suposto ca

ráter marxista da organiza
ção anistia internaCional,
com sede em Londres.

BrasileiroProcuradorda
Prefeitura envolvido
e'!1 questão judicial

.

B1umenau (Sucursal) - Em sentença pro
·furida pelo juiz da 1" Vara da Comarca de
Blumenau, José Bqnifácio da Silva, o ex

procurador judicial, da prefeitura municipal,
Eunildo Rebelo, que desde o ano de 1960
prestava apenas uma hora de serviço por dia,
recebendo atualmente um salário aproxima
damente de Cr$ 10 mil, será obrigado a cum

prir um expediente de três horas e meia, ou
então ficará em disponibilidade não remune
rada.
A questão judicial, criada, provavelmente, a

partir de divergências políticas, pois Rebelo,
um dos diretores da firma Artex, é ligado a

Arena, teve início quando o prefeito Renato
Vianna assinou em julho último o decreto
número 1070, revogando o decreto munici pai
númerom422, de 1962, segundo o qual o ex

procurador exercia sua atividade apenas por
uma hora diária. Rebelo, alegando-que tal ato
"é abusivo e ilegal, com desvio de finalidade,
pois seu objetivoé cerceara livre exercício da
atividade profissional, com infringência de
direito adqui rido, líquido e certo", impetrou
mandado de segurança contra a decisão do
Executivo.

O juiz José Bonifácio da Silva, ao denegar a
segurança, num arrazoado de nove tolhas,
dentre várias considerações, observou que
"não se pode dizer que o impetrante tem di
reito adquirido ao horário reduzido de uma

hora de expediente diário na repartição mu

nicipal", frisando, mais adiante, que o horário
de serviço público, sendo de interesse pú
blico, não se incorpora ao patrimônio do indi
víduo.

Em outra parte da sentença, o juiz, anali
sando o decreto número 1070, que fixou o

horário do expediente em três horas e meia,
de segunda a sexta-feira, diz que "não se

pode alegar validade ao mesmo, pois o pre
feito municipal' agiu regularmente, exer

cendo uma atribuição que lhe é própria". A
sentença cita as disposições da Lei Orgânica
dos municípios de Santa Catarina e da Lei
municipal número 1900, que estabeleceu o

regime jurídico dos funcionários públicos
. municipais de Blumenau, ambas fixando num

mínimo d'e 30 horas a jornada de frabalho
semanal.
E.unildo Rebelo exerceu as funções de pro

curador jurídico da prefeitura de Blurnenau
com tempo integral durante o mandato do
ex-prefeito Carlos Cu rt Zadrozny.· Após o

MDB ter assumido a chefia do executivo blu
menauense, através de Evelásio Vieira e Felix
Theiss, Rebelo passou a cumprir um expe-

.

d iente de apenas uma hora diária, o q ue des
pertou a insatisfação e contrariedade do atual
prefeito Renato Vianna.

Incêndio não mortoemNY

obalou Or prédio Nová Iorque - A política in"

vestiga a ·possibilidade de

que o brasileiro de 46 anos,

cujo cadáver foi encontrado
ontem num apartamento do
hotel Hilton desta cidade,
possa ter qualquer ligação
com contrabando de narcótico
ou outro produto.

do Hotel Nacional
Rio - a incêncio iniciado no domingo à

tarde não abalou a estrutura do prédio do centro
de convenções do hotel nacional, segundo a

conclusão dos peritos que examinaram as ins

talações e permitiram a liberação das merce-
.

darias - principalmente bebidas - que estavam

estocadas no sub-solo para o encerramento do

congresso dos "Betmen" previsto para a noite

em que ocorreu o acidente.

Ela sofre de um mal: tem
Um investigador disse que

"

,esse é "um dos ângulos
que exploram" sobre aI
morte de Roberto Santos, en
genheiro, que ocupava desde
o início de novembro o quarto
2354 do hotel.

alergia a1) ·próprio marido
Os peritos ouviram cinco funcionários .do

hotel nacional, mas, segundo eles, a conversa

não foi produtiva porque "todos alegaram não

ter visto o início do fogo e só chegaram ao

prédio atraídos pela fumaça".

O comunicado diz que o

objetivo da comissão é de um

"órgão indagador e investi

goador" e esclareceque isso
"não concede licença, hem

priviléqiq para criticar os

corpos legislativos de outras

organizações".
O instituto de relações

americanas é uma organiza
ção com sede em Washing
ton, desti nada ao melhora
mente das relações entre os

Estados Unidos e os países
da América Latina. O grupo
..iniciou seu atual 'lira no

Chile e Argentina e ,;hegou a

Montevidéu na última
O jornal "New York Post"

qui nta-feira. Foi recebido
disse que, segundo as autori-
dades, não se acharam inoi- pelo presidente Aparicio
cios de que os assassinos ti- Mendez, pelo ministro da

vessem entrado à força no Justiça, Fernando Bayardo, e
apartamento, pelo que se por outras autoridades,
supõe que a vítima os deixou I assim como representantes
entrar. de grupos privados.

. York, Inglaterra - A se

nhora Janette Tate tem um

grave problema de alergia:
é alérgica aos seres huma
nos e, o que é pior, entre os
piores causadores do seu

mal está o próprio marido,
Steve.

'

O organismo desta jovem
de 21 anos é incapaz de su
portar a proximidade de ga
tos, cachorros, cavalos, ár
Voresou flores. Mas o que o

mais a importuna são as

pessoas. Quando Janette
está no meio a uma multi
d.áo é vítima de coceiras e

espirros intermitentes.
O mais doloroso para Ja-.

nette é que um simples.
abraço do seu marido a

cobre, dos pés a cabeça, de
uma erupção vermelha.
- É uma situação difícil,

reconhece o Sr. Tate, de 23
anos. Trato de ser com

preensivo, porém sou um

ser" humano. É como diz
Janette: esse é o problema
a alérgica senhora explica
"estamos casados há dois

Acredita-se que ele morreu

em conseouêncie de uma rup
tura da laringe. Tinha sido sei
vagemente golpeado no no

crânio e na nuca e seus pés e

mão estevetn amarrados .

. Além de examinar o prédio, os peritos foto

grafaram também a planta do centro de con

venções e o perito Josemar-Gonçalves afirmou
ter encontrado "alguns vestígios, que não

posso revelar quais são pois não tenho ainda

certeza .de que eles possam ter qualquer rela
ção com o incêndio". O laudo definitivo sobre

as causas do incêndio deverão estar concluí
dos em 15 ates e áté agora "tudo são dúvidas".

Após exames da ercecedentérie e formação
óssea do crânio, a última vítima do incêndio foi
identificada como a professora de Balé e ex
bailarina do teatro municipal Irina Tcherdna

kove, de otiqem russa. a corpo foi liberado à
. tarde depois que quatro pessoas - os bailarinos

Johnny Frank e Edmundo Carijó; e as freiras

Maria Adélia e Aurora, respectivamente dire

tora do colégio Notre Deme e á superiora da

ordem - assinaram como testemunhas.

As autoridades aescoon-

ram uma mala vazia. Todo o

apartamento tinha sido revis
tado. "Não sabemos se et-

guém levou alguma coisa",
disse um porta-voz da polícia.
'Foram encontrados também o

passaporte de Santos, uma

pequena soma em dinheiro e

trave/lers cheques.

posso supor que tenhamos
de passar o resto da vida a

um metro do outro.
.€> Sr. William Davidson,

especialista local em aler

gias, disse que o caso da
Sr. Tate é insólito, mas não
é único.

- A algumas pessoas a

presença de outras afeta fi
sicamente. A g.ravidadé do
caso muda de pessoa a

pessoa. Concluiu.

Se um beijo é demasiado

apaixonado, todo o con

torno da minha boca fica

avermelhada. Me dá ver

gonha saber que não posso
dar um beijo em meu ma

rido sem que meus amigos
tomem conhecimento".

A bailarina russa,' dé
-

49 anos, morava na

pedra de Guaratiba e como única parente no

Rio tinha sua mãe que, por estar traumatizada,
não compareceu ao Instituto Médico Legal para
a liberação do corpo. Irina Tcherdnakova de

verá ser enterrada amanhã no cemitério de São
João Batista.

PREFEITURA MUNICIPAL
DE BALNEARIO CAMBORIÚ

DECRETO NÚMERO 936/77
FIXA TARIFAS PARA TAXíMETROS E DÁ OUTRAS PROVI-
DÊNCIAS.

.

Armando Cesar Ghislandi, Prefeito Municipal de Bal
neário Camboriú,· Estado de Santa Catarina, no uso de
suas atribuições legais e com fundamento no artiqo se

gundo, da lei número 413, de 17 do corrente mês e ano .

.

'

.', DECRETA
ARTIGO. 1-) - Ficam fixadas as tarifas para adoção em

taxímetros de acordo com a tabela abaixo:
Bandeiradà Cr$ 7,00.
Bandeira 1 km rodado Cr$ 5,00
Bandeira 2 km rodado : Cr$ 6,00
Hora - parada Cr$ 50,00

- Claro que Steve gosta,
de se. manter próximo a

anos, porém agora se nos mim. Porém tem sido muito
beijarmos é problemático. compreensivo, porém não

2
•OA�·

ARTIGO 2- ) - A "bandeira -2" compreende o período no

turno das 20,00 horas às 6,00 horas, durante os dias úteis,
domingos e feriados durante todo o dia.
ARTIGO 3-) - Este decreto entrará em vigor na data de sua

publicação, revogadas as disposições em contrário.

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE e CUMPRA�SE.

Balneário Camboriú, em 29 de novembro de 1977.

Armando Cesar Ghislandi
Prefeito Municipal

,---------�. ----------

LIGUE PARA CLAUDIA.
Mudanças locais,
estaduais, .

interestaduais e

internacionais.
Guarda - móveis.

-

,

jYlOP.>J LIRRloS

elo. QnoJ-t BUG
J

claudia
A MUDANÇA BEM DIRIGIDA.

22-4102
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Procure a GRAFICA NATAL ou
solicite nossos serviços pelo fone-
44-0058. Rua Joaquim Carneiro,
.55 Capoei raso .. ..
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Krieger pede outro local
J __

para as reunloes
Em decorrência dos

atritos verificados ul
timamente entre o pú
blico presente \s sess

ões do Tribunal de Jus
tiça Desportiva e al�
guns de seus ju(zes, o
presidente do TJD,
Harry Egon Krieger,
alegando dificuldades
e falta de cond içôes
para o desenvolvi
mento normal dos tra
balhos, já que estava
havendo certa interfe
rência, decidiu vetar o
local. Para o prosse
guimento 'normal dos
trabalhos, já que existe
processos pendentes
importarites que
podem até modificar o
resultado do campeo
nato estadual, Krieger
afirmou que solicitaria

doTJ,D
ao presidente da Fede- dade. Como o presi
ração Catarinense de dehte se encontra em

Futebol, José Elias Giu- Brasília, somente no

, liari, a cessão de novas seu retorno, sexta
dependências para o feira, é que poderemos
Tribunal. ter uma solução para o

Ontem, antes de viajar problema, pois pre
para Brasília, Giuliari tendo conversar pes
afirmava desconhecer soaimente com ele e re

tal solicitação, e que latar todos os inciden
tomara conhecimento teso
somente através da Informou ainda o pre
imprensa. Krieger mais sidente do Tribunal,
tarde esclareceu. que com referência ao

Realmente houve um caso-Cosme , fez re

desencontro motivado tornar ao Departa
por problemas particu- mento Técnico os três
lares, já que tive que processos pendentes
viajar para o interior. para pareceres de seu

Mas hoje (ontem) en- diretor. Somente após
caminhei expediente o pronunciamento de
ao presidente da Fede- Pedro Lopes é que a

raçáo.,» qual já se en- matéria voltará à pauta
contra a sua disposi- para apreciação e jul
çào na sede da enti-

,
gamento.

Kriger:.
-

um novo

local

para

oTJD

se reunir

sem

sofrer

pressões
de

torcedores

Eleição no

Palmeiras

Blumenau (Sucursal) . A única
chapa disposta a concorrer a p re
sidência do Palmeiras, esteve reu

nida com a atual diretoria, na tenta
tiva de antecipar as eleições que
por' determinação dos estatutos,
somente poderão ser feitas a partir
do dia primeiro de janeiro, Altair
Carlos Pimpão, cabeça da chapa,
Melchior Sarbieri, atual presidente
e Ciro Soncini, presidente do Con
selho Deliberativo, se reuniram e se

cientificaram da impossibilidade,
} A chapa liderada por Pimpão,
I, tinha intenção de antécipar as elei
'I ções, em pelo menos um mês, para
:: que possa ter tempo para fazer

1 ..
·

..

contratações, adquirindo jogado
res de equipes desclassificadas no

Nacional, e montando' uma equipe
:i com chances de alcançar o título

II:,:
catarinense.
Embora depois. de muito tempo,
somente Altair Carlos Pimpão ti

vesse se apresentado, juntamente'
com os demais colaboradores de

chapa, membros ligados a Arena
estão com a intenção de formar
outra chapa, pois consideram a

formada corno do MOS, pois diver-
• sos membros seus são funcioná

rios da Prefeitura Municipal, o que
está atrapalhando os trabalhos' de

Pimpão e sua equipe,
Constam dos planos da atual

chapa, a contratação e perrnanên
cia no elenco, dos atletas Gilson e

Carlinhos, que fá está praticamente
recupenido da fratura da perna,

Sony. emprestado a um clube

gaúcho, Paranhos 'e Toninho,
ambos dependendo o Av,aí, o pon-

" teiro esquerdo Zé Carlos, que de
, fendeu a equipe no campeonato e o'
Lateral Carlos Roberto,

Bolívia

contra

Hungria, por
uma vag�

La Paz - A seleção boliviana
de futebol termi nau ontem
seus preparativos para o en

contro de hoje com a Hungria,
pela classificação para o Cam

peonato Mundial de 78,

Depois do treino de ontem à
noite, debaixo de forte chuva,
quando os titulares venceram

os reservas por cinco a zero, o

trei nadar Isaac Alavarez disse

que já tinha definida a equipe
que começará o jogo de hoje à
noite. A partida começará às
22 horas (hora de Brasília).
Os jogadores húngaros

eram esperados ontem à noite
\ vindos de Lima, e provavel
mente só farão uma inspeção
no Estádio La Paz hoje pela
manh�

,

Os húngaros, que em Buda

peste venceram os bolivianos
por 6-0 há um mês, estão em

Lima desde sábado, e se

acham confiantes para a par-
I tida de' hoje,
L

.

•
J, .. ,;;; :u(i,
'ó ,r :;:'Ib

h

------------------TORNEIO II\'CENTIVfJ'-----------------

Novas orientaçOes de

Encerrando a sexta ro

dada, Chapecoense x Con
cordiense, com Francisco
Sinas, Erní Lothermann e

Ademar Berlotto e Xanxe
rense x Internacional, com
Gerson Demaria, Oscar
Schmitd e Geraldo Dae

neck, jogarão amanhã.

Clemente

para '05 iogadores do Figueira
Os jogadores do Figuei

rense não ficarão apenas
submetidos. a treinamentos
técnicos e físicos. O treina
dor Antônio Clemente in

troduziu, esta semana, uma

série de medidas que visam
o aprimoramento cultural
dos atletas, tanto no que se

refere ao futebol como tam
bém o encaminhamento
deles a outras profissões.
Ontem, por exemplo, no

meio do gramado, antes do
treinamento matinal, Cle
mente levantou uma série
de questões sobre as regras
do futebol. Depois de cons

tatar que há grande desco
nhecimento, por parte dos
jogadores sobre algumas
determinações dos árbitros,

'

Clemente decidiu promo
ver uma série de aulas a

respeito do assunto.

Ainda ontem, à noite, o

treinador projetou uma

série de filmes de curta me

tragem sobre treinamento
dos times europeus. O trei
nador disse que pretende
promover seguidamente
estas sessões para que, atra
vés dos documentários, os

jogadores observem outros

métodos de treinamento.
Dentro dos próximos

dias, começará a atuar junto
aos jogadores o psicólogo
Aderson Flores, que procu
rará orientá-los quanto ao

comportamento' dentro e

fora do campo.
A mais importante destas
novas medidas são os cur

sos educacionais para onde
Clemente deverá orientar
os jogadores. Através de
convênio com o Senac, ele
disse pretender que' os jo
gadores que querem cursar

faculdades possam termi
nar seus estudos secundá
rios. E os que visam seguir
uma outra profissão, inde
pendentemente de curso

superior, poderão freqüen
tar os cursos profissionali
zantes da instituição.

JOGADORES

"

I.
I
!

Ontem um nevo jogador
iniciou período de testes no
Figueirense. E o meio

campista Itamar que jogava
no 9 de Julho do Paraná.
Muito fora de forma, ele de
verá ganhar condições físi
cas adequadas para realizar
um coletivo.
Dos novos que estão trei

nando e que ainda não tive
ram uma oportunidade na

equipe principal, a grande
esperança de Clemente é o

centromédio Newton

Braga, 23 anos, que já jogou
pelo Palmeiras de -Blume
nau. O jogador estã com

problemas físicos, tendo in
clusive se submetido a al

guns exames médicos, e

está ganhando condições.
'para entrar no time.

Dos jogadores que foram
trazidos por Clemente, do
Rio, apenas um não tem

passe livre. E o ponteiro
Hugo que está emprestado
até o final do ano pejo Amé
rica. Djalma, Baiano e Luis
Carlos, do América, têm
passe livre, assim como

Baiano, do Itabuna da Ba
hia, e Edson, do .Belcnen
ses de Portugal,

I
.

,

VENDEDORES (AS)
f Necessitamos c.�m urçêncía, trabalho fácil e dirigido, Não
I eXI�lmos experrencra, nos ensinaremos, Excelente opor

t�nldade d� ganho. Avise aos amigos. Entrevistas no horá
no comercial com Sr, TaRJA Lia. Pça. XV de Novembro no.
21 - 8/405 - 40. Andar.

22.166�O�,�
22.9658

CRECI �,..,
-

37 VIF./lwiIa-...iiiiI--

FtUCl Tta. Silveira, 21 SI 102

•

Clemente quer jogadores conhecendo regras de futebol

AVISO

ALVORADA - Comércio de Laticínio Ltda.,·
avisa aos seus clientes e amigos que, a partir
do dia 10 de Dezembro de 1977, estará aten
dendo na sua loja, localizada no Mercado Mu
nicipal, no BOX, nO 32, esperando contar com a

mesma preferência que sempre distiguiram.
'

A Direção

ANTÓNIO IMÓVEIS
'Rua Santos Saraiva F��)'

Fone 44-4668
Estreito - Fpol is-S(�

Quatro
jogos hoje
nos dois

grupos

o Torneio Incentivo

prosseque esta noite com

mais quatro partidas, duas
de cada grupo.
Em Itajaí, com arbitragem
de Dalmo Bozzano, Ale
xandre José Uno e Arno

Storino, o Marcílio Dias en
frenta o Comerciário às 21
horas no estádio Hercílio
Luz.
Em Brusque, o Carlos

Renaux, líder do grupo
junto com o Figueirense,
joga contra o Juventus de

Jaraguá do Sul: Cláudionor
Pereira, Getúlio José da
Silva eWalmir Renzi é o trio
de arbitragem. Estes jogos
são válidos pelo grupo A.

GRUPO B

Em Caçador, Kinder
mann x Lages, com Anto
nio Rogério Osório no apito
e Fritz Schlegel e Luiz Car
los de Oliveira.
Em São Miguel, lolando

Rodrigues dirigirá Guarani
x Joaçaba. Sandoval dos
Santos e Elzio Franceski
serão os bandeiras.

MAIS JOGOS

Aproximando-se as Festas Natalinas, sempre é
bom manter a tradição de transportar a sua mercadoria
na Empresa de sua Confiança.

CASAS VENDE·SE
CAPOEIRAS - R. Tte. Joaquim Machado -Casa de alvena
ria, CI 220,00m2 de área construída, C/1 suite, 2 quartos,
sala de estar, sala de jantar, cozinha, banheiro social, de
,P�l1cj�t:tcia de ,efTIpr�g.?��'oárea de serviço, garagem e sa

cada. Acabamento de gesso carpet, sinteco, acabamento
todo de primeira. Por Cr$ 900.000,00.
CAMPINAS - R. João Grumiche - Casa de alvenaria, c/1
suite, 2 quartos, sala, sala de jantar, cozinha, banheiro
social, dependência de empregada, 'churrasqueira e gara
gem PI 2 carros. Com 180,00m2 de área construída. Por
Cr$ 639,000,00 - Pode ser financiada. Aceita-se terreno.
J. ATLANTICO - R. Elesbão P. da Luz - Casa de alvenaria,
CI 125,00m2 de área construída C/1 suite, 2 quartos, sala,
sala de jantar, cozinha, banheiro social, dependência de

empregada e garagem, mais outra dependência C/
32,00m2 de área construída. Por Cr$ 600.000,00. Aceita-se
proposta. .

CAPOEIRAS - R. Irmã Bonavita - Casa de alvenaria, CI
120,00m2 de área construída, C/1 suite, 2 quartos, living,
sala de jantar, cozinha, área de serviço e garagem. Por Cr$

,

580.000,00. Pode ser Financiada.
ESTREITO - R. Irmã Bonavita - Casa de alvenaria. C/3
quartos, sala cozinha" banheiro e garagem. Por Cr$
450.000,00. Sendo Cr$ 100.000,00 no ato e o saldo fi nan-
ciado. .

BARREIROS - R. Capitão Américo - Três terrenos c/2
casasde madeira em bom estado de conservação próximo
ao asfalto. Por Cr$ 420.000,00. Aceita-se proposta.
BARREIROS - Casa de alvenaria em construção com 3
quartos, sala cozinha, banheiro garagem e área de serviço.
Si_tuado n() Loteamento Santo Estevão. Cr$ 350.000,00.
SAO JOSE - R. Frederico Afonso - 2 casas mista, e seu

respectivo terreno com 550,00m2 com fundos para o mar.

Cr$ 280.000,00. Aceita-se proposta,
ESTREITO - R. São José - Casa de madeira, e seu respec
tivo terreno, com 312,00m2, em ótima localização por Cr$
280.000,00,

TE�RE�OS VENDE·SE -,
CAMPINAS - R. Bng. SIlva Paes - 2 terrenos medi ndo
360,00m2 cada um. Por Cr$ 300.000,00 os dois ou Cr$
150.000,00 cada um.

S. DOS LIMÕES -R. Cap. Romualdo de Barros - Excelente
terreno medindo 600,00m2 por �r$ 200.000,00.
ESTREITO - R. Gil Costa - Otimo terreno medindo
360,00m2 por Cr$ 160.000,00.
ESTREITO - Trav. Nossa Senhora do Rosário - Terreno
com 334,00m2 por Cr$ 150.000,00,
BARREIROS - R. do Iano - Dois terrenos a 50,00m do
calçamento com 324,00m2 cada um. Cr$ 200.000',00 os
dois ou Cr$ 100.000,00 separadamente.

!

Confian.ça e Segu.rança o EXPRESSO CRESCIU

MENSE lhe dá sempre, entregando sua mercadoria no

dia e hora certa.

EXPRESSO CRESCIUMENSE

Comércio de Transportes Ltda.

Sua Empresa deve_ confiar o ano inteiro

�."nD·I.
44� WANTS VOU ... .,.
TO LEARN ENGLISH

-.

Vamos falar inglês
de maneira fácil

e divertida

MÉTODO ESPECIALIZADO
DE INGLÊS PARA CRIANÇAS

E ADOLESCENTES
DE 6 A 14 ANOS

MATRíCULAS ABERTAS
RUA CORONEL MELO ALVIM N° 20
TEL. 22·0524

so IAS da Cfbo�p(kt

o SEU IMÓVEL

PALACETE - Casa com 4 quartos, sala
de estar, sala de jantar, sacada para as

baías, salade T.V., hall social, banheiro
social, copa-cozinha, circulação, de
pendência de empregada, sala de es

tudo, escritório, lavanderia, suite de'
casal, adega, churrasqueira, área de

serviço, garagem, para dois carros,

Somente 900.000,00 a combinar.
CASA - Nova com 3 quartos, suite de
casal, banheiro social, sala de jantar,
sala de estar, garagem área de serviço,
zero kilômetro.
TERRENO TRINDADE - 12 x 33 todo
murado alto, seco, plano frente Eletro
sul.
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Cuülados�pspecinis
.
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C8D alterou a tabela.
Avaix Juventude

,

será em flo,ianópolis Como todos, o técnico Emilson Pessanha não gostou
da tabela que o Avaí deverá cumprir na repescagem
se não surgirem alterações até hoje. Mas, apesar de
prever maiores dificuldades com o time jogando três
partidas fora de Florianópolis, ele ainda acredita na

possibilidade de o Avaí se sagrar campeão do grupo
M:
Que jogar três partidas fora de casa não é fácil, isto é

óbvio. Mas mesmo assim o time tem boas condições e

pode ser o campeão do grupo, eu aomesnos acredito.
O técnico ontem se reencontrou com o elenco, que

pela manhã tez trabalhos físicos e um treinamento de
um toque, com bola. Os trabalhos de ontem não foram
muito exigentes, e nem Emilson acha que devam ser.

Ele entende que os jogadores estão em boa forma, e
como já tem o time para o primeiro jogo pela repesca-

.

gem praticamente definido, não pretende forçar o

ritmo dos trabalhadores para não estafar os jogadores.
Emilson Pessanha ontem só teve maiores preocupa

ções com o meia Almir. Ele acha que o jogador é muito
inteligente, e como sabe trabalhar bem com a bola,
deve aprimorar-se parà fazer mais lançamentos .

Neste sentido, orientou o volan.te através de um trei
namento individual. E explicou seus objetivos:
O Almir é inteligente e tem facilidade para jogar. Tem

boa visão, e sabe limpar bem um lance dividido. En
tão, na sequência destes lances de intermediárias,
deve procurar fazer mais lançamentos.

.

O técnico gostou do rendimento do ioçedor durenteo
trabalho individual. O jogador também gostou dei ser
exigido a parte e acha que tem condições de fazer o
que o técnico pede. Almir garante que vai treinar mui- .

tos lançamentos esta semaná, para poder fazê-los
durante o jogo de domingo, contra o Caxias:
Estou muito disposto a treinar bastante os lançamen

tos, porque acho mesmo que o time está tocando
muito e precisa ter jogadas de ataque de maior
rapidez, a partir de lançamentos.
Outro problema que o técnico Emilson Pessanha ore-

. tende solucionar esta semana é o entrosamento da
zaga que, pela expulsão de Marcos, deverá formar
com Chico Botelho e Veneza. O treinador quer que os

zagueiros despachem a bola com mais rapidez,
mesmo para as laterais. Emilson acha que Chico Bo
telho e Veneza, por serem técnicos, as vezes prendem
a bola em demasia. E o zagueiro Chico Botelho, que
recebe nova. chance na equipe, pretende acatar qual
quer sujestão do treinador:
O que o professor pedir vou procurar fazer. Acho que

A tabela eleaborada mado. Com isso o Avaí dindo a sua interferên- ficava a medida da

CBD, que obrigava o

Avaí a jogar três parti
das fora de Florianópo
lis .

.

Isto não te justifica
porque em Caxíastam
bém as rendas não

foram boas, argumen
tava Espíndola.
Além disso, o presi
dente do Avaí lembrava

que os clubes de Caxias
tinham sido favoreci
dos por jogarem um

clássico local, "o que

praticamente repre
senta mando de campo

para Caxias e Juven
tude" .

para o grupo M, a re

pescagem que o Avaí

começa a disputar a par
tir de domingo, sofreu
alteração Ontem à tarde,
com a CBD invertendo
o mando de campo do

jogo programado para
dia 14 de dezembro em

Caxias. Com a modifi

cação feita pelo depar
tamento de futebol da

Confederação Brasi
leira de Desportos, o

Avaí joga no Orlando

Scarpelli, em vez de en

frentar o Juventude em

Caxias, como estava an

teriormente progra-

terá dois jogos em Flo

rianópolis, um em Ca
xias e outro em Curi
tiba.
A CBD relutou em

aceitar a mudança.íape
sar da solicitação de

José Elias Giuliari, qe
ontem viajou para o �io
a fim de tratar deste as

sunto e participar de
uma reunião de presi
dentes de federações
na sede da entidade.

Pela manhã, Luis Car
los Espíndol a havia en

trado em contato com o

presidente da Federa

ção Catarinense, pe-

cia pois o Avaí fora pre

judicado na tabela já
que a CBD inclusive
deixara de lado o regu
lamento do brasileiro

que determinava sim

plesmente a inversão
dos mandos de campo
em todos os grupos de

perdedores. E possível
que também o Dom
Bosco enfrente o Caxias'
em Caxias, ao invés de
Cuiabá como marca a

tabela divulgada
segunda-feira.

Para Espíndola, nem o

fator arrecadação jus ti-

Joinville
Orientações especiais para Chico 80télho: jogo mais simples

'pode sempre me esforcei para fazer o que ele pede, e que
nunca comprometi. A única coisa que ele já me pediu
em especial é para controlar a sobra, quando os ad
versários fazem lançamentos da defesa. Um zagueiro
tem sempre que sobrtu, e contra o Caxias, quase que
já levamos um golpor uma falha assim. Agora eu e o
Veneza temos que procurar entrosamento para não
errar nestas jogadas.
Por enquanto, Emilson só não definiu quem será o

centro avante contra o Caxias. Ele espera petetecupe
ração de Otacílio, que está no departamento médico,
tratando a perna direita, inchaciã na panturilha desde
o jogo com o Internacional. Mas hoje, Otacilio poderá
ser liberado pelos médicos do Avaí e confirmado de
imediato como titular. Ontem, a tarde, o goleiro Zé
Carlos voltou aos treinamentos.

ficarsem

Jorge
Luiz

conflua

Ponte ''Nao assineicom o Joinville"Jorge Luiz: em julgamento por ofensas ao árbitro

Preta, marcado para o

dia 7, quarta-feira. A es-'

perança do Joinvi II�
agora é que o jogador
seja absolvido pois, caso
contrário, entrará em

campo com o ,desfalque
de um dos melhores jo
gadores. Ao mesmo

tempo existe a preocu
pação com o julgamento
do centro médio Disnei,
reatizadoontem, por ter
sido expulso no jogo
contra o Internacional

depois de uma tumul
tuada marcação de pê
nalti contra o Joi nvi Ile. '

Assim, Poletto deverá
ter preocupações cada
vez maiores se os dois
forem impossibilitados
de jogar. Até a tarde de

ontem, entretanto, o

treinador desconhecia
esses fatos de uma vez

que permaneceu em

Porto Alegre por· mais
um dia antes de iniciar
os. preparativos com

vista ao jogo da próxima
semana. Ontem ele já
era esperado para orien
tar o trei namento prático
programado para a tarde
mas, como havia anteci

pado que poderia esten
der sua volta por mais
um dia, os jogadores
foram orientados pelo
preparador físico Paulo
César. se não participa
ram os jogadores Edu,
Taquito e Fontan pois
continuam sob cuidados
médicos, devendo re

tornar somente no final

Joinville (Sucursal) -
Um telegrama que che

gou ontem à sede do

Joinville, no mesmo

momento em que diri

gentes e torcedores to

mavam conhecimento
da nova tabela com os

jogos das semi-finais,
deixou muita gente
preocupada. Jorge Luiz,
considerado uma das

grandes revelações
desde que estreou no

JEC, poderá estar fora
do primeiro jogo desta
fase contra a Ponte
Preta na próxi ma
quarta-feira. Diz o tele

grama que o Tribunal

Especial da CSD vai
reunir-se no dia 6 de de
zembro, às 18 horas, "a,
fim de apreciardenúncia
contra o atleta Jorge
Luiz incurso no artigo
1Ó9 da CSDF, por infra
ção cometida no dia 13
de novembro".

.

A data de 13 de no

vembro coincide com o

dia em que o Joinville
enfrentou o Coritiba, na
capital paranaense pela
décima rodada do Cam

peonato Nacional, e o ar
tigo 109 da CSD refere
se a ofensa moral ao ár
bitro ou auxiliares, pre
vendo uma pena de 2 a 6

'jogos de suspensão, ou
multa.
Desta forma, se Jorge

Luiz for condenado a

suspensão, estará fora
do primeiro jogo do
Joinville contra a Ponte

da semana. Edu, por
exemplo, depois do jogCl
contra o Grêmio Ma

rinqá, saiu de campo
queixando-se de dores
na virilha e pancada no

joelho esquerdo, e via-

jou em seguida para o

Rio de Janeiro onde está
fazendo tratamento' com
os méd icos do Fla

mengo.Fontan continua
sob intensivo trata
manto de raio ultra som

e ondas curtas, além de,

passagens contínuas
por forno, para
recu perar-se do esti ra
menta da virilha es

querda. Mas segundo
ele, apesar das manchas
dos hematomas prati
camente não existirem
mais, só saberá se real
mente está bom quando
reiniciar os treinamen
tos. E Taquito, com in

chaço na região testicu
lar, também deve retor
nar no meio da semana

para ver se tem cond i

ções de jogo.

Enquanto o departa
mento médico do Join
vi Ile assistia esses joga
dores, o supervisor de
tutebol.iCláudio Lopes,.
em vista da nova tabela
ter dado um prazo' relati
vamente amplo ao

clube, fazia uma nova

programação de treina
mentos. Hoje, em lugar
do coletivo pela parte da
manhã farão treino fí
sico e à tarde apenas
prática com bola.
Amanhã a mesma coisa
e somente na sexta farão
coletivo à tarde, com a

manhã livre.

De várias fontes, a

cada dia o rumor au

menta: o ponta. es
querda Lico, que joga
pelo Avaí com passe
emprestado e com a

prioridade de venda

prometida ao clube atra

vés de um documento, já
estaria acertado com o

Joinville. Ultimamente, o
boato circula até entre

dirigentes do clube que,
sem dinheiro, não con

seguem visualizar solu

ção pata reter no elenco
o jogador, um dos maio
res destaq ues da eq ui pe
neste campeonato brasi
leiro'.
Mas Lico, cada vez

que houve novos co

mentários sobre o as

sunto, diz estar ficando
mais irritado. Há alguns
dias, çhegou a SAr inter

rogado sobre o assunto

por um ex-dirigente do

Avaí, que estava indig
nado pensando que ele

já tivesse negociado seu

passe com o Joinville.
Lico desmente os rumo

res e diz que está se pre
judicando com o que
chama de "onda":

- Eu nem sei mais o

que digo cada vez que
vem alguém me pergun
tar se já vendi meu

passe. Assumi um com

promisso com o. Avaí

isto sabe .que está men

tindo, e não entendo seu

interesse. Eu estou com

.

os mesmos problemas
dos outros jogadores do
Avaí, correndo atrás de
dinheiro. E até hoje não
fui procurado por nin

guém.
Lico não pretende

pensar muito no assunto

por enquanto, garante.
"Sair ou' não do Avaí

agora não me preocupa,
quero é jogar bem meu
futebol". . Depois,
quando chegar o último
dia de seu contrato com

o Avaí, 16 de janei ró pró
ximo, então ele quer
saber para onde pode ir,
isto se o Avaí não conse

guir lhe propor um bom

acerto de contrato:
- Quando terminar

meu contrato é d ife-

....

Para garantir novas

opções de substituição
da linha de frente, hoje
cedo o gerente de fute
bol do Joinville, José Pe
reira Sagaz, viajará para
o Rio de Janeiro onde irá

registrar na CSD os

centro avantes Savio e

Tonho que poderão as

sim, participar das-parti
das pelo Nacional.

Lico está irritado com os boatos sobre acerto com Joinville
rente, vou ter que pensar

atualmente vinculado ao no meu futuro 'e ver 00
Avaí, estaria acertado que aparece. Posso ficar
com seu clube para a no Avaí e posso ir para
próxima temporada. AI- outro clube, se houver
gumas notícias dão quem queira. Não tenho
como certo que Lico já nem preferência por
teria inclusive recebido clube ou cidáde. Poderia
um adiantamento do ser melhor ir jogar num
Joinville por seu novo time grande, porque
contrato, cerca de 50 mil todo jogador sabe que
cruzeiros. Mas Lico fica mais fácil de chegar
nega veementemente à Seleção, que todos so
estas informações: nham. Mas se houver
- Eu com 50 mil no acerto com o Avaí, tam-

.

bolso? Se alguém disse bém está muito bom.

que sei nao ter muito va

Iar, mas estou· espe
rando pela direção do
clube. O preço do passe
os dirigentes já sabem, e
estou . disposto a

negociá-lo, desde que
me acerte com eles nos

salários e luvas que pre
tendo para � próximo
ano.

Um dirigente do Join
ville já chegou a ser ci

tado como autor da no

tícia de que o jogador,

pelo brasileiro
um iogo,hoje

A fase semi-final do campeonato
brasileiro começa hoje

no estádio Castelo Branco em Natal.

Jogam às 21 horas América.
e Ceará, pelo grupo 0, dos perdedores,
com arbitragem de Rubens Cerqueira

de Araújo, auxiliado por

Jair Guimarães e Jader
Correa dá Costa.

C/)
.-+
Q)

o

Joinville, Florianópolis, �riciúma, Slumenau, Mafra e São Francisco.
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REGISTRO

D'Cf� Sucursais.
,

CONCURSO

Chanecà - o concurso miss Santa Catarina 1978
será realizado em Chapecó, no Pavilhão de festas da

Efapi sendo que para tanto a prefeitura já deslocou

equipes de trabalho, que deverão adequá-lo ao con
curso. Os organizadores esperam a presença de 60

mil pessoas para o concurso, quando será eleita a

mais bela catarinense.

EMPASC

I tajai - A Empresa da Pesquisas Agropecuárias
de
Santa Catarina - Empasc - cedeu ao Programa Nacio
nal de Melhoramentos da Cana-de-açúcar - Planal
sucar - uma área de 250 mil metros quadrados locali
zada no quilômetro sete da rodovia SC-48, próximo
as atuais instalações da entidade. A vigência de man

dato da área é de 40 anos e objetiva dar melhores

condições ao Planalsucar para desenvolver pesqui
sas na cultura da cana-de-açúcar e posteriormente
com a instalação de laboratório e estação experimen
tal.

FESTIVAL

Capiiizai - Vilmar Farias, Margarete Antunes e

Maria Eloídes Justino foram respectivamente, os ga
nhadores dos três primeiros lugares do II FIC - Fes
tival Intercolegial da Canção, que realizou no último
final de semana em Capinzal e que reuniu partici
pantes de todas as escolas do município.

EXPOSiÇÃO

Ararçmguá - Uma exposrçao de trabalhos ma

nuais foi inaugurada no Forum de Araranguá, pro
movida pela Comissão Municipal de Bem Estar do
-Menor. Os trabalhos, de corte e costura foram reali-'
zadas por 200 mães carentes e que são assistidas pela
comissão. A exposição encerra as atividades do
Grupo de Voluntárias Sociais que, em convênio com

a LBA e Fucabem, assistiu diretamente a mais 200
mães' e a 400 menores carentes.

RECURSOS

Chapecó - A Cooperativa deEletrificação Rural
dó Vale de Chapecó receberá 32 miJ.hões de cruzei
ros do Banco de Desenvolvimento do Estado de
Santa Catarina para aplicar na construção de linhas
rurais. Mais 'de duas .mil famílias serão beneficiadas
com os 508 quilômetros de rede que serão implanta
dos nos municípios de Chapecó, Águas de Chapecó,
Caxambu do Sul, Coronel Freitas e Quilombo.

,dezembro deste ano.
diretamente na rede
bancória.
Para o cólculo dos juros
e correção monetória.
o contribuinte. quer
seja empresa, autônomo.
doméstica. facultativo
ou contribuinte em dobro.
deverá usar

'

a tabela d.
multiplicadores
abaixo,

De acordo com a

Portaria N� 843. de 22
de setembro de ,1977 .

do Ministério da
Previdência. se sua

empresa estó em atraso
no recolhimento das
contribuições relativas
até junho de 1977. você
pode saldar seu débito
sem a obrigação da
multa moratória. desde

'!�
que o faça até 30 de

\

Durante a reunião realizada no auditório da Acij -

Associação Comercial e Industrial de Joinville - onde
alguns prefeitos criticaram a Erusc pelo atraso na ÍJÍ1-
plantação de linhas de eletrificação -rural, Arnaldo
Schmidt explicou que durante a distribuição dos formu
lários aos 197 municípios do Estado, os prefeitos solici
taramno máximo nestes documentos a implantação de

'.

20 quilômetros em cada um dos municípios de energia
rural. "Depois de nos entregarem os Formulários, per
corremos todos os municípios para realizar o cadastro
dos quilômetros solicitados. Entretanto, verificamos
que o esp.rço solicitado era bem maior e proporcionava,
consequentemente, um número maior de quilômetros,
ultrapassando as nossas previsões. No somatório que
fizemos, necessitaríamos construir 5.915 quilômetros
em todo o Estado e teríamos que executar este programa
em um ano".

Erusc não liga redes por
falta de transformadores para recuperação da

Av. lrineu Bornhausen
ltajaí (Sucursal) - A prefeitura de ltajaí vai aplicar

recursos da ordem de 700 mil cruzeiros para as obras de
recuperação da Avenida Irineu Bornhausen - o único
acesso Norte para a cidade -, que na administração passada,
às vésperas de eleições foi calçada e por ser mau planejada
teve que ser descalçada para melhorias.
No ano passado o lajotamento foi feito as pressas, sendo

aplicados 'recursos da ordem de 6 milhões de cruzeiros e

como o terreno cede� fácil, os paralelepípedos foram ar

raricados, o que vem provocando um grande transtorno ao

trânsito, face a lama e poeira em excesso.

Como a temporada se aproxima, a secretaria de Urba
nismo e Edificações da prefeitura resolveu executar os

serviços de compactação, para evitar que o calçamento seja
novamente destruído, com a pressão e peso dos veículos. O'
secretário Ezair Barbosa, da secretaria de Edificações
adiantou porém "que os lajotamento somente será real i
zado quando o leito da avenida estiver totalmente prepa
rado, e isto somente a empresa contratada poderá decidir".

RECLAMAÇÕES

Várias reclamações foram feitas à Câmara Municipal de
Itajaí "pelos incômodos que estavam causando as irnper
Feições da avenida". A Irineu Bornhausen foi apelidada atê
de "caninana" ou "cobra d'água" devido a lama e poeira
constantes. Os moradores também acusam o ex-prefeito
Frederico Olindio de Souza de ter apressado as obras,
porque as eleições estavam 'próximas e isto significaria
"alguns votos a mais".
Até agora 20 centímetros demateriais foram colocados o

que vai permitir logo o início dos serviços de drenagem e

lajotamento.

CALÇAMENTO

O prefeito Amilcar Gazaniga explicou que Tá foram subs
tituídos materiais arenosos no leito até uma profundidade
de um metro e meio, a fim de propiciar a emulsão asfáltica,
o que deverá �contecer antes do início da temporada.
Gazaniga lembrou ainda que a formação do solo em

Itajaí é de origem turfoda, de aluvião e sedimentado, o que
dificulta os serviços de compactação de qualquer leito. E
garantiu que até o início do próximo ano, a Avenida Irineu
Bornhausen estará totalmente recuperada.

Se vocl pretende
aju.tar as contas com a

Prevldlncla e deseja ir!
form.�_ Inclusive sobre
......101 .......Ior.. a 1171,
procur. a Ag.nc-Ia 'do
.NPS ou a ........nt�ao
Local cio FUNRtMAL

[oincille (Sucursal) - O presidente da Erusc.Arnaldo
Schmidt, disse ontem em Joinville durante reunião com
os 13 prefeitos da micro-região norte do Estado convo

cada pela Amunesc, que há atualmente em Santa Cata
rina, mais de 180 obras de eletrificação rural que estão
paralisadas há oito meses por falta de transformadores,
acrescentando que somente em 10municípios da região
Norte, existem cerca de 20 obras de eletrificação rural
que dependem de instalação de cabines de medição
para serem ligadas. .

Arnaldo afirmou ainda que a Erusc para tentar sanar a
curto prazo estes graves problemas, baixou um edital há

, 15 dias para a compra de 3.619 cabines de medição, cuja
concorrência foi vencida por uma empresa de Santa
Catarina. Ele explicou que os atrasos na implantação
total das linhas .de eletrificação rural são provocadas
porque as cabines de medição e os transformadores não
foram entregues dentro do prazo estabelecido pelas
firmas fornecedoras.
O presidente da Erusc observou também que a em

presa possui linhas que foram contratadas em 20 muni
cípios, entre eles Rio Negrinho e São Bento do Sul na
região Norte, mas que não foram iniciadas por falta de
mão de obra especializada. "A própria Fundição Tupy
de Joinville - observou - chegou a recusar a implantação
de 100 quilômetros de linhas rurais por falta de mão de
obra".

FORMULÁRIOS
E CRíTICAS

- Diante disto - continuou - tínhamos duas opções:
ou cumpríamos este programa ou então tornáva-mos
incompetentes para chegar a este total. Mandamos o

projeto a Brasília que foi aprovado onde seriam aplica
dos recursos em tomo de :300 milhões de cruzeiros, dos
quais 265 seriam financiados pelo Governo Federal,
através do BID - Banco Interamericano de Desenvol
vimento. Entretanto, algumas obras que estão sendo
implantadas atualmente estão encontrando problemas
devido a falta e demora na entrega dos aparelhos solici-
tados."

,

DEFICIÊNCIA

Durante a teunião, o presidente da Associação dos
Municípios da' Região Nordeste de Santa Catarina -

Amunesc -, Flávio Gameiro de Camargo e atual prefeito
de São Francisco do Sul, afirmou que "o crescente pro
cesso de desenvolvimento da micro-região, principal
mente no setor industrial, provocou um aumento consi
-derável na demanda de energia elétrica, estimulada
pela elevação do custo relativo dos combustíveis deri
vados de petróleo. Em muitos casos há sobrecarga de
consumo nas redes públicas de energia elétrica, provo
c.and?, variações anormais na potencialidade de cada
lmha .

,

Segundo a Amunesc, na área rural ocorre deficiência
no sistema de distribuição desta energia, pois somente
30,4 por cento das necessidades são satisfeitas, "preju
dicando qualquer tentativa de tecnificaçào da produção
agropecuária. Para que estas deficiências sejam supera
das, a Amunesc propõe através do auxílio das prefeitu
ras, os seguintes projetos: estudo da ampliação e melho
ria da rede pública de energia elétrica; planos de eletri
ficação rural e estudo da atuação da cooperativa de ele
trificação rural.

DESENVOLVIMENTO
AGROPECUÁRIO

Durante a reunião, a Amunesc baseada nas tt\cnicas
ainda utílizadas dos primeiros colonizadores onde a

produtividade ainda é muito baixa, se comparada com a

produti .. idade que se obteria com a utilização de técni
cas mais atuais, selecionou os seguintes projetos: estu
dos geológico da micro-região; estudo da vocação dos
solos agrícolas; criação de cooperativas agrícolas e assis
tência técnica, creditícia e assessoria a agropecuária.

Professores municipais
terão aumento salarial

Chopeco (Sucursal) - o projeto-de-lei que institui a
reclassificação, de cargos e vencimentos do funciona
lismo. do município de Chapecó, apresenta um ponto
inédito, com a fixação de Ct$ 12.500,00 como limite para
os v�entos do professor que possua curso superior,
talvez um dos mais altos vencimentos da função, em
todo 'o País.
Para o Secretário de Educação do Município, 'prof.

Hilton Rôvere, o projeto, uma vez aprovado pela Câ
mara de Vereadores, colocará Chapecô na frente em
termos de rernuneraçâo do magistério municipal.
Um regente de ensino que recebe 1.027 'cruzeiros por

mês, passará para a faixa de 1.500 a 2.350. O normalista
sairá de 1.552 atuais para 2.800 a 4.000. O diretor de
escola, para um turno, receberá 5.000 e mais 80 por
cento para o segunto turno.
O projeto cria novos cargos, cOmO os de Coordenador

de Educação, com 7.000 por mês e mais Assistente de
Educação, Orientador Pedagógico, Orientador Educa
cional e Coordenador de Projetos, todos na faixa de

,
6.500 a 12.500 cruzeiros.
Rôvere destacou, também, que os cargos e empregos
públicos do município de Chapecó, segundo o projeto,
são classificados como de provimento em comissão e de
provimento efetivo ou emprego público de natureza
consratual.pela CLT" chamando a atenção para a inova
ção de que cada classe funcional terá a sua' própria
escala de nível de vencimentos e salários, fixados se

gundo o critério de importância da atividade, complexi
dade e responsabilidade, bem como o grau de escolari
zação exigidos para o desempenho das respectivas atri
buições, o que ensejará a profissionalização e aperfei
çoamento do servidor, consoante os princípios do sis
tema de méritos para o ingresso e acesso à função supe-
rior. '

As escolas domunicípio encerrarão o ano letivo com
exames finais, em 17 de dezembro, para reiniciar aI? de
março.
As matrículas para 1978 serão feitas entre 5 a 10 de

dezembro.

e honorórios cdvocottcios. ,

quando couber,
proporcionais ao valór
a ser recolhido sem multa.
Evit. faz.r o pagamento
no fim do prazo.

Quando se tratar de
dívida jó parcelada. e
se você desejar antecipar
pagamento e 'beneficiar
·se da relevação da multa.
aguarde carta-questionório
do INPS/OATAPREV,
com guia especial para o
recolhimento, que poderó
ser de todo o restante
do débito ou de parte
dele. cabendo, no segundo
co, ), responder se o valor

pago se destina a reduzir
o valor da prestação ou

reduzir o prazo que foi
convencionado
anteriormente.
Na hipótese de dívida
cobrada em juízo,
parcelada ou n60, obtenha
no Cartório próprio.
antes do inféio das férias
forenses. guia especial
para esse pagamento. que
incluirá as custas processuais

EMPRESÁRIO EM DÉBITO COMA PREVlD!NCIA:

A c�trlbuiç60 para a
Previd6nc:ia Social •
invHtimento. MPAS· Ministério

da Previdência e
Assistência Social

DATAPREV· Empresa
de Processamento
de Dados da
Previdência Social

TABELAS DE MULTIPLICADORES E!..ABORADAS TENDO EM VISTA OS EFEITOS DA

PT-MPAS 843j77,INCLüINDO A CORREÇÃO MONETÂRIA E OS JUROS MORATO!UOS

VÂLIDA ?AAA o !�rS :* tWVEMI3RO DE 197; VÂLIDA PAR/. o Mts DE DEZEM.8RO DE 1977

JAN FEV MAR ABR MA! J t:N\ � JUL AGO SET OUT NOV DEZ JAN FEV MAR ABR MAl JUN JUL, AGO SET OUT NOV DEZ

1971 3,934 3,9�4 3,666 3,656 )-,6 oi.€. 3,4�2 3,442 3,432 3,290 3,280 3,;270 3,094 3,944 3,934 3,676 3,666 3,656 3,462 3,452 3,442 3,300 , 3,290 3,280 3,104
1972 3,064 ),074 2;964 2,954 2,94� 2,845 �,S35 2,825 :!,714 2,704 2,694 2,577 J,094 J,084 2,914 2,964 2,954 2,855 2,845 2,835 2,724 2,714 2,704 2,�87
1973 2,567 2,557 2,467 2,457 2 , � 4 7 2, 338 .2,326 2,318 2,203 2,193 2,la3 1,990 2,577 2,567 2,477 .2 ,-46 7 2,451 2, 3<4a 2 338 2,328 2,213 2,203 2,193 2,000
1974 1,980 1,970 1, 659 1,649 1,639 .i. 528 1,518 1,508 1,394 1,384 1,374 1,245 1,990 1,980 1,669 1,659 1,649 1,538 1,528 1,518 1,404 1,394 1,384 1,255
1975 1. 235 1,225 1,117 1, 107 1, 097 0,984 0,974 0,964 0,847 0,837 0,827 0,689 1,245 1,'235 1,12? 1,11' 1,107 0,994 0,984. 0,974 0,857 0,847 0,837 0.699
1976 0,679. 0,669 0,539 0,529 0,51� O,3':17 1),387 0,377 0,296 0,286 0;276 0,162 0,689 0;679 0,5U 0,539 0,529 0,407 0,397 0,387 '0.,306 0,296 0,286 0,112
1977 0,152 0,1�2 0,070 0,060 0,050 ",040 0,230 0,120 0,110 •••• •••• ••••

0,162 0,152 0,080 0,070, 0,060 0,050 0,240 0,230 0,120 O,uo •••• ••• tt'

�
f
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População critica atuação
da Casan, Celesc e Telesc

Anchieta (Correspondente de São Mi

guel do Oeste) - Os moradores de An
chieta, especialmente os empresários,
estão descontentes quanto ao atendimento
que as três empresas estatais Celesc,
Casan e Telesc vêm desprendendo ao mu

nicípio.

Os empresários alegam que vem tendo
prejuízos com os cortes constantes de
energia o que reflete diretamente na falta
de água. Para solucionar o problema a pró
pria prefeitura já enviou a administração!
regional da CeIes c um plano que prevê a

construção de uma nova rede, uma vez que.
a atual não mais comporta as ligações exis
tentes, além de encontrar-se em péssimas
condições de conservação, principal
mente no setor de posteamento, já total
mente podre.

o gerente do supermercado Anchieta,
i-:r\'ino Faccioni criticou o atendimento
'I"l' a Cclcsc vem dando à população, sa
I ic-ntando que os cortes freqüentes de
energia têm provocado prejuízos de
mont.i. Já que todas as máquinas param o

,'l'lI funcionamento.

De acordo com o que foi proposto pelo
prefeito, a nova rede oferece melhores
condições de conservação e vai facilitar
também a eletrificação rural, pois vai 1)('
n'eficiar 7 comunidades. A atual rede l'l.-
trica beneficia a localidade de RO'."IO,
Romelândia e ainda Anchieta.

ÁGUA

'O comerciante João Zeferino Putton diz
que a "única saída é o poço, pois às vezes
passam semanas em que a água da Casan
aparece duas vezes nas torneiras". O pre
feito de Anchieta Dorvalino Cavazini ex
plicou que a falta de água é uma conse

qüência direta da falta de energia, uma vez
que os cortes freqüentes provocam a

queima Constante dos motores bombeado
res do reservatório.

'Quanto aos telefones, os empresanos
afirmam que as deficiências são grandes:
"às vezes a gente fica quase um dia inteiro
querendo uma ligação e não consegue",
frisou um gerente da Distribuidora de Be
bidas Anchieta Ltda.

aviso aos acionistas

AUMENTO DE CAPITAL

Em Assembléia Geral Extraordiná
ria, realizada em 8 de novembro de
1977, foi aprovado o aumento de capi

,

tal do Banco de Cr$ 300.000.000,00 para
cs 600.000.000,00.
PUBLICAÇÕES

A ata dessa AGE foi publicada, na
íntegra, nos seguintes jornais do Rio
Grande do Sul:

. Diário Oficial do Estado
- 21/11/ 1977;
- Jornal do Comércio

·21/11/1977; e
- Correio do Povo
- 22/11/1977.

FORMA DO AUMENTO

O aumento do capital se efetivará:

a) com uma bonificação de 70%, emi
tindo-se 210,000.000 de ações novas,
todas nominativas, do valor riomi
nal de Cr$ 1,00 cada, a serem distribui
das aos senhores Acionistas proporcio
nalmente ao número e espécie das que
possuírem, na data da aprovação do
aumento, pelo Banco Central do Brasil;
b) com a emissão de mais 90.000.000
de ações, igualmente nominativas e do
mesmo valor das acima, a serem ofere
cidas a subscrição particular dos se

nhores Acionistas pelo valor nominal, a
razão de 30% das ações que possuí
rem na data da subscrição, respeitadas
as espécies.

'

PRAZOS DE SUBSCRiÇÃO
a) Para o exercício do direito de prefe
rência, bem como para manifestação
do interesse em eventuais sobras, ficou
estipulado o prazo de 60 dias, a come

çar em 02.12.1977;

SOCIEDADE OE CAPITAL .uERTO
COCJMF Mo- l1.t2S.01I

b) decorrido o prazo acima, os senno-
-,

res Acionistas terão direito a 25 dias
suplementares - nó máximo - ,para efêW
varem a subscrição das sobras prsten
didas e manifestadas no primeiro.. '�',
prazo.

INTEGRALlZACÃO
a) No mínimo 90%, no ato da suosort
ção, excetuados os casos 'previstos em
lei;

b) o restante, de uma só vez, no prazo
de 120 dias, contados á partir da data
da aprovação do aumento de capital
pela Banco Central do Brasil.

'

INCENTIVOS FISCAIS

Sendo o Banco uma empresa de
capital aberto, os subscritores poderão
usufruir dos incentivos fiscais instituí
dos pelos Decretos-Lei n.O 1338 e 1494,
a saber:

a) reduzir o Imposto de Rénda devido,
em montante equivalente a 25% do va

lor aplicado em subscrição de ações
nominativas, as quais ficarão, neste ca

so, indisponíveis pelo prazo de 2 anos,
desde que assim se manifestem, ex

pressamente, por ocasião da subscri
ção;
b) conslderar como rendimento não tri
butável, os dividendos recebidos duran
te o ano base de 1977, deste Banco ou

de outras sociedades de capital aberto
e que forem reaplicados nesta subscri
ção.
LOCAIS DE ATENDIMENTO

As agências onde são creditados
os dividendos semestrals.aos senhores
Acionistas e o nosso Departamento de

Acionistas, na rua Sete de Setembro n.O
1028 - 2.° andar.

Porto Alegre, 23 de novembro de 1977

A DIRETORIA

Araranguá (Correspondente) - Mais
de 40 crianças estão sem estudar na lo
calidade de Passo Fundo, próximo ao

balneário Morro dos Conventos, por
que a escola municipal caiu e até hoje
não houve recuperação.
Osvaldo de Souza, presidente da as

sociação de pais e mestres da escola já
reclamou à Prefeitura e até hoje não
teve solução. "Tenho 4 filhos e estão
esperando o ano todo para estudar", in
clusive a professora Edenesia Teixeira,
está recebendo seus vencimentos sem

poder ministrar aulas, frisou.
- A escola é munícipal e sempre fun

cionou para as crianças da localidade de
Passo Fundo, na maioria pescadores e

pequenos agricultores e desde janeiro
deste ano que caiu uma parte da cons

trução e a Prefeitura de Araranguá não
se importa com seu funcionamento, -

disse Osvaldo de Souza - presidente da
associação de pais e mestres da escola
municipal de'Passo Fundo a ue mantém
40 allinos da primeira a quarta série do
:primário.

Crianças estão sem estudos

porque escola caiu e

ainda não foi reconstruída
BIBLIOTECAS

-

Munir Bacha, coordenador regional.
de Educação informou que até fins de,
dezembro a coordenadoria sediada em

Críciúma, inaugurará três bibliotecas
no Vale do Araranguá, nos municípios
em Meleiro, Praia Grande e Jacinto
Machado. O valor de cada uma, foi or
çado em 65 mil cruzeiros só em livros,
doando a Secretária da Educação de
Santa Catarina, arquivos, prateleiras e

mesas de aço para seu funcionamento.
Para 1978, disse Munir Bacha que já

incluiu no orçamento do Estado, a ins
talação de mais cinco bibliotecas, para
Urussanga, Maracajá, Turvo, Sombrio e

São João do Sul.
Munir Bacha revelou também que a

Secretaria 'de Educação autorizou o

funcionamento do segundo grau (5a a 8a
séries) na E.ij. Eremeta Souza de Her
cílio Luz, mas seu funcionamento de
pende de ampliação do prédio, obra
que deverá Ser reivindicada pela co

munidade ao Estado.

SENHORES
SENHORAS

ESTUDANTES,
UNIVERSITÁRIOS

VOCÊ DISPÕE DE TEMPO VAGO .. _

TEM BOA VONTADE E É DINÂMICO .

POSSUI BOM RELACIONAMENTO .

ACREDITA NO FUTURO ...

SE CONHECE SUAS POTENCIALIDADES
V�NHA CONHECER NOSSA EMPRESA
O SEU LUGAR ESrÁ RESERVADO DESDE

.
JÁ OFERECEMOS'A OPORTUNIDADE

'

DE GANHOS SUPERIORES 'A
.. Cr$ 15.000,00
.

"NÃO É NECESSÁRIO EXPEF'fI'ÊNCIA
NÓS TREINAMOS VOCÊ"

f.

Entrevistas:
à Av. Rio Branco, 112

Das 9 às 12 horas
e das 14 às 19 horas
com a Srta. Iracema'

Juízo DE DIREITO DA 2a. VARA
COMARCA DE CHAPECÓ • SC

EDITAL DE LEILÃO

�

Vereador quer acabar

com a exploração' dos

colégios particulares
Criei líma (Sucursal) - Objetivando colher subsídios pa�a

combater o alto preço das anuidades escolares em Cri- :
ciúma o vereador Miguel Esmeraldino solicitou à Câmara,

que fossem enviados ofícios aos estabelecimentos de en

sino da rede particular para se saber quais ,os preços das

anuidades por curso ministrado e quantas séries comporta
o sistema de cada estabelecimento.
Solicitou ainda que sejam enumerados os benefícíos .

recebidos erndinheiro do Estado, da União e do municí-,'
pio, sob o sistema e bolsa ou não, bem como os alunos,
beneficiários e as firmas que fornecem bolsas -de estudo, !

valores quantidades e alunos beneficiados.
A solicitação foi enviada à direção do Colégio Marista, ao.

Colégio Madre Tereza Michel e Colégio São Bento. A,

intenção do vereadorMiguel Esmeraldino é pôr "Fim a esta:

exploração, pois não é adm.issível que alunos de 10 e 20'

grau, paguem mensalidades superiores às pagas ao curso

superior."
-

MULTAS
As bancadas da Arena e do MDB também- aprovaram na

última reunião do legislativo uma indicação, que será en-,
viada ao prefeito Altair Ghidi, solicitando anistia para as:
multas de todos os impostos em atraso até o próximo dia :31 ."

O prefeito Ghidi, porém, ainda não manifestou o seu pare- :
cer.

Miguel Esmeraldino, ao final da reunião, através de re

querimento solicitou que fosse enviado à Delegacia Re

gional da Sunab em Florianópolis, uma indicação pedindo
a ida de fiscais para a Praia do Rincão, onde segundo ele
"se verifica um verdadeiro assalto à bolsa popular. E

exemplificou a situação lembrando que uma pepsi-cola
lítrO_!l!t�c�sta menos que Cr% 17,00".

tiga estrada.de ferro, jus
tamente no local onde se

encontram as velhas esta

çôes.

REPRESENTAÇÃO PARA
O RIO DE JANEIRO

Rio do Sul não está

preservando o seu

patrimônio histórico
Rio d� Sul - A exemplo

de outras' cidades, onde
em nome do progresso vão
se destruindo obras arqui
tetônicas de significativo
valor histórico e cultural,
Rio do Sul está ameaçado,
de perder suas duas anti

gas estações da ferrovia,
: que ficam em ruas centrais
da cidade. Ambas as edifi-

,cações obedecem linhas
puramente germânicas,
que marcam a: presença
dós pioneiros colonizado
res alemães, e prestam-se,
entre outras coisas, para
abrigar museus ou biblio-
'tecas.

. .

A apreensão da' comu
nidade com' relação à de

molição das duas estações,
tomou-se' mais aguda na

última semana, quando a

'Prefeitura Municipal
anunciou a construção de
uma nova

';
avenida

aproveitando o leito da an-

APOSENTADOS
MOÇAS

E MOÇOS

IRMANDADE DE NOSSA SENHORA DO PARTO
Rua Conselheiro Mafra, 172 - FLORIANÓPOLlS.$C

Serão ve nd idos em 1. lei I ào no dia 12/dézembro/77 às
10 hs., por preço igualou superior avaliação; e não ha-

'

vendo licitante, em 2, leilão no dia 23/dezembro/77, às 10

hs. pelo maior Lanço desde que não seja irrisório, Portaria
Forum, seguintes bens: Duas (2) vacas de leite, pesando
aproximadamente 250 qui los, em conjunto, -de pelagem
pintada e vermelha; pelo valor avaliação de CR$3.500,00;
penhoradas processo Execução n. 3020, ajuízado por
AVELINO GRAL e elA: LTDA., por seu procuradorDR.
LUIZ ANTONIO PALAORO, contra ALBINO PASSOS DOS

SANTOS, e se encontra cartório disposição interessados
melhores esclarecimentos, Para o conhecimento geral
afixe-se lugar de costume e divulgue-se uma vez Diário

Justiça e duas jornal local ou O Estado se Edit8: Capital. Eu
(Ass, ilegível) oficial Maior, subscrevi. Chapeco, 22/11/77.'

DR, RUBEM ODILON ANTUNES CÓRDOVA
JUIZ DE DIREITO EM EXERCíCIO

SEGUNDA VARA.

AVISO

Devidamente autorizado pela Mesa Administrativa

,rjesta Irmandade e em obediência à decisão tomada re-.
centemente, aviso aos Irmãos e Irmãs, ora em atraso com

suas anuidades, que procurem saldar os seus débitos na

Sacristia da Igreja, sita à rua Conselhei ro Mafra, 172, nesta
Capital" nos seguintes dias � horários: �

- aos sábados: das 13,30 às 16,30 horas;
- aos domingos: após a Missa das 08,00 horas,
Outrossim, informo que o não atendimento deste

apelo, por parte dos referidos Irm aos. serão os mesmos

excluídos desta Irmandade, conforme determina seus Es
tatutos.

Florianópolis, 28 de novembro de 1,977,

FRANCISCO ANDRÉ KOWALSKI FILHO
Provedbr

Emprêsa de âmbito Nacional; atuando na área da Previdência

Privada, com excelente plano de expansão, tem interêsse de
contratar representantes nesta Praça.
Cartas com referências comerciais para A v. Marechal Floriano,
143 - 4. o - Rio de Janeiro - RJ - À at. do Sr. Nelson Bastos.

Obs.: Só aceitaremos como representantes Pessoas Jurídicas,

BANco SulbRASIIEIRO.S.A�

Bsguadl'ii!s de�el'l'o e alulDinio,das_lDai� sJlDplesinhas
alé as lDalS dellranles,COIDc:olocac:ao gral15.

.

Só naDekol'.
A Dekor

fabrica qualquer
tipo de esquadrias de
ferro e alumínio.
E vende para você
a preço de fábrica,

.

com colocação
gratuita.
Solte sua

imaginação ou exija
isso de seu

arquiteto.
Por mais diferente

que, seja,
a Dekor tab ri ca
a esquadria de

ferro e alumínio

',' que você quiser.

Ed. Dom Pedro I
Descida da Conselheiro Mafra

Vma lojadUennle,com p..eçOfl comuns.

MADEIREIRA PORTOALEGRENSE S/A
IND. E COMÉRCIO

CGC 83.154.146/0001·19

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

são convidados os senhores acionistas da
MADEIREIRA PORTOALEGRENSE S/A-IND. E
COMÉRCIO, a se reunirem em Assembléia
Geral Extraordinária, em sua sede social na Av.
João Gonçalves de Araujo s/n? na cidade de

Campos Novos, (SC), no dia 27 de dezembro de
1977, às 15 hs. (quinze horas), a fim de delibe
rarem sobre o seguinte:

a) - Adaptação dos Estatutos Sociais, de
acordo com o que dispõe a Lei 6404 de 15 de
Dezembro de 1976,

b) - Assuntos diversos e gerais de interesse
da sociedade.

'

Campos Novos, 25 de Novembro de 1977

Na administração pas-'

sada, do Prefeito Danilo
Lourival Schmidt, a esta

ção de passageiros, que 1

fica próxima à rodoviária,
foi totalmente restaurada,
sendo que o edifício
encontra-se em excelen-

. tes condições estruturais.

Já a estação de carga, em
bora menor, também foi
construída obedecendo as

mesffías ·linhas arquitet�
nicas, 'formando com a

outra um in estimáve l
acervo histórico para a ci
dade.

A nova avenida cortará a ,

cidade numa extensão .de
quatro quilômetros, apro
veitando o espaço deixado
pela extinta ferrovia. A uti
'lização da área foi possível
depois que a Prefeitura

Municipal de Rio do Sul
firmou termo de uso de
imóvel 'da antiga estrada
de ferro.
A maioria dos muníci

pes é favorável à constru
ção da avenida, que irá

descongestionar o tráfego
do centro da cidade, mas,
por outro lado é contra a

demolição das duas esta

ções. Argumentam diver
sas pessoas, que a. destrui

ção das estações irá desca
racterizar a cidade e, que
ao contrário, a Prefeitura

Municipal deveria esti
mular a construção de
casas típicas como acon

tece em Blumenau e Join
ville.

"

MELZI CAVAZZOLA
Di reto r-Presidente

JANTAR DANÇANTE?
,
Venha passar noites agradáveis ,

no mais Belo Recanto de Florianópolis,
dançando ao som dó famoso
"MUSICAL AGUAVIVA", em temporada
exclusiva no•••

Restaurante Corujão
Da La�oa,� é claro,
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;Q ESTADO - 30 de novembro de 1977 Internacional - 1

Iraque está mobilizando forca
para combater· os" planos de Sadat

"

Bagdá - O .presidente
Ahmed Hassan EI Bakr en
viou ontem enviados espe-

,

ciais à várias n-ações com o

propósito de mobilizar o

"potencial revolucionário"
dos árabes contra a confe
rência de paz q ue se reali
zará brevemente no Cairo.
A rádio de Bagdá disse que
os enviados foram à Argé-

"

lia, Líbia e lêmen do Sulle
.' vando convites para

-

uma
,

reunião dos estados árabes
·

que se opõem decidida
mente às gestões de paz do

presidente Anwar Sadat
com Israel. A reunião será
realizada na próxima se-'

mana. O governo líbio, pre-
: sidido pelo coronel Mua
mar EI Khadafy convocou

para quinta-feira uma reu
-

nião sirniliar em Trípoli.
O Iraque ainda não .con

firmou se participará da
reunião de Trlpoli mas seu

principal rival no mundo
árabe, a Síria, já aceitou o

convite de Khadafy. Por
. isso, O Iraque decidiu man

ter sua própria reunião em

Bagdá. A rádio não disse se

um enviado do governo do
Iraque iria à Síria com um

convite de EI Bakr.
�

O ministro de Informação
do Iraque, Mohamed Mah
joub, membro do conselho
do governo revolucionário,
afirmou, ao embarcar para
o lên1'en do Sul, que "os
países árabes terão que
cumprir com suas históri
cas responsabilidades
neste momento crucial da
nossa história, tendo em

mente as conseq uêncías
da visita de humilhação de
Sadat aos territórios ocu

pados".
Naim Haddad, também

membro do Conselho Re
volucionário, foi enviado a

começo d� 78

Carter visitará a

América Latina no

Washington - Fontes da capital informaram ontem
que o presidente Jimmy Carter pretende realizar sua
viagem pela América Latina em princípios de 1978.
Pessoas I igadas à Casa Branca 'falaram dessa possibi
lidade ao transpirar que Carter participará no dia 29 de
dezembro para a Europa, em uma viagem mais redu
zida do que a planejada origfnalmente. Acrescentaram
que as visitas ao Brasil e Venezuela serão realizadas na: ,.

primavera. .

'. .:'., ;.:" .' .....
Segundo as íntorrnqçóes, Carter'·�raagora â França,

Bélgica, Polonia, Irã, lndia, e Arábra Saudita; Nos pia
nos originais, previa-se que Ca'rter, intcjaria.a viag:em
por Caracas, indo depois ac Iarasil, A Nig�ria e final
mente aos seis pontos de seu novo itinerário, O porta
voz oficial, Jody Powel, recusou-se. a cíónfirmar a in�
formação mas se espera que. Ó próprio Carter a, con-
firme ao ser interrogado sobre seusplanos na entre-.
vista coletiva marcada para amanhà:

,

.

As' fo-ntes disseram que a idéia de d.!vidir a viagem em
duas etapas tinha por objetivo dar á carter mais tempo
...p..a.r.a:visitar cada uma das capitais incluídas. O presi
dente, que usará o recesso ofieial do ano novo para a

primeira etapa, regressará aos Estados Unidos no dia 6
de janeiro:Carter passará duas noites em Paris, em vez
de uma e pernoitará em Bruxelas, em vez de visitar a

capital belga, "en Passant".As breves escalas técnicas
no Irã e Arábia Saudita se converterão também em

visitas formais, acrescentou-se.
.

.

Vaticano e Polônia

vão reatar relações
Cidade do Vaticano - O chefe comunista polonês Edward Gierek visitou

ontem o Papa Paulo VI, numa entrevista sem precedentes, que reforçará
sua imagem no país e conduzirá ao estabelecimento de relações diplomá
ticas eventuais entre o Vaticano e o mais católico dos países do mundo
comunista.

A visita de Gierek'constitui outro passo na política de 14 anos do
Vaticano de abertu ra para o oriente, dirigida a normalizar as relações com
os governos comunistas da Europa Oriental. Durante a fase do ditador
soviético Josef Stalin e do Papa Pio XII, os regimes comunistas prenderam
cardeais, torturaram sacerdotes e tentaram adestruir ativamente a religião
entre o povo.
A" igreja do si lêncio" respondeu com um desafio ao estilo dos primei ros

rnárti-ss dqcristianisrno. Foi em 1963 que o Papa João XXIII recebev a

filha e o genro do então primeiro-ministro soviético Nikita Krushev e

enviou a Pra_ga e a �udapesteseu "ministro do exterior", o arcebispo'
Agostino Casaroli, para estabelecer os primeiros contatos oficiais.
Os católicos estão atualmente livres das termas mais brutais de perse

guição política na maior parte da Europa Oriental. A Polônia, com uma

população de 35 milhões de habitantes, dos quais 90 por cento são católi
cos, constitui um dos maiores êxitos para o Vaticano. O próprio Gierek,
contudo, poderia surgir como o grande vencedor de sua audiência com o

pontífice, a primeira com um chefe comunista polonês, disseram alguns
observadores. Os distúrbios operários provocados pelas tentativas do
governo de elevar os preços em 76 constituíram somente um sintoma de
graves problemas econômicos.

Nessas condições, uma fotografia de Gierek com o papa na primeira
página dos jornais poderia ajudá-lo a suavizar o descontentamento deri
vado das longas filas que precisam ser feitaspelo povo na Polônia para a

compra de alimentos e outros produtos.

Rodésia: "não haverá

lugar para brancosl'
Lusaka, Zâmbia - "Não haverá lugar para os brancos na Rodésia

quando os negros assumirem o poder" disse ontem o jornal "TheZambia
Daily Mail", de propriedade do governo. Ao se referir às incursões das
forças rodesianas contra Moçambiqu.eo jornal expressa' que seria
difícil imaginar que, mesmo sob o governo mais benevolente dos líderes

,

negros, os brancos teriam algum lugar na Rodésia depois dos "assassina-
I tos" de Moçambique. /

_

':'É-uma estupidez esperar que o povo de Mo<,.a",olque que os rodêstanos
negros demonstrem misericÓrdia com os brancos a partir de agora,
quando eles deixaram atrás de si recordações sangrentas.. e de ódio na
mente dos familiares da vítima das carnificinas de Moçambique" ,acentua
a publicação. o

"Os líderes negros não terão outra alternativa que a de condenar toda a

raça pelos pecados cometidos contra seu povo em Moçambique".
� "O Senhor Smith (o primeiro-ministro lan Smith) tem semeado tanto
• ódio racial que não será apagado nem mesmo com o decorrer do tempo",
escreve o jornal. "A magnitude que a brutalidade alcançou faz, com que

• qualquer um estremeçaao pensar nofuturo de uma Rodésia independente
no que concerne aos brancos".

O jornal conclui afirmando que, com base na informação divulgada pelo
governo de Moçambique, as 1.200 pessoas que morreram ,vítimas dos
rodesianos eram mulheres e crianças de u�a escola das nações unidas no'
interior de Moçambique.
Por outro lado, o governo de Moçambique denunciou que forças terres

tres, apoiadas por aviões de combate daRodésia,mataram mais de 80
pessoas, na semana passada, durante uma operação de cinco dias, a
pretexto de desmantelar bases guerrilheiras. Também desmentiu a afir
mação do governo rodesiano de que 1.200 guerrilheiros. pelos menos,
'haviam sido mortos. Um informe oficial acusou a Rodésia de "assassi
nato", porém expressa que só alguns guerri Iheiros foram abatidos e que
mulheres e crianças constituem a maioria ds das vítimas. Também informa
que "cinco soldados do exército racista da Rodésia foram mortos",
enquanto o governo rodesiano anunciava que um de seus soldados mor
reu e oito saíram feridos.

... �;;::7-'

Neste tiotel, /lO Cairo, será a conferência de Sodat .

Argel edisse: "teremos que
mobilizar o potencial revo
lucionário e por por terra a

política de rendição de Sa
dat. Também teremos que
traçar um plano conjunto
para libertação de nossas

terras e a recuperação dos
direitos dos palestinos".
O presidente EI Bakr

disse em uma reunião de

emergência do Congresso

Nacional do Partido do Go
verno que deplora a visita
de "traição e vergonha" de
Sadat a Israel. "Ao iniciar
um diálogo com os israe
lenses, Sadat deixou mar

gem a que possa.ceder os
direitos árabes e palesti
nos", disse EI Bakr., se

gundo a rádio de Bagdá"
O presidente do Iraque

'pediu, 'ainda, o congela-

Soares tenta hoje
voto de confiança
do Parlamento

Buenos Air�s - Cerca de 74
dos operários industriais ar

gentinos çanham menos do

que o equivalente a 180 dóla
res mensais, e mais da metade
desse número, menos de 120

dólares, segundo uma pes
'quisa do ministério do tra

.eatho. Embora os resultados
, das pesquisas, realizada entre

operários de umas 500 empre
sas entre o dia 1° de outubro e

:2 de novembro, não tenham
sido divulgados oficialmente,
-Iorarn . revelados de formá
extra-oficial' pelo' jornal "La
Nacion".
A informação foi divulgada

no momento ernquao governo
procura fixar sua política sil;la
rial para 1978 e superar as di

vergências surgidas entre o

ministro do trabalho, general
Horácio Lienso, partidário de
aumentos ge�ais,.e ode eco-

nomia, José Martinez de Hoz,
que quer somente aumentos
salariais "seletivos", nas em

presas em condições de
outorgá-los.

.

Liendo considera os aumen

tos "seletivos" como possível
germe d.e situações anárqui
cas e conflitivas. Martinez de
Hoz anunciou na semana pas
.sada que tinha chegado a um

acordo' com seu colega
Liendo, mas os detalhes não
foram ainda revelados. Nomês
passado houve uma onda de
greves em setores da atividade

prtvada.nas empresas estatais
e até na' administração pú-

. blica, reivindicando melhores
salários. Embora toda a forma
de atividade sindical esteja
suspensa, assim como o di
reito à greve, o governo optou
por negociar com os trabalha
dores em conflito.

pais razões que Vorster alegou
para convocar as eleições com
18 meses de antecipação.
Trata-se de uma nova consti
tuição que inclui o estabeleci
mento de parlamentos sepa
rados para os quatro e meio
milhões de brancos, dois e

meio milhões de mestiços e

750 mil asiáticos. Vorster, que
completará 63 anos no dia 13'
de dezembro, assegurou aos

eleitores que os brancos con

tinuarào controlando firme
mente o país, em virtude da
constituição proposta.
Antecipa-se que os negros

exercerão direitos políticos
somente em suas regiões tri
bais rurais, que constituem 13
por cento do território da
África do Sul, que o governo
lhes reservou. A campanha
eleitoral tem coincidido com o

embargo de armas decretado
pelas nações unidas. com a'
morte na prisão do ativista'
negro Steve Biko, a repressão
dos movimentos pelos direitos
civis dos negros, o fechamento

pelo fundo monetário interna
cional, como condição. para
empréstimos milionários.

Em reuniões em última hora,
Soares tratou da situação com
o presidente Ramalho Eanes, e
Campinos reuniu-se com diri
gentes do partido social-

,

democrata, de centro-direita.
Esclareceu que os principais
temas de sua conversa foram o

orçamento de austeridade de
1978, um plano econômico
para o próximo ano e as

condições do FMI. O secreta
riado nacional do partido so
cialista anunciou para ontem à
tarde uma reuni ão a fim de es
tabelecer as 'táticas do partido.
Funcionários socialistas dis
seram que a moção de con

fiança será provavelmente
apresentada na sexta-feira e

que a votação correspondente
seria realizada uma semana
depois.
Legisladores do centro

social-democrata (conserva
dor) disseram que o governo

menta das discórdias entre
os árabes, 'para q ue pos
samos enfrentar CIma

I

ameaça !�:aior e mais
grave".
Por outro lado, a rádio

exilada "Voz da' Síria
Árabe", com sede em

Bagdá, acusava o governo
do presidente Hafez Assad
de confabulação com

Sadat para a preparação da

viagem do presidente egíp
cio a Israel. Como o Iraque,
a Síria também denunciou
a visita de Sadat a Jerusa
lém. Assad disse que está
disposto a resolver os pro
blemas entre o seu governo
e o do Iraque. Os dois vizi
nhos árabes mantêm dis

putas ideológicas há duas
décadas. O Iraque apóia
apenas a saída militar, en
quanto a Síria aceita a pos
sibilidade de conversações
de paz com Israel.

Os resultados da pesquisa
do ministério do trabalho pa
recem confirmar as afirma
'ções dos críticos da atual polí
tica econômica: os salários
perderam seu poder aquisitivo
em quase 50 pct em 12 meses ..

Segundo "La Nacion", 65 pct
dos trabalhadores entrevista
dos não chegam a receber 80
mil pesos (uns 160 dólares). O
atual salário mínimo está fi
xado em 3Q!)1il pesos (60 dóla
res), mas o ,ministério do tra
balho calculou há dois meses

que uma família precisa de, no
mínimo, 60 mil pesos (120 dó
lares) para subvencionar suas
necessidades básicas.

Eleições, hoje, na África do
Sul. Exclusivas para brancos.

dos movimentos pelos direitos
civis dos negros, o fechamento
dos principais
jornais negros,

, a detenção de importantes lí
deres negros e o atentado a di
namite contra o complexo de
edifícios do centro Carlton, de
Johannesburgo.·
As pressões externas e a

crescente tensão racial leva
ram o partido nacional, domi
nado pelos "afrikaners" a ten
tar e consegui r o apoio dos
sul-africanos de fala inglesa,
que apóiam tradicionalmente
os partidos ce oposição. O diá
rio antigovernamental "Jo
hannesburg Star" informa,
contudo, que se espera que
apenas um milhão dos dois
milhões e duzentos mil eleito
res inscritos compareçam às
urnas. Uma escassa concor

rência eleitoral, adianta o diá
rio, melhorará as perspectivas
eleitorais dos partidos de opo
sição, numa eleição cujos re

sultados, por outro lado, são
fáceis de imaginar.

Os argentinos ganham pouco.
Só Martinez acha que não.
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apertaro cinto.
A Transbrasil não podia ter
feito coisa melhor. A partir de
agora você voa com a gente
pelo Brasil. com apenas 20% de
entrada e 10 meses para pagar
a um juro total de apenas 1%!
O tratamento é de primeira.
feito por gente de casa sempre
pronta a receber você com
todo carinho. Para voar é só
falar com um agente de viagem
ou diretamente com a
Transbrasil. Seu crédito sai tão
rápido como o Trijatão. Venha
voar com a gente. seu lugar já
está reservado. Boa viagem.

BRASíLIA

A difícil
os árabes

Johannesburgo, Africa do
Sul - Os eleitores brancos da
África do Sul vão hoje às urnas
em uma eleição nacional que,
segundo se prevê, dará ao par
tido nacional, do governo, uma
vitória folgada. O partido do

primeiro-ministro John Vors
ter, que defendeu duránte a

campanha um programa de

supremacia branca e de desa
fio contra as crescentes press
ões do exterior controla agora
116 cadeiras, num parlamento
de 165.
As pesquisas de opinião e

outras consultas efetuadas in
dicam que Vorster poderia ga
nhar entre 10 e 29 cadei ras em
distritos atualmente controla
dos por partidos de oposição.
Os 18 milhões de negros da
África do Sul, cujo futuro cons

titui uma' questão chave nas'

eleições, não interferirão no
resultado das urnas, exclusi
vas para os eleitores brancos.
A questão da "interferência

estrangei ra" nos assuntos do

país eclipsou uma das princi-

Lisboa - Os socialistas do
governo de Mário Soares dis
seram, ontem, na véspera do
prazo imposto para uma solu
ção pelo' próprio primeiro
ministro, que ainda há escas
sas esperanças de que se che
gue a uma fórmula de transa
ção nacional sobre a econo
mia, capaz de evitar um voto
parlamentar que possa oca
sionar a queda do governo.

Jogre Campinos, principal
assessor político de Soares e

negociador com os três prin
cipais partidos de oposição,
disse que o governo não pre
cipitara uma crise legislativa
enquanto persistrrern "pers
pectivas de um acordo até hoje
com um ou mais partidos".
Soares disse que proporá

um voto de confiança para o

governo se não conseguir urn
acordo com os partidos da
oposição, empresários e sin
dicatos, sobre as restritas me
didas de austeridade exigidas

Beirute - A decisão iraquiana de convo
car por conta própria uma contra-reunião
evidencia que os regimes árabes são in

capazes de organizar uma companhia
unificada contra a política exterior do
presidente egípcio Anwar Sadat . A im-'

possibilidade da Síria, Iraque e Líbia em

unir-se por uma causa comum afiança

as possibilidades de Sadat em impor sua
política e encontrar saída para o conflito
árabe-israelense, segundo a opinião de
observadores políticos nesta capital.
A líbia que convocou para quinta-feira

uma conferência árabe contrária às gest
ões de Sadat, está agora agastada. Pois
considera que o Iraque tenta liderar as

forças contrárias ao presidente egípcio.
,Por outro lado, o regime do Iraque nega
se a fazer as pazes com Bagd á e Trípol i
abre uma nova brecha nas fileiras árabes,
a posição síria se debilita porque é o único
país fronteiriço com Israel que mantém
uma posição decidida contra as gestões
de Sadat.

.

Governos árabes conservadores, como
os da Jordânia e Arábia Saudita, conti
nuam sem assumir uma posição clara e

fazem débeis apelos em prol da unidade
árabe. Por sua parte, a organização de
libertação da palestina, presidida por
Yassir Arafat, que busca na Síria apoio
diante da proximidade egípcio
israelense, está em uma posição suma
mente d ifíci I.
Arafat foi a Bagdá, à frente de uma de-

legação,com o propósito evidente de con
vencer o Iraque a aceitar o convite da Lí
bia. Foi em troca convidado a participar
na conferência de Bagdá. Não lhe restará
outra saêda a não ser aceitar os dois convi
tes, devido ao importante apoio militar e
financeiro recebido desses dois países
pelas forças palestinas. A chave dos acon-

172,õõ
Diferente de qualquer outra.
Brasília oferece ao turista uma

antevisão do futuro pelo arrojo
do seu tracado urbanístico.
O crédito Transbrasil é
rapidíssimo. Você dá apenas
Cr$ 407.00 de entrada. O resto.
em 10 prestações de apenas
Cr$ 172,00! O custo total a prazo
será de Cr$ 2.127.00. enquanto que
à vista você pagará Cr$ 2.033.00.
Escolha o melhor horário e

embarque no Trijatão:ll:15e 17:10hs.

RIO DE JANEIRO'

'108,00
Sabe qual o melhor mês pra

I """J

entreunao

contra Sadat
tecimentos futu ros descansa de q ualq uer
modo no Egito e na Síria, muito mais do
que nos demais governos árabes, já que
são os dois países mais poderosos que
têm fronteira com Israel e que nas duas
últimas guerras do Oriente Médio lutaram
juntos contra o país judeu.
"Se aguerra é impossível sem o Egito, a

paz é igualmente impossível sem a Síria,
comentou o jornal independente "A Na'-'
har".
Muitos observadores opinam que o

presidente sírio Hafez Assad, ao ver que o

bloco de forças anti-Sadat franquejava,
preferiu tentar sua sorte na mesa de ne

gociações junto com o Egito. Sem a pos
sibilidade de travar uma guerra e sem
meios efetivos de combater Sadat, os téc
nicos acreditam que não terá mais op
ções. Há os que opinam que este pro
cesso de aproximação já foi iniciado.
Assad disse ontem à imprensa que 'não
pode haver divórcio entre países árabes
irmãos" e reconheceu que Sadat conti
nua sendo "o presidente do Egito", inclu
sive depois que seu ministro do Exterior
Abdel Halim Khaddam declarou que
Sadat "não é já um dirigente de nossa

região" .

Acredita-se que a posição síria não
será, esclarecida até que a União Sovié
tica e Arábia Saudita não definam sua po
I ítica. Os Estados Un idos apoiaram, em
bora cautelosamente, as iniciativas de
Sadat. Apesar das críticas soviéticas à
viagem de Sadat a Israel, Moscou não
quer evidentemente dar apoio ao perde
dor e continuar solapando suas possibili
dades de desempenhar um papel impor
tante no processo de pacificaçàoj, tam
pouco os conservadores saud itas querem
aliar-se a governos esquerdistas nem

romper com o Egito e com seu tradicional
aliado, os Estados Unidos.

você aproveitar as praias do
Rio? Todos! Você paga só Cr$
257.00 de entrada e 10 parcelas
de apenas Cr$108.00O custo
total a prazo será de Cr$
1.337.00, enquanto que à vista
você pagará Cr$1.281.00, As
opções de horários são as

seguintes:11:15 e 17:10hs.
O Rio espera você.

SALVADOR

238,õõCandomblé e capoeira numa
terra onde a Pracá Castro Alves
é do povo e o céu é do avião.
Com apenas Cr$565.00 de
entrada e 10 prestações de
somente Cr$ 238.00. Você
pagará. no total. a prazo
Cr$ 2.946.00, sendo o preço à
vista de Cr$ 2.822.00.
Venha com a gente. no Trijatão,
diariamente às11:15 hs.

sÃO PAULO

72,õõ
Em São Paulo é possível você
experimentar a cozinha do
mundo inteiro, sabia?
Só Cr$ 170.00 de entrada e 10
parcelas de apenas Cr$ n.oo.
Você pagará. no total. a prazo
Cr$ 890.00, sendo o preço à
vista de Cr$ 862.00. Voe com a

gente àsll :15 e 17:10 hs. São Paulo
espera por você.

ofereceu concessões não es

pecíficas aos social
democratas, pri ncipal partido
da oposição, e que as con

cessões seriam também con
sideradas pelos conservado
res. A maioria dos observado
res diz que é pouco provável
um acordo com os socialistas
moderados, com os comunis
tas da linha Moscou ou com os

partidos de direita.

O jornal "A Luta", de Lisboa,
que frequentemente reflete as

opiniões do partido socialista,
disse que, segundo fontes do
PS, é praticamente certa a

apresentação da moção de
confiança. Seria o primeiro
votode confiança em 16 meses
de governo democrático de
Portugal. Se os socialistas
perderem será pedida uma

dissoiução do gabinete do

presidente Eanes e a designa
ção de um primeiro-ministro
encarregado de formar um

novo governo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



12- o ESTADO - 30 de novembro de 1977

Copacabana Palace, sob o

comando do jornalista
barão j()S� de Siqueira,
recebeu () mundo elegante
brasileiro para o xx Baile
Branco, com apresenta
ção de lindas jocens que
representaram seus Esta
dos.fazendo seu "debut",
Com lru.ejácel classe,
Pedro Aguinaga fez a

apresentação das meni
nas moças ii sociedade
brasi leira presente aquela
festa que mais lima cezfoi
um grande aconteci
mcriio. As debutantes dos
Estados foram: Ana Cris
tina, filha do Sr. e Sra.
Fernando Conçalces, re

presentante do Rio de ja
neiro;' Ana Pieriha, filha
do S,·. e Sra. Arnaldo Mo
reira, representante do
Rio de janeiro; Ana Valé
riaJilha do Sr. e Sra. Nel
sun Freuesleben, repre
sentante de Santa Cata
rina; Andréa Suares de

Moraes.filha do Sr. eSra .

Dacidson .\1achado .\1or�
aes, renreseutu nte de Bra
sília; Beatriz Lllura,fillw
do Cocernador do DF e'
Sra. Elnio Se rejo Farias,
representante de Brasilia,
Carla Nodari, filha do Sr.
e Sra. FlaLio Brar.dalise,
representante de Santa
Catarina; Cláudia SOUZII
Paica Seixas dos Anjos,
filha do Sr. e Sra. Artliur
Francisco Seixas dos An
jos, representante de Bra
sília; Duh u! Baptista,
filha do Sr. e Sra .. Fran
cisco Baptista de ali
ceira, representante ''do
Rio de janeiro; Cilda Fi
gueredo ; filha do Sr. e
Sra. llelmut Bra u nscli
weiger, representante do
Riu de janeiro; Glaql
Brito, filha do Sr. e Sra.
Cladstone [osé Martins
Brenha, renresentante do

. Muranlião, Guiomar da
Costa, filiw do Sr. e Sra ..

'Dr. Paulo Camargo; Sra. e filhas
no gol· deR room C!_O Copa

Vera Nunes, filha do Sr. e

Sra.josé .u:o. Melo, re-'
p resentante do Ceará e

Wania de Farias, filha do
.

Sr. e Sra. WandeLeldeXa�
de'r Pereira, reuresen-
tante do Paraná,

.

Nixon, a manequim de nome intcrnaciouul,
recebeu troféu como a IIHlIJe//11Í1I1 do 11110

1977. Com um grupo de aiuigo«, Ni.HIII-e se li

marido Ernesto Dôria, [estejaram o aconte

cimento Com um jantar' IHI hoat« lpopt):
tamo, a coqueluxe do Rio.

x-x-x

Quem festejou aniversário sábado com um·

jantar na boate Ipopótamo, foi o industrial
Cesar Ramos. Lucy, uma mulher elegante,
banda e de invejável classe, encantou os

convidados de seu marido, Cesar Ramos.
X-X-X'

Estireram 1'11/ visita ao BIIIlCO de Deseucol
üilllento do Estado de Santa Catarilla (Ba
desc), os senhores E. Beelaerts Vali Blok,
land e j.W. Von Meene, respectiülllllente
cllllsllI geral I' CllIISIl/ da.Holllndll em Sallta
Catllrilt/i. Recebidos pelo presidellte do Ba

desc, Plíllio De Nes, os üisita IItes, Il// opor
tllllidllde, assistiram a 11111 relllto.dlls atiü·i-.
dades .do Ballco. A eXIl/lsiçüo ficol/ II é:llrgo
do direttir do Crédito Especill/ da//l/e)a ins

titl/içtio, Carlos Passolli jÚllior.
x-x-x

Em seu ·belo apartamento o Secretário da Fa
zenda e Sra. Ivan Bonato, receberam convi
dados para um grande jantar em homenagem
a personalidades do mundo político, em vi
sita ao nosso Es(ado

x-x-x

Alia Lidia Ribeiro e Homero Sergio Pasa,
esitio de casamento 11111 rClldo liam o próxilllo
c/ia21,!Is 19:30 huras, II/l'Capela c/o Colégio
Coraçtiô de Jeslls. Os cOllcidlldos alJ/ís a ce

rillllÍl1ia rece/lertio clllilprilllelitus 11/1 salüo
c/e festas do Lira Tellis C/I/be .

X-X-X'

)olaria Leon'idll SOII;:;a Vieira e A/.icilllia·
SOI/;:;a DlllII'it/lli, fora/ll liistas jantalldo lia

Clllltinll Di Carla.
'

x-x-x

Júlio Cesar Brandalize, um dos bons'partidosl
de nosso Estado,. passou o fim de semana no

Rio de Janeiro e participou da grande noite de
gala no Goldeq Roon do Copacabana Palace.

, '..
' x-x-x

LIl;:;ill /-ll/I.\·e SlIhllll,·/j..I/l' IIlIicl'rSllrioll 11/1 Iil�
tima se'mllllll, elll !{1/(i·r('.I-.idihlCill.n'�·ebellse
'lIhoras de II/)ssa s(I(:Í(:c/at!c pllm 11111 chá.;

.

'��x
•

Chegam/II //e IIIII/( rii,/'.elll (/11 l1ill //1' .I//IIeirll
. (1 Dr . .I"s,; .lIatl/sl/l//II·Ccllilelli .. V/( cid/(de
liúll.'(/rillIOSII o ,Dr. CCllllelli, d,)'itllll II '11Ijll
t!/,-s ('a{'alheiros elegalltes dc) Pa(.�,,/{I/(' /'Di-
JOIl.

x-x-x

"lIlIill dI! Fllria Xtirier Pereim, p hrotp //I/('
1'('/,r1'selltlll/ () Pllrti, 1111 {estll dlls deli/dantes
reali:./(dll 110 Cpldell-R'polIl do Co/wcahllll/l
Pllla('e, _fúi (,olltelllplada cllm .u sorteio .dll
j/íia oferecida pl'lalpjll VlllelltillO, de .'1. Rp
selllllllllll.

lO elegllll/e ctÍsal .\forlu I' FllÍrio Bnlll
dali.I·/', IIcpmpall/l/lIldo ·.I·I//( flUI!! Carlll. I,a.\"
sartllll o _rilll de Seill/llla 110 Rio de Janeiro,
olld/' pllrticipllrtllll dll lIoitl' dI' /'.11111 110

CINEMA

CA\[J:,\,HOS PERI
GOSOS (\Iean Stre e tx)
O bairro italiano em

New York, chamado
Litle Italy: o Filme en

foca um mundo de pe

quenos furtos, imp ru-

jdências, jogatinas,
animosidades e hrigas
entre as quadrilhas,
mania religiosa, amo

res sem solução, sindi
catos do crime, drogas c
morte. Realizuçáo de
Martin Scorcese, feito
antes de Taxi Driver,
com o mesmo ator, Ro
bert De Niro. Censura
1.8 anos, Coral 3 • 8 •

HOMEM - nacional, de
Jean Garret, com David

Cardoso, Caro l in e

Lindsay, Zelia. Dini z.
Censura 18 anos. Ce·
eomtur 2 . 4·7,45.·
9,45.
BORSALI;'IJO e elA. -

A, Mafia em 19:3.,1, no

porto de Marse lhu,
crimes, violências, jo
gatina e prostituiçào.
Segundo filme da série,
dirigido por Jacques
Deray, com Alain De

lori.Hicurdo Cucciola,
Catherine RouveL 18
anos. São José 3 •

7,45 . 9,45 horas.

JECÃO ... U\1 F<?FO
QUEIRO NO CEU

Muzzaroppi, Ritz 5

7,45 • 9,45 horas
KID KILLER - \'1\'0
OU MORTO
FUGA \IALUCA DE
UMA' DUPLA FA:\T
TÃSJICA - l-! anos.

Roxy 2 �.8 horas
A GAROTADO BAN
DIDO (Gun \1(11) de
Giorgio Capitanni, com
.Sophia Loren, Marcelo
Mastroiunni. 18 anos.

Jalisco 8 horas
GENTE FINA É
OUTRA COISA
CLÍNICA COM MÚ
SICA - 18 anos. Glória
8 horas
KUNG FU CONTRA
O GARRA DE AÇO -

18 anos, RAJÁ 8
horas

10 horas
19 MULHERES E UM

ALFRED BIERMANN

MARIA APARECIDA BIERMANN

�
�I AROUITETOS I�__�

FONE 22,81,69 JFLOR1ANOPÓLIS
AVENIDA OTHON GAMA o'ECA, N'153, CONJU�TO 41, EolFICIO FLEMING

IAB'CREA N'25.337 e 25,338

�BESC� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL ABERTO
DEMEC - RCA - 200 77/084
CGC/M F nO 83.876.003/0001-10

A5..SEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO .

Ficam os Senhores Acionistas convidados a comparecerem a este Banco, no próximo d ia

06 (seis) de dezembro, às 11 :00 (onze) horas, para se reunirem em Assembléia Geral

Extraordinária, em sua sede social. à praça XV de Novembro, nO 01, nesta Capital,e fim de.>

deliberarem sobre a seguinte.
ORDEM DO DIA

10) Homologação doaurnento do Capital Social autorizado pela Assembléia Geral Extraor-.
"dinária de.21.1 0.77, de Cr$ 146.300.000,00,(cento e quarenta e seis milhões e trezentos mil

cruzeiros) para Cr$ 250.pOO.000,00,(duzentos e cinquenta milhões de cruzeiros), de con

formidade. com o deliberado pela A.G.E. supra.;
20) Ratificação da alteração do Artigo 50 dos Estatutos Sociais, uma vez aprovado o que

dispõe o item acima;
30) Outros assuntos doe interesse da Sociedade.'

Florianópolis (SC), 28 de novembro de 1977.

Jorge Konder Bornhausen
Presidente

SINDICATO DOS TRÀB. NAS IND. DA CONSTRUÇÃO
E DO MOBILIÁRIO DE CRICIÚMA

PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA PARA 1 �978
'\
RECEITA

TOTALCÓDIGO CONTAS

850.000,00
RENI9A TRIBUTÁRIA

111 _I Contribuição Sindical
RENDA SOCIAL

121 - Mensalidades .

129 - Outras Rendas
RENDA EXTRAORDINÁRIA

143 - Multa s/Contr. Sindical

1.600000,00'
20.000,00 1.620.000,00

'30.000,00

DESPESAS

2.500.000,00

CÓDIGO Por conta
C. Sindical

Por conta
R. Própria

TOTALCONTAS

ADMINISTR. GERAL
211 - Diretoria
212 - Departamentos
219 - Diversos .

CONTR. REGULAMENTARES
221 - Gov. Fed. c/Empr. e Sal.
222 Federação ...

223 - Confederação
ASSISTÊNCIA SOCIAL

231 - Assistência Médica
233 - Assistência Dentária
335 - Assistência Jurídica ..

237 - Auxílios Diversos·
OUTRAS ASSISTÊNCIAS

241.- Assistência Escolar .

242 - Bolsa de Estudos .

ASSISTÊNCIA TÉCNICA
259 - Assistência Técnica ..

DESP. EXTRAORDINÁRIAS
. 261 - Restituições: ...

APLICAÇÃO DE CAPITAIS
31'1 - Imóveis ...

312 - Imobiliários e Instalações
313 -

.

Biblioteca
315- Veículos .........

. .. (.

170.000,00
127.500,00
42.500,00

30.000,00
30000,00
50.000,00

60.000,00
20000,00

31.0.000,00

10.000,00

850,000,00
.

CriciL;ma, 28 de outubro de 1.977

AMAURY ISAIAS LUCIO
CPF. 105914009-87

Presidente

ANGELO BORTOLUZZI NETTO
CPF. 169226979-87

Tesoureiro

250.000,00
710.000,00
40.000,00

250.000,00
710.000,00
40.000,100

LAJE PRÉ· MOLDADA 1L'PUIA

�
PARA FORRO E PISO

Casal Flávio Brandalise e sua filha Carla Carla Brandalise rece endo presente
na festa do Copa do jornalista Bara Siqueira

O Golclen�RoolII do Francisco EdnuirFeitosa Germano Vilhenll de AII-

rcnrescntante de Goiás; Carcalho, representante driule, r�lireselltallte do

Maria Cecilia.fillia do Sr. do Ceará' Heleno Castelo Paraná; Silc ia }{aria,
e Sra. Antonio Carlos filhadoSr.eSra_.JoséLIl,l filhadoSr',eSra.Arllo/do
OS/Jr10, ieuresentantc de clIlno ae Almeida jaco, AIGes de Camargo Filho,
Brasília; Maria Do rot- representante elo Ceará; rcpresentunte do Paraná:
heia, filha do S». e Sra.
Helio de Lima, represen
tante de Brasília; Mímica
Figueiredo, filha do Sr. e

Sra. Helmut Braunscli-

tsabetto .\1aria, filha do
Sr. e Sra. 'Helmll't
B I'(J u usch icciue: re li resen
tanie do Rio de janeiro;

u.ciuer» representante do .

Rio ele [aneu»; Mt2nica."_Ljlia}_�l\�1.�)�Ü!.:1ilh�I�«o.S!:."
Mcío . filha do Sr. -e

•Sra, f,"
e $1'0:)(/11118 GerIl7elCI(;Z,�

",,,," .........'.;... ,,{

Coldcu-Room do Co nacabana Palacc,
x-v-r

Lu ura L' Nelson Freuslebem, em sua rcsidén
cio 110 Rio de [aneiru, sábado, antes do lraile
do.Conacalra uu Palace, reuniu amiuos pura
11111 driuk .

r-r-v

Th clma Elita, 1/1110 bele:u cuturinctise radi-"
caclu 110 Rio, [«: parte do elenco da noce!a
"O Astro". que /I Clolu: cai la nçar-cm de
z.emh n»,

·

.. 'Villa, cst il isto ela moda jtn.cm /lL/lII/I

çaclu, deixou Sáo FOI/lo e está radicada elil

lI(1ssa cidade, Ela com SI/II moda joccni ao
lado tio cost u reiro Le nz.i, 1I0llle ctniceit uu do
1111 alta ('ostl/m, dia 6, 11/1 Lira TCllis Clllhe,
a111'C'sellta, .\lIa arn�illda (.'oleçtlo elll festll'
helleficente. Os m/ldelos assillados )lor
Le li;:; i, sertlo apreselltad/ls por senhoras dll
socied/l/le clltarinl'lISe /I"e gClltilmente
('sttlO colal)(lmlldo. COIII estll )lrolllo('ti/l, (/I/e
tell! u{rclltl' a sellhol'/l ,\1arill POlII)léill KOII-
der Reis .\[/I{/n/rg.

.

x-x-x

_-\ calltom Faleska e o piallista, Cllllllwsitore
C/lllfor [UIII fl�laick, dia 9, t!startlll c/ando
sh(llc 110 )1111//11' )ll'IIlHlluido )leio Departa
IIlellto dl' Espolte 110 CriciúlIU/ CII/he ..

! x-x-x

,"la .\'elll//lI/1 //1((' l,aSSOIl os 51'S. Fenl/lll(lo
.\1/(IL'olldes dc .\fattos e DOl/glas SO.u;:;/( La;:;,
dirl'tores d" EletroslIl, ('III 11OS8/( cid/(de 1'1'

Cel)el'/llll II risitil dos Srs . .I/)/lO B/(tista Fer
m:· dc SOI/:./( (' S!JI!!I Pires Ferreira, da COIlt
fI/(lI!tia Estlldll/(I deEllergia Elétriw do Rio
Crtlllde do Sld. /

.\'ossus CI/lllllrilllelltos II elegllnte Sra.
.\lllri/( Lcollidll SOI/�.a Vieira, lielo sel/ /(lIi
cenúrio !toje .1�11I SI//( residÚllci/( lugolll/lis (.)

cas/(I "ieim rece!ie I/III grl/pO IIII/ito [lItilllo

fI/(ra IIlIlj(/lIt/lr.
x-x-x

O jOrlllllistll .I/lsé Rodolp/lll Cíilll/lra //11(' "

I/III. eterlll) 1I-/lIIixOII/lc!O pelo Estlldo cotori
IIClIse, el1l re)lortllgem IIII.Jonw'l d/l Brtlsil,
disse: 111('11 se/'.llIldo Est//do é SlIlItll C/lta
rillll.

x-x-x

Festejlllldo I)/)d/ls dc Jlrata hoj/', /I cIIsIII
,Vcrell do \/lIlc Pcreira. AJlcís IIlIIiss// elll açtlo
de gra�'//s ((IIC serú celehn//III 1111 Callela do
Colégio ClltarillL'IISe, o' cI/.1'II1 do ''-lIle Pe
reira, rL'cc/Jc cOllridados li() Clllhe do Pe-
IIltlls01

•

x-x-x

.\',11 scdc dll l';III/lrL'Sa Catllrillellse de PI'S
'/I/is/l AgruJle('lui ri li S IA., e III FI/lrÍllll/Í/lol is, o
secretário Victor F/I li til li li dll A"ricl/ltllrtl e
A/)//stecillll!lIt/l, e os reflrc.;ellt/II�{('S da SlIh
sccri'l/(ri/( (./t' PlallLjll III I' li to e Orçllllli'lItu do
,\lilli.\'térill d/( A.gricl/ltl/ra. do SlIdnl/l, d/(
ElllfI/ISC I' ti/( Clllllissúo l�statll//(I til' PI/III('
jlll/l L' li to Agr(col/(, L'8tirel'/lIl1 rellllidos. O
ohjl'tir(ol d/( rClllliúofoi o dI' /lccrt/(r/l.\' deta
Ihl's/i/l/(is pum 1/ /lS.\'illllt 111'11 til' 11111 COllt,('lIi"
1'1111''' IIs n:li'rid/(s illstitl/í�',ies, ({II/' /)//r/lei
}Jura/1l d("""\'e l.'IlCulltrn, ('(111/ ri.\jfl ..... (10 setor

IIgn'cola d" Estl/do.
,

'

. � ...........

10.000,00
10.000,00
20.000,00
5.000:00'.

10.000,00

170.000,00
127.500,00
42500;00

40000,00
40.000,00
70000,00
5000,00

70000,00
20000,00

30.000,00

5.000,00

680.000,00
60.00e,00
4.0.000,00

.100.000,00

Consultem-nos
22-6500Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482)

Imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica 22-6290

22-4235

22-4002

30000,00

5.000,00

370.000,00
60.000,00.
30.000,00
100.000,00

REG. CREA, N.' 5.175 . 10.0 Região
VENDAS: Rua Emílio Blum. 27 . Florianópolis - se

1.650.000,00 2.500.000,00

FRANCISCO T. FARCCO
Contador reg. CRC-3132

AZ DE OURO

ESPORT
·

. ,

(Assistência
para Armas de

Fogo e de Caça
Suamarina)

CAÇA,
R.ESCA
CAMPING

PRç:SENTES

Rua Felipe Schmidt, 38

Fone 22-1082

FLORIANÓPOLIS' - se

MULTIMODA S/A. COMÉRCIO DE
VESTUÁRIO E ALIMENTOS

CGC(MF) N° 83309690/0001·92
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA'

CONVOCAÇÃO
Pelo presente convocamos os Srs. Acionistas 'desta so

ciedade a se reunirem, em Assembléia Geral Extraordiná
ria a se realizar em sua sede social, sita à Av. Getúlio

Varqas, 2784, em Chapecó - SC., às 10 horas do dia 10 de

dezembro de 1977. (10.12.77), com a seguinte ordem do

dia:
1 ° - Re-ratificação dos atos praticados pela AGE. de 08 de
outubro de 1977;
20 - Aumento do capital social ce Cr$ 900.000,90 para Cr$
2.500.000,00;
30 - Adaptação dos Estatutos adequando-o à Lei. 6404176;
40 - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Chapecó (SC), 25 de Novembro dEl1977'
NELSON DE MARCO - Diretor

·

.'

·

LAY'ADOR DE CAPIVARI S/A
CGe N� 86;440.443/0g01.1!1 •.

."

·
/,ASSEMBLÉIA GERA!- EXTRAQRQINÂRiA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os se�hores a�ionistas do Lavador de Capi
�ari S/A, a comparecerem a Assembléia Geral Extraordinária a ser

realizada no próximo dia 12 de dezembro de 1977, as 16 horas, na
Sede da Sociedade em Capivari, município de Tubarão, Santa

Catarina, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
1. Proposta da Di reto ria para aumento do Capital Social subs

crito da Sociedade, com a utilização da corre.ção monetária do

ativo e parte das reservas acumuladas.
2. Reforma dos Estatutos Sociais face ao determinado pela Lei na

6.404, de 15/12/76.
3. Outros assuntos do interesse social.

Tubarão, 28 de novembro de 1977.

Roberto Vasconcellos Novoa
: Presidente

AVISO

O Serviço de Pessoal da Coordenadoria Regio
nal do Instituto Nacional de Colonização e Reforma

Agrária - INCRA de Santa Catarina. avisa aos candi
dates habilitados no concurso público para o em

prego de Técnico em Cadastro Rural, a seguir rela
cionados: PEDRO CASTELI, MARISTELA CHE

CHETTO, JONAS JOB DE SOUZA, SONIA AMARAL
LEITE DA SILVA, MARIA DE LOURDES MINA, ZÉLlO
JOSÉ SILVA E CAMPOLlM PALMAT!VES,admitiqos
pela Portari.a nO 1.23_4 de 14 d.e oytubro de 1977,
publicada no Diário Oficial da União de 25/10/77,
Seção· I P,arte li, que os mesmos deverão
apresentar-se até o dia 3D de novembro do ano em

curso, na Rua Felipe Schmicjt, '93 " Florianópolis,
para assinatura do Contrato de Trabalho.

'
'

Florianópolis, 22. de Novembro de 1977-

CÉLIO DA SILVA
Chefe do Serviço de Pessoal

UNIFRICOS/A.
INDÚSTRIA E COMÉRCIO

C.GC·MF 86•.547 .965/0Q01'.14.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO'

..
São convocados os acio[l.istasd.esta Qompanhia'para se

reu ni rem em Assembléia Geral EOxtraordinária., a se real izar
às quato.rze (14) horas.do dia dez (10) de dezembro de

1977, !?Ia sede da sociedade; na RLiaBomPastoJ, 1'18, rresta.
cidade d.e Salto Veloso - se, a fim de deliberar sobre a

se.guinte Ordem do' pia: ... , ......
'

'.'
1. Apreciação e votação de proposta Justificativa da DI re-

toria, versando sobre: a) transformação da (orma:de
capital autorizado para capital fiXlo; ,.,. •.. :

b) elevação ·do, capital social·. de,· Cr$ .1.1.000.000,QO
para Cr$ 41.000.000,00..mediante a. c.olocação de

15.000.000 de �novas al(;ôes' ordinár;?,s e 15.000.000 de

novas ações preferenciais, amb�sdo valor nomlnal.de Cr$
1,00 cada, a serem integral·izadas em dinheiro;

c) cansai idação dos estatutos soci·ais e sua adCiptação
à Lei nO 6404/76.

'.

2. Eleiç.ãa. da ,oiretorià e f'ixação de seus honorários
para o exercício de 1978.

.

3. Outros assuntos de i�teresse da sociedade.

Salto Veloso, 24. de nove�bro de 1977

A Diretoria

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A •

III VI NIIEIIOII 1I11101llZIIIIO�
Rua Gaspar Outra 90
Estreito - Fpolis
Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VEíCULSO USADOS
Modelo Ano Cor
Passat 1976 Branco
Passat 1975 Amarelo
Brasíl ia 1976 Branca ,

Brasília 1976 Azul
Brasília 1975 Marrom
1300 L 1977 Vermelho
1300 L 1976 Vermelho
1300 L 1975 Azul
1300 N 1976 Branco
1300 N 1975 Verde
Kombi 1976 Bege
Kombi 1976 Branca
Kombi Luxo 1975 Verrn. e Branca
Kombi 1974 Azul
Kombi

, r973 Amarela

Possuí�os t�mbém toda a linha VW 78, para pronta en
trega, financiamento próprio em até 24 meses com crédito
na hora,

:rí
- _,_

Compramos seu automóvel à vista,
Duvidamos quem pague mais,

, i

�MURrlO
, AUTOMO\tEIS

• Rua Coronel Pedro Demore,
1966 - F,on� 44-1�5 ,

Corcel coupê luxo branco""""""", _","'" 1978
Chevette super luxo areia '""""""", .. " ,1978
Puma conversível cinza metálico , ... , .... " ",1977
Corcel coupê luxo branco, , ' . , , .Ó. •. « ',••••••••••

'

••• 1977
Passat T.S. vermelho : .. 1976
Corcel G. T. verde , , 1976
Chevette super luxo branco 1976
Corcel L. D. O. branco : 1975
-Sellna luxo azul e laranja , 1974

,
.Dodge G. L. 1.800 azul metálico 1974:
iGalaxie L. T. D. hidrarnáttco(equípado] 1969
Moto Honda 750 cc ouro metálico , 1975 ,

; !
· .

i I
I
I

I
,
, !
I
,
I

•

i

I
í
,

\..

·

I.
,
I
·

.'

MARTINS 'AUTOMÓVEIS
Rua João Motta Espezim, 329

Fone 33-0677
Chevette super luxo '�.. : .-..-.�-:-: 1976
Chevette GP ' 1975
Dodge 1800 1975
Volks 1600 1976
Volks 1500 1972

Atende diariamente inclusive aos sábados e domingos.

SANDRO. COM. DE AUTOMÓVEIS
_ LTDA

AV. STA CATARINA - 409
FONE 44-2342

CARAVAN - amare'la;J-:,: f .. t , •. :'.l.�.'·.: ,..;;,: 1975
CHEVETTE S. luxo - azul 1977
CHEVETTE luxo - branco 1974
Volks-1500 - branco 1974
,GALAXIE Itd - vermelho 1972

GATAo AUTOMOVEIS
FRANCisco TÓLEN'Í'INO,13-- FONlit
Brasília Branco Polar.��,.,��,�,�""""",;",;", 78
Vol ks Branco Polar 1.300-L 78
Brasília Bege Alabastro , 75
Volks Vermelho Montana 1.300 73
Volks Ocré Marajó 1.300 74

Crédito Imediato
-

i
i
I
j i
I

AUTO LOCADORA MARFiso

Florianópolis conta a partir desta data
com "AUTO LOCADORA MARFISO".
Preços acessíveis, carros novose revi-
sados, consulte-nos.

.

Locações e reservas nossequintes en
dereços:

Estreito: Rua Gal. Gaspar Outra nÓ 92
Centro: Av. Rio Branco nO 190-" Bre-:,
vemente.
Fones: 44-2890 e 44-3864

MERCEDES o 608 D o O KM

Pronta entrega· Com. 'de Automóveis GANDOLFI - Rua
Liberato Bittencourt, 17 - Estreito-Florianópolis - Fone

:
. 44-2224 - Financiamento 36 meses.

GARELLI·77

VENDE-SE uma, cor vermelho, rodas grandes, em bom

estado. Preço: Cr$ 8.500,00. Tratar: no estacionamento Av.
Hercilio Luz, com Sr. Acacio.

VENDO
DODGE 1800 ano 75 Cr$ 32.000,00.

,
, Tratar fone 22-0767.

VENDE·SE

Belina LDO -77
Inf. Fone 44-1780.

VENDE�SE
Residência com 300m2,
já possui financiamento.

Inf. Fone 44-1780.

.''''
....

OPALA 74

Vendo, em bom estado, cf 65000 KM,
Coupê especial, Cr$ 30.000,00 à vista ou a

combinar. Tratar à Rua: FULVIO ADUCCI
930 - Vid raçaria Neturno. Telefone: 44-

4488.

IMOBILIÁRIA MALAGOLLI'

TERRENOS
1°) 1 terreno cf 600.000,m2 - Hua Geral da Colônia Santana
CR$ 1.700.000,00 a combinar (estrada será asfaltada em

breve).
2°) 1 terreno no Ribeirão da Ilha fundos p/o mar 27.000m2
CR$ 280.000,00 a combinar.
3°) 2 terrenos em Coqueiros Rua Pascoal Simone de es

quina Area de 499m2 e 495m2 a combinar.

CASAS
4°) 1 casa Jardim Itaguaçu perto da Praia acabamento de
luxo CR$ 800.000,00
5°) 1 Casa em Ponta de Baixo São José CR$240.000,00 a

combinar (30 mts da Praia.)
6°) 1 Casa Rua Gil Costa Capoeiras CR$250.000,00
7°) 1 casa Estreito Rua 15 de Novembro fundos pio Mar
CR$340.000,00 a combinar.

APTOS· DIVERSOS
1 no Edifício Itaguaçu cf2 quartos garagem e d.d.
Bahia Norte - Ed. Ana Terezia 190m2 a combinar.
APTOS no Centro diversos preços.

Rua Cet, Pedro Demoro. 1711 _ Estreito - Creci 154 - Florjanbpcli,

�!!!!!!!!�!!!!!!!!!!!�!!!!!!!!!!!!!!!!,!!!!!�!,!!!!!���""IIII
OLIVER 1/ Compra
Imobiliária Ltda. /f/ Vende

Fone- 44-2814 /J Administra

VENDE
BARREIROS - Casa de Alvenaria, área construída 168 m2,
com suite, 2 quartos, BWC social, living, sala de jantar,
cozinha, área de serviço, dependência de empregada," la
vanderia, churrasq uei ra, garagem para 2 carros. Preço Cr$
650.000,00.
,BARREIROS - Casa de alvenaria com 3 quartos, e demais
dependências, área da construção 125 m2. Preço Cr$
140.000,00 a combi nar e fi nanciamento de Cr$ 245.000,00.

TERRENOS:
TRINDADE - medindo 16,70 X 23,50 - Preço Cr$ 140.000,00
ESTREITO - medi ndo 16,30 X 23,00 - Preço Cr$ 110.000,00
SÃO JOSE - 4 lotes perto do Trevo - Preço Cr$ 50.000,00
cada um.

JARDIM ATLÂNTICO - medindo 12 X 26 - Preço Cr$
140.000,00
ESTREITO - rua Joaquim Nabucol medindo 12.00 X 30.00-

Preço Cr$ 100.000,00. Projeto de construção aprovada
pela Prefeitura.
ESTREITO - rua Luiz D'acampora - medindo 12 X 50 com
uma casa mista - Preço Cr$ 220.000,00.

ALUGA
JARDIM ATLÂNTICO - Casa com 3 quartos - Preço Cr$
2.500,00 mensais.

� -j

,II CASA
BARREIROS FINANCIADA

•

Excelente Localização cf 3 quartos,
sala, cozinha e dependência de em

pregada. Valor: 400.000,00.
Tratar: Av. Rio Branco nO 36 - Fone 22-
9002.

Imobiliária Nossa Senhora de Fátima Ltda
Rua Fernando Machado, 35 • Centro
CRECI nO 116 .' Fone 22·4837 • Fpolis/SC

J:lARBADA - Balneário Daniela - frente para a avenida
principal - frente da sede balneária cf15,60x24m
(374,40m2) negócio urgente Cr$ 110.000,00 - aceita pro
posta.
VARGEM-PEQUENA - terreno cf2.500m2 - 17x250 possui
1 casa de madeira nova (a terminar) Cr$ 150.009,00 a com

binar.
VENDE - rua: Abel Capela, 476 - rua calçada 630m2 cf2

,f casas de madei ra - ótima local ização Cr$ 450.000,00 -

aceita proposta,

Edifício Bianca, contendo 2 quartos (1 c/armário embutido), living,
B.W.C. social, cozinha (c/armário embutido), dependência com

pleta de empregada, (c/armário embutido), área de serviço, gara
gem - Forração 6 mm, todo cortinado. Preço Cr$ 300.000,00 En

trada +Saldo Financiado.
.

TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA- Rua Otton Gama O'Eça, 139-
Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e 22-3537 - CRECI nO 58.

APTO CENTRAL

VENDO URGENTE

Barbada - 1 terreno estrada 'geral Colônia
Santa Âna,
Breve será asfaltada São José 600.000m2
280x1980 Cr$ 1.700.000,00. Fone 44-1281.

ALUGA·SE

Prédio com dois pavimentos, 700 m2, situado à
Rua Dr. Fulvio Aducci, Estreito. Tratar pelo
fone 44-1788.

TERRENOITAGUAÇU,.

Frente para a Rua Des. Pedro Silva com 23 metros por 14

metros de fundos a 10 metros da praia. (dabarito 04 pavi-
mentos).

.

TRATAR com REGIS IMÓVEIS Ltda - Rua Otton Gama

D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e

22-3537 - CRECI nO 58.

TERRENO
CACHOEIRA DE BOM JESUS

Situado à Rua da Alegria, de esqui na, próximo ao mar,
medindo 620,00 m2, plano. VALOR: Cr$ 175.000,00:
TRATAR com REGIS IMÓVEIS - Rua Otton Gama D'Eça,
139 - Edf. AI pe rsted - Loj a 04 - Fones: 22-6551 e 22-3537 -

CRECI nO 58.

I

CASA
BARREIROS FINANCIADA

Casa em Barrei ros cf 3 quartos, gara
gem e demais dependências.
Valor: Cr$ 330.000,00. Poupança:
80.000,00 (Parcelada).
Tratar - Av. Rio Branco nO 36 Fone: 22-
9002.

'

"

ALUGAo'SE

Fina residência, muito bem localizada, à Rua Almirante

Tamandaré, 43, em Coqueiros, cf 3 quartos, living, s/ de
jantar, cozinha, 2 banheiros, dependência de empregada
completa, garagem, área de serviço, toda acarpetada.
Preço Cr$ 7.000,00. Tratar fone 22-7515 - CIX.

APARTAMENTO EM CANASVIEI·
RAS

Vendo ou alugo, todo mobiliado, com 2 quar
tos, no Edif. Bianchini, próximo da praia. O

. preço é convidativo.
Tratar pelo tel. 22-1669.

CASA EM CAMPINAS

De alvenaria cf 3 quartos, living, cozinha, área de

serviços, banheiro, garagem e churrasqueira. ér$
270.000,00 - com Cr$ 30.000,00 de entrada saldo
financiado. Fone 22-4222.

BARBADA

Vende-se 2 apartamentos no Jardim Atlântico, com
2 quartos. Tratar pelo fone 44-1368 com Laurete.

'

RESIDÊNCIA NOVA

Em Barreiros com living, 2 quartos, 1 suite, copa
cozinha, banheiro, garagem, área de serviços, de
pendência completa de empregada. Pequena en

trada saldo fino Fone 22-4222.

Perdeu-se uma máquina fotográ
fica, marca (KONIKA), num estojo
preto, no interior de um taxi dia
18/11/77, no trajeto centrol
aeroporto. Informações por qen
tileza, para o telefone 22-9000,
ramal 305 - Rua Trajano, 41 - 40
andarcorn Srta. Denilza.

VENDE·SE TELEFONE

Prefixo "44" quitado, pronto para instalar Cr$ 23.500,00, e
uma registradora manual Cr$ 5.000,00. Tratar pelo fone
44-0955.
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CENTRO DE ESTUDOS AVANÇADOS LTDA.

LUCKY LICENSE NUMBERS

The Fol luwirig car l icense numbers
have won Iree tuitious. If your l icense
number is one of the Fol lowing, contact our
office iel. 22-619-1.

COMUNICA QUE A PARTIR DO
DIA 1 DE DEZEMBRO, NÃO MAIS
FECHARÁ NO HORÁRIO DE AL

MOÇO, E QUE TODAS AS QUIN
TAS FEIRAS FUNCIONARÁ ATÉ
21 HORAS.

..�.
àcuL.OS

LOJA
RUA FELIPE SCHMIDT, 32

TELEFONE 22·3829
'

TOMAl
o máximo em Refrigeração Comercial e lndus

. trial.

TOMAZ GARANTE O QUE FAZ
Rua São João Batista, 60 - Fone 33-1768 -

Florian ópol is-SC.

DOCUMEN1'OS EXTRAVIADOS
Foram extraviados todos os documentos do carro de

marc� Volks-1S00, ano 71, cor amarelo, placa XL 0031,
chaSSIS n? BS 123.383, TRU, certificado de registro nO
0052384, pertencente ao Sr. Pedro Manoel Vi rgilio.

VENDE·SE APARTAMENTO NOVO'

.No Jardim Atlântico, com, 3 quartos, e demais dependên
eras, apenas Cr$ 20.000,00 de entrada. Saldo financiado:
Tratar com Sr. IVO fone 44-0789 ou 44-3912.

DOCU,.,ENTO EXTRAVIADO

Foi extraviado um Diplomado Curso Técnicode Cerâmica,
emitido pela Escola Técnica de Cerâmica Armando de
Arruda Pereira - São Caetano do Sul-SP. Pertencente ao

Sr., Ailton Martins, registrado pelo MEC, conf.
pub. no Diário Oficial da Uníão - Boletim 12 Ministério
Educação e Cultura - Diretoria de Ensino Industrial - pg .

413 de março de 1970. Registrado no livro de registros de
diplomas do' órgão emitente de nO 1, pg 62 e 62 Voo

LIMPEZA DE FOSSA
E DESENTUP�MENTO "EM GERAL

Tratar: rua Max Schramrn )'an'tigo Posto 5 - Estreito
Florianópolis -::- fones: 444140 e 44-1996.

Para fins de obtenção de segunda via, declaro que foram
perd idos os documentos do veículo, espécie camionete
número do motor 1 J28-50023, cor verde com branco,
placa DX-0048, ano 1972, nO do certificado 587-418, pro-
prietário Deonisio Antonio Brustolin.' '

DOCUMENTOS PERDIDOS

EMPREGOS· OPORTUNIDADES
BALCONISTAS: C/Prática.

DATILOGRAFAS: Boa Apresentação.
Tratar: Copacabana Móveis
Rua Felipe Schmidt 41.

LIMPA CAIXA D'ÁGUA
(Exclusivo)

Instalações elétricas e hidráulicas.
Sos. Serviços Domiciliares Ltda - Fone 33-1528.

.. ''--'-'-'' '"

';. ..

DECLARÀÇÁO
VALDIR BURIGO ROSSO declara que extraviou o Certifi
cado de Propriedade de slVolkswagen Karmann Ghia-TC,
anof72, cor amarelo, chassis BM 008690, de placas ZA-

,
1874.

Araranguá-SC,-28 de novembro de 1977

'LIMPEZA DE FOSSA
Limpa fossa e desentupimento com má

quina.
Ciade Limpeza Palhoça. Telefone: 42345.

VENDEDORES

Se gostas de viajar e ganhar mais de Cr$ 200,00
p/ dia, converse conosco, HOTEL SUMAR� 20
andar terça a sexta das 9,00 às 17,00 horas.

PRECISA·SE

De 2 (duas) manicures com prática comprovada.
Tratar no Tchan Cabeleireiro, no C.C.ARS loja 112.

MOÇAS DO INTERIOR

Moças 'do interior com referência se oferecem para traba
lhar em casa particular. Tratar Rua Felipe Schmidt 58,13°
andar - apto. 1308.

.�. .

'To

'�JI'.' 'fDra. MOEMA DESJARDINS"
Ginecologista e Obstetra '

I
. ,

'
.

I

Consultas das 15 às � 9 lÍoras, no "CenfPéi i

.
'Comercial Aderbal Ramos da Silva à Rua

"

'� Felipe Schmldt, 21 - 60 andar, conjuntos-,
, �03 e 605,:- telefone 22-0471.

Clínica e Cirurgia do Aparelho Urinário.
Endoscopia.

Drs: Léo Mauro Xavier
N,ei Gonzaga
.osvé,lldo Vieira
Paulo Moita
Reginaldo Pereira Oliveira

. Sérgio Pôrto

Consultas das 8 às 20 hs. de 2" a 6a feira
End: Av. Rubens de Arruda Ramos 630 - Tel: 22-
��

"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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() /mihus de número 128 da
Empresa Trindadense, na'

sexta-feira oassada, por coita
ela» f) e 45 da manhà, não fez
/101' menos e leüou45 m.inutos
do terminal rodociário {LO

jornal O Estado, no Saco
Grande,

.vlé n, da morosidade hubi
II/III e da s uper lotação que o

i inpedia aluuma necessária
rclocidade. a mais, lá pelas
t a utas da ru a Frei Caneca, o
ànilrus sentiu 111110 sede tal
I//Ie o motorista não teüe dlí
lidas e parou-o por dez minll
tos afim de saciar o radiador
resseq uido.

*

Ao ser perguntado pelos
usuários, coitados, se o ôni
bus hacia parado por um. de-

Coir: a chegada' do verão, .as
oficinas mecânicas e lojas de
acessórios de Curitiba e Porto

Alegre estão vivendo o maior
dos ouriços, É que com a

aproximação da temporada
quente, os boys dos dois esta-

dos que nos espremem, estão
arretando. os seus carangos
com talas largas, baixando a

suspensão, incrementando o

escambau, com reque na ca

pota que é pra 'sensaçáo de
surfistas, Tudo com vistas a

Apesar do próprio Renato Sá

desmentir, a coluna se não as

segura, sugere, que o avaiano

já está dando chutes no Grê
mio.

*

o que é uma pena. Pois o

Avai, no momento, é um dos
maiores celeiros do Brasil. Se

r(lI'Iparia, ..

feito qualquer, o cobrador,
mUI ingenuamente, alegou
que não, que era por falta
d'água mesmo, entregando
ainda que o motorista hai.ia
se esquecido de abastecê-lo,
Aliás, os 'passageiros, em

IIníssono, berraram que já é
h úbito tal desleixo acontecer,

•
tos",

*

Isso sen{contar a üez em que
11/1/ dos /mihus quase pegou
jiJgo de tã» ressequido: para
l/III' coisa mais grace não

acnntecesse, [oram necessá-:
rios cinco unlões d'água no

raduulor - o que não impe
d iu que os passageiros ticcs
sl'm o sensação, tal a negra
[umaça que in�adiu ônibus
adentro e o "chiado de frigi
dcira", que, em dois segun
dos, seriam transformados
eH! esturricados peixes [ri-

Mais antiguidades
impressionar "as minas de

Floripa e Cambu", conforme lá
insistem eles,

CIIH!O se não bastassem a mo

rosidade de senipre , o falta
.lúur:« 110 radiador e o ex

..,'sso de gente, esses ônibus
1"111 o h ábito de conduzir
t udo qua nto é tipo de usu á

nos, de cachorro a galinha,
.l, uassnrinlio ao porco que se

",il'/lIraH! aos passageiros e

t rouxas ele rounaslimpas (na
,I/II! e suja (na ida), hem da

'/Itc/lIS (/1Ie porporcionam um

c lu-irinho a mais.

t

t'cruu nt ado o que é que
",.I/I/UI desse ônibus que o

cou duri« todos os dias ao

\UC(/ Crande, 11m irritado
//(I,\sllgeiro náojei: por menos
" ileslIl;,afou: "haja saco,,' ,

,,"m ntlc ,

rodar de bicicleta, namoriscar
e dançar, enfim, coisas mis

que as ciJquinhas imaginam e

põem em ação,
*

Essa história de paquerar com
carros empetecados que mais

parecem do Granadeiros da
/Iha, podem crer, não dá certo,
não dá em nada: São os sinais
do tempo: evoluiram as meni
nas daqui, estacionaram os

rapazes de fora -- e o pior é

que estacionaram na contra
mão"

*

Acontece que as meninas

daqui estão noutra, bem dife
rente, não dando a mínima

para esses obsoletos incre
mentos, Ameninada ilhoa evo
iuiu o suficiente nesses últi
mos anos, graças a Deus, par
ticipando mais ativamente da
vida ao ar livre que a cidade
proporciona, como banhar-se
ao mar e ao sol, passear a pé,

Nos cabelos dã Farrab

*

segurasse o que possue, ano

'que vem, duvido que no sul
do país apareça um time para
vencê-lo; com pequenas-elte
rações, é claro, como um novo

goleiro e um ponta direita di
reito.

*

Se o nosso azul e hranco espe
nu mais um pouco venderá

craques por excelente preço e

nâo jogadores em ascensão. E
além disso, poderá pegar uma
ótima classificação no pró
ximo Campeonato Nacional
de Clubes - já que o Esta

dual, com esse time repito, é
harbada. Sorry chapecoenses
e joinvilenses, mas a torcida
ladra e a caravana marca.

* * *

:;:

Carlos Humberto Corrêa, Professor da UFSC, às.9 da manhã do prÓximo dia 9
estará defendendo tese de mestradQ sobre "O Documento de História Oral como
Fonte Histórica",

'

\

l) assunto vem despertando o maior interesse'e//tre os inúmeros conta.dores de
"'stórias e cantadores de estórias que proliferam nesta ilha da Santa,

,) '/1/(' csttlO di;;clldo por ai, dadas as a/tas relldas ('III todas as partidas 1/11(' o

:"illl'il/c jugo em caS!/, (i {/lIC c(/da joill/'il/ells(, ('U'll/'/'([ (IIII/tro illgr('sso,\ pur

*

\ iss/) /,od('r(lilllll.\' IIII/itu 1)('111 ('1/(/11/(/1' de IlItcl)()/ gru/)(I/,

HORÓSCOPO

Dia em que tlecerá prestar Dia em' que estará p redis

nuiisatenção em tudo que fi- posto a cometer excessos, de

;:,er, /lois e,�tá predisposto a 11m modo gerai.Ecite-os, pois'
ter aborrccimerüos e urejui- por outro lado, ti fluxo e pra
zos de monta, Sua personal.i- pício ao comérc.io de roupas'

dade se exaltará, bem como feitas e artigos de couro, de
as chances de sucesso. profis- um modo geral. Bom p�Lra (J •

sional, Boa saúde.
.

amor e o casamento.

ÁRIES
Dia dos melhores para os es-,

critos e o ó)/11ercio, de 11111

modo geral, Pode solicitar

[acores de amigos e superio
res em qualquer C(/80 de difi
culdades, Fluxo benéfico às

»iagens, ti saúde e li cida sen

timental e amorosa,
TOURO,
Decido ao bom aspecto de
Mercúrio em seu Horóscopo,
hoje, poderá progredir bus

-

tente, profissional e social-
mente, Lucrará no comércio
de licros li material de ensino
de um modo geral, Êxito ro

mântico e paz familiar,
GÊMEOS
Se ainda ndo tem a sua casa

própria, saiba que esta é a

fase mais fauoráüel para

consegui-la, A,iroueite, Por

.outro -lado, terá sucesso no

comércio, na indústria e nos

negócios relacionados com

-ierras . Dificuldades [amilia-
'

res .

CÂNCER
Sucesso no jornalismo, na

publicidade e em tudo que

está relacionado com a' co
municação e com () dicerti
menta público, Poderá fazer
propícias amizades" '(;(I/Il na
ticos de Virgem e Touro,
Êxito -romântico e paz.
LEÃO
Algumas dificuldades no pe
ríodo da manhã, Não se preo

cupe, pois terá lima tarde

feliz e nressagiadoru de êxito
nos negócios, no campo pro-,
[issional e para tudo que está
relacionado com a sua ascen

são material,

VIRGEM

LIBRA

Dia prometedor de sucesso

nas incestigações, nas pes

quisas e na medicina, Sua in
teligência será exaltada, de
cido ao bom aspecto de Mer
cúrio em seu Horóscopo,
Cuide, toda»ia, da saúde, da
reputuçúo e do seu dinheiro,

ESCORPIÃO
BI)/n fluxo astral para /u/üas

empresas e empreendimen
tos, mas um tanto 011 q uanto

negativo para nOü(lS amiza
des e para entrar com recur-

-

sos na justiça, Procu re , tam

bém, compreender melhor os
familiares e a pessoa 'amada,

SAGITÁRIO
Continue se esforçando o

mais que puder, agora, pois'
disso muito depende (/ sua

elecação e prosperidade pro

fissional,financeira, social e
.nessoal nesta fase, Ê:tito em

ciagens; eHl negócios e na

i.ida rolll(.l1itico,
CAPRICÓRNIO
É um ótim"o dia para defen
der seus direitos e para tr;ltar
de assuntos legais, Hucerá
muita tranquilidade em seu

lar e os am igos do ctun po pro

fissional estarão dispostos a

colaborar com cocê . Bom

para o amor e boa saúde,

AQUÁRIO
Não é um dia propício aos

/wüos negócios e aos a rrisca

dos. Deuerá p recacer-se,

também, contra perigos de
acidentes e contra intrigas,
q lle poderão afetá-lo moral
mente . Saúde frágil, Êxito
em incestigações, todavia,
PEIXES

Um ônibus como muitos

COMUNICADO

,

�

•

a.
J

,

GOLDEN CROSS - Assistência Internacional de

Saúde, comunica a Todas as pessoas interessadas

que a partir de 10 de Dezembro de 1977, entrará em

vigor nova tabela de mensalidades. Para todos que

ingressarem até esta data pelo período de 12 meses

não haverá reajuste.
PROMOÇÃO TAXA DE INSC�IÇAO ISENTA.

Rua Felipe Schrnidt, 21 - 7° andar 8/712
Fone 22-7403 Florianópolis:

CCJ111.
J

1,��oo.olQ
Q (t11caõ :

"
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Atençiio gatas, tigresas, panteras e leoas: a Farrah Faiccctt-Mujors nuulou de
penteado, trocou a já célebre e imitada (porém nunca iuualada) loílmonda (( 1'Ie

riroll moela internacional, por IIIIl cabelinho (011 uerucar ) mais curto, discreto,
menos armado, Tudo por exigênçia do l1OüO filme que está desenipenliando,
"Someone Killed HerHusband", agora que abarulonou {[ série "As-Panteras",

Aqui, em segundo plano, é cista em companhia da in àe, ainda IIm{[ lie!a
mulher, lima tremenda de lima leoa,

Do Avai para o mundo

Nice Faria teve a sua elegância definitivamente imortalizada através inclusão de
uma decotada foto sua numa das obras da alemã Anette, pendurada em exposI
ção no térreo do edifício Belvedere,

Mal chegou da Europa, onde foi passar aniversáriO, sagitarlano que é, e o Rui
Borba, cinco minutos depois, já era homenageado com festivo e dominjcal
almoço no da vinciano apartamento dos Bonatos,

* * *

Ao que tudo indica e o sistema de rodízio deixa antever, o desembargador João
de Boroa, deverá ser o próximo Presidente do Tribunal de Justiça do Estado,

('ilssem !lil Beira-:'Jlar Norte c reparem: ao lado do restallnlllte Pral/Oll, do
/IICSllto chillês, sllrgirá daqlli a POIlCO IIIIUI cllOparia,

*

\las ellqllanto o cho/le !liio chega, rollj!as, ílltimas illcllls'ir:e, r:tlO selldo estell

rlida::i, postas pra secar, trall,sfor/)Ullldo (/(/lIe/e lil'-{[1ldtlo ali 1I11/)1iI colorid{[

\/iás {[((ui/o a/i, 110 /)wmellto, está {[té j!arecem/o o prédio d{[s N{[çaes Ullid{[s,
('om h(l/,l(leiras de tlldo (/!I(/Ilto é jlarte,: mei{[s, Cllecas, calcillhas, slIti(]s, até
tll"I/IiIS brancas ...

Os alunos e professores do Instituto Estadual de Educaçüo e da Escola Técnica
Federal, a ex Industrial, não terão suas férias de verão completas: as aulas
llesses dois colégios recomeçarào lá pelo, dia 20 de fevereiro.

'

*'

I:: pra compeilsar a viagem a Argentina que as duas direçõe� estao pensando que
os �eus alunos farão por ocasião da Copa do Mundo, em juriho, quando as aulas
senlO suspensas.

ra.'ea)X
J�OQ.tOhl1. :

.'

-Q.

•

• '-
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'I: Cohab amplia Bela
),

Vista até janeiro
Os 23:3 mutuários da

Cohab, que recenteli';ente
tiveram as casas sorteadas
ppara o núcleo'habitacio
nal Bela Vista II, poderão
passar a residir no local a
'partir de janeiro, segundo
informou ontem o presi
dente da Companhia'
Telmo Ramos Arruda, o

!qual acrescentou que as

; obras de infraestrutura do
.bairro estão sendo con-

cluídas, como calçamento,
iluminação pública e gale
rias de águas pluviais.
As famíliás que p�rtici

param do sorteio das casas

de dois e três quartos,
foram selecionadas por
critérios tais como venci
mentos mensais de um a

cinco salários mínimos,
·não possuir outro imóvel
no ml�nicípio e apresenta
ção da certidão negativa
do SPC. Quem adquiriu
casa de dois quartos paga
lima prestação mensal de
Cr$ 845,70 e' de três quar
tos, Cr$ 1.130,92.
-As famílias que procu-

raram a Cohab para com

'prar a casa própria, foram
selecionadas dentro dos
critérios já descritos. Após
o sorteio das casas, que foi
feito de acordo com os

rendimentos dos interes
sados para habitações de
dois ou três quartos, eles
passaram por uma prepa
ração comunitária, onde
foram cientificados dos
seus direitos e obrigações
quando forem morar no

I núcleo, disse o presidente
'r' .

da Cohab.
Após o sorteio os mutuá

rios tiveram o prazo de

Há dois meses foi in
ciadaa construção do nú
cleo Bela Vista III, com

um total de 296 casas, que
deverão ser entregues
entre outubro e novembro
de 78. A seleção dos inte
ressados foi feita através
de inscrição e segundo o

presidente da entidade,
compareceram aproxima
damente 400 fami l ias,
sendo inscritas por ordem
de chegada.

- O sorteio - prosseguiu
das casas do Bela Vista III,
será real,izado alguns
meses antes da data pre
v ista para entrega das
mesmas .. Por enquanto, os
mutuários estão pagando
uma poupança de Cr$ 7:31
para casas de dois quartos
e Cr$ 844,00 para as de
três quartos. Para deter
minar que tamanho .de
casa o interessado pode
adquirir, levamos em con

sideração os rendimentos
mensais, dos quais podem
ser comprometidos em

habitação em média 25
por cento. Por exemplo,
quem ganha Cr$ 3.000,00,
poderá comprometer Cr$
750,00.
Segundo o presidente

Telmo Ramos AlTuda,_ a

maioria dos mutuários da
Cohab paga em dia as

prestações, "tanto que em

dois anos que estamos

aqui houve somente dois
casos de despejo por falta
de pagamento", explicou.
A Cohab tolera atrasos de
até 30 dias e somente em

casos especialíssimos, é

Paralelamente às
obras e projetos pre
,vistos para a Grande

Florianópolis, a Cohab
está construindo 51
casas em Porto União,

permitido ao mutuário

deixar de efetuar o paga
mento além disso.

57 em Rio Negrinho e
52 em Urussanga.
Encontram·se em fase
de análise projetos
para. construção de
núcleos com .200

casas em Chapecó,
100 em Xanxerê, 131
em Concórdia, 239 em

Joinville e 315 em Ita·

jaí
.;A Cohab • disse o

presidente· está ana

lis�ndo a proposta de
um novo programa ins.
tituído pelo BNH, de
nominado "compra de
empreendimentos" ,

com propostas de em.

presas que objetivam
construir mais 1.500
casas em Joinville,
300 em Lages e 374
em Florianópolis •••

PROGRAMA
FORQUILHINHA

�"�
.... - �"""�""-

-_._ - --_

Está em fase final de
análise no BNH o projeto
para a construção de 683
unidades hab itacionais,
em Forquilhinha, São I

José, cuja concorrência
para construção deverá ser
publicada até o final do
ano. Trata-se de um pro
jeto misto, 'com lotes ur

banizados, embriões -

salas com sanitário - e

casas de dois e três quar
tos. Para esse projeto, as

inscrições ainda não foram
abertas.
Para Florianópolis, no

Saco Grande, existe um

projeto de construção de
400 unidades habitacio
nais, que se encontra no

BNH para' análise. Se

gundo a Cohab, a concor
rência deverá ser feita
ainda este ano e as inscri

ções também não foram
abertas.

IMOBILIARIA SOL E MAR
Praca Heecrtio Luz, 202· Fone 44·3744

Crecl 590- Sao Jose se

1) LOTES A PARTIR DE CR$ 12.000.00 EM SÃO JOSÉ E PALHOÇA.
2) TERRENO NA ARMAÇÃO POR CR$ 40.000,00
3) TERRENO EM SÃO JOSÉ COM 1.588 M2 POR CR$, 180000.00
4) CASA DE ALVENARIA NO INTERIOR DE SAO JOSE POR CR$
120000,00

5).LOTES C/ÁGUA. LUZ, MEIO-FIO E ÔNIBUS NA PORTA C/ PE
QUENA ENTRADA E PRESTAÇÕES A PARTIR DE CR$ 500.00
MENSAIS.

-

PARA GRAVAR
QUARTA FEIRA - 30.11.77

DISCOTHEQUE
TRANSPORTADORA ARÃO BRILMANN

S/A
CGC 83.154.138/0001-72

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

I

LlFE TIME GUARANTEE OF LOVE/Ray Dahrouqe.
THAT'S THE WAY TO GO/The Bottom Line.

WE DON'T ALLOW/The Inventtations.
I WANNA GIVE VOU TOMORROW/Benny Troy,

THAT'S THE TROUBLE/Grace Jones.
ISN'T SHE LOVELY /Stevie Wonder.

GOIN UP IN SMOKE/Eddie Kendricks.
DON'T LEAVE ME THIS WAY/Thelma Houston.

DOWN TO LOVE TOWN/The Originais.
LET'S BE YOUNG TONIGHT/Jermaine Jackson. '

WINDOW SHOPPING/The Jackson Five.
GET READY/The Four Tops.·
BABY LOVE/Diana Ross.

STRANGER IN PARADISE/Jupiter Sunset Band.
LlFE IS MUSIC/The Ritchie Family ..
DANCIN/Crown Heights Affair.

NON STOP DANCE/The Gibson Brothers.
COME TO AMERICA/The Gibson Brothers.

Ficam convidados os senhores acionistas
desta sociedade para se reunirem em Assem
bléia Geral Extraordinária, em sua sede social,
à Av. João Gonçalves deAraujo, s/n", em Cam
pos Novos (SC), às 10hs. (dez horas) do dia 27
de dezembro de 1977, a fim de deliberarem
sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA
1°) - Transformação do Ti po de Sociedade
2°) - Mudança da Razão Social
30) - Elaboração do Contrato Social
4°) - Assuntos de/Interesse social

Campos Novos, 25 de Novembro de 1977

A Cohab adquiriu uma

área de terras em Palhoça,
onde pretende implantar
700 casas populares. O

projeto deverá ser contra

tado em breve para execu
ção em 7S, sendo que até o

momento, ainda não foi
definido o tipo de habita
çâo a ser construída.

MELZI CAVAZZOLA
Diretor-PresidenteOBRAS EM

EXECUÇÃO

uma semana para permu
tar as c,asas, mas somente

.

de acordo com a localiza
"çáo, já que não foi permi

". tido trocar lima casa de
.

'dois quartos por outra de
'três. Os que pagam em dia
as mens�lidades têm co

bertura de seguro contra

.quulquer risco que ocorra
na casa, desde incêndio,

\ avaria ou acidente ..
,\ "Os que compraram

: . agora e que já estavam pa

gando desde setembro, já
a partir do prôxímo .

ano

teráo um benefício fiscal
bonificação - que abaterá
12 por cento 110 valor da
prestação. Ao mesmo

tempo, o mutuário está

obrigado a conservar a

casa em perfeito estado,
manter boa convivência
com vizinhos e procurar
ter boa participaçâo co-

munitária, já que a Cohab
mantém um serviço per
manente de promoçáo so

cial nos núcleos que cons-

NesteNatal, aCimo reuniu nos seus dois
amplos andares, móveis tão bonitos, que até

parecem 'cenário de um conto de fadas.
São asmais recentes novidades

lançadas nosmaiores centros do país
e que a Cimo traz com exclusividade
para você viver um sonho de Natal,
magicamente lindo e sem nenhum

pesadelo, porque na hora da compra,
Conjunto estofado
Conjunto "Vega"

estofado em

espuma especial, .corn
revestimento em tecido

de sua livre escolha.
Exclusividade em todo o Estado

de Santa Catarina.
Venha sentar-se nele

para conferir. É um presente
de Rei Mago para o seu lar.

aCimo facilita tudo, no preço,
no prazo eno desconto.
E entre tantosmóveismagníficos,
que você escolhe com calma,
aCimo encanta seus olhos com
as tapeçarias, almofadões, luminárias,
cerâmicas decorativas, etc.
Faça do seu Natal um verdadeiro
conto de fadas. Venha até a Cimo.

Dormitório

Pa�a embalar seus sonhos, a Cimo tem
este belíssimo dormitório completo
com armário embutido e maleiros,
contendo calceiro, sapateira,
prateleiras à vontade,
inclusive (é lógico) a cama-de-casal
ou solteiro.
Venha conhecer de perto o conforto e

a beleza da sua nova Cimo.

/""'" 11"',..

trói".

BELA VISTA III

CINEMA-EXT�A

Cinc'o famosos filmes.
do cinema alemão

serão exibidos amanhã

no auditório da Seção,
de Atividades Artísticas

da UFSC.

São eles: "Renaissance",
"Albrecht Dürer",

"O Anel dos

Nibelungen",
"Barroco"

e "100 anos do Festival

da �aviera".
As seções serão

realizadas às 16h30

e 18h30m e a promoção
é da Seçáo de

Atividades da UFSC,
em colaboração com o

curso de

.Arquitetura da UFSC. Sala de jantar
Até parece que fadas e mágicos
fabricaram esta
maravilhosa sala
com mesa em cerejeira
ou folha preta importada,
com tampo de cristal e
8 cadeiras em revestimentos
nos mais lindos tecidos.
Opcional: estante ou balcões
na mesma madeira.

Os filmes

foram cedidos pelO
Consulado Alemão

de Blumenau e

as seções são gratuitas.

Todos os dias recebemos gente de bom-gosto, que vem das mais dlversas cidades de nosso Estado,
para embelezar as suas residências com a categoria e as facilidades que

a Loja Cimo de Florianópolis oferece. Venha você também.

tt�
�MOVEIS CIMO

APARELHOS ULTRA MODERNOS

de som suave e natural Procedência:
Suíça, Alemã e Dinamarquesa

Assistência em qualquer marca de
( aparelho, mesmo Que lenha

I comprado em outro tuqar.

I � 21 anos de expe tiê ncia

l
� Z:Z:����MAR

Consulte seu médico
RIJa Felipe Schmld!. 27, J a aftd,,1f ' Conl 312
Ed 0181 vetnc . Forte 22·68,41
611 000 • F1ommópOh, ' se

Rua Vidal Ramos, 26
Fones: 22.6100 - 22.6869 e 22.6691
Florianópolis
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Vestibular : resultad
!

podem s.er divulgado
tomadas agora as -últírnas-pj
dências para a fase .final ,dos 'ti
mes vestibulares que serão prest
dos de 8 a 11 de janeiro.

CARTÓES

. Entre os dias 6 e 9 de dezembro.
por outro lado, os candidatosdeve
rão procurar 0$ postos em que se

inscreveram (no caso de Florianó
polis, a UFSC teve posto ná Trin
dade e a UDESC na praça Getúlio
Varg ara retirar os'seus cartões
de in , sem os quais não po-
derão' s' provas: .

A Comissão adverte aos candida-

tivo considerado encerrado no dia
de hoje, continuarão em atividades
alguns professores e alunos, estes
últimos em recuperação; como no

dia 16 de dezembro farão a última
prova aqueles que estão em recu

peração no Colégio Catarinense.

Os alunos da maior parte das es

colas particulares de'Florianópolis
encerrarão o ano letivo no dia de

hoje, enquanto as escolas esta
duais têm o término das aulas mar
cado para o dia 17 de dezembro, e
as municipais prevêem para o dia
16 de dezembro.
As matrículas nas escolas muni

cipais já foram realizadas, mas

aqueles que ainda pretendem uma

vaga não foi confirmada a data ofi
cialmente pela Secretaria de Edu

cação, Saúde e Assistência Social
do Município - por acompanhar
as datas da rede estadual deverá
ser do inicio de fevereiro até o dia
15. Durante o período de férias, as
únicas atividades que serão reali
zadas nas escolas serao cursos

para os seus p rofessorés e replane
jamento para o ano de 78.

Na rede estadual as escolas terão
suas atividades reiniciadas no dia
27 de fevereiro, enquanto as rnuni-:

cipais e particulares começarão no

dia ld de março. Apesar das esco

las particulares terem seu ano le-

No Catarinense as matrícu Ias es
tarão abertas do dia 6 a 23 de de
zembro eem fevereiro, do dia 9 a 17

pana os que ficaram em recupera
ção. Neste ano, as taxas de matrí
cula serão de Cr$ 670,00 para 01°

grau e para o 2° Cr$ 790,00, en

quanto no ano passado eram res-:

pectivamente de Cr$ 520,00 e Cr$
650,00. Aumentando a primeira em

28,8 por cento e a segunda em

21,53 por cento. Segundo o diretor
acadêmico, padre Guido Aloys Jo
hanes Kuhn, a anuidade deverá ter
a mesma proporção de aumento.

..

Nesta escola haverá férias coleti
vas do dia 28 de dezembro a 28 de
fevereiro, diz padre Guida, apenas
no mês de fevereiro serão realiza
dos curso de atualização para os

sta semana
•

tos de que devem observar atenta
mente se não há. erros em seus
cartões. No caso de haver, eles
devem apresentar no próprio local
o pedido de retificação. Lá mesmo,
serão confrontados o cartão e a
ficha preenchidos pelo vestibu
lando. Se realmente for verificada
alguma divergência entre um e

outro, o pedido de retificação será
encaminhado à Coperve. Mas -

frisa - só serão retificados aqueles
em que houver diferença em rela
ção à ficha. E estes cartões serão
devolvidos aos candidatos dia 8 de
janeiro de 1978, às 7 horas, no local
das provas:

professores. De dezembro a feve
reiro, todos os alunos do Catari
nense que quiserem poderão. parti
cipar dos diversos grupos que vão
até Pinheiral, que fica no município
de Major Gercino, a 125 quilôme
tros de Florianópolis. Pinheiral, se
gundo explica o padre Guida é uma
casa de férias onde os estudantes
podem permanecer de uma a duas
semanas realizando atividades re

creativas e désportivas.
O,Colégio Imaculada Conceição

tem o inicio das aulas marcado, da
5a a 8a série, para o dia 27 de feve
reiro e da la a 4a série no dia 28. As
matrículas já foram efetuadas e,
para alunos novos até a 5" série
ainda serão abertas do dia 5 a 10 de
dezembro. A taxa de matricula que
no ano passado era de Cr$ 150,00
subiu para Cr$ 200,00 dando um

percentual de 3:,3 por cento. O Ima
culada Conceição terá alunos em

recuperação até o dia 13 de de
zembro, sendo encerrado o ano le
tivo para os alunos da 5a a 8a série
hoje eda Ia a 4a no dia 3.

PARA GRAVAR
QUARTA FEIRA· 30.11.77

DISCOTHEQUE

:,_lFE TIME GUARANTEE QF LOVE/Ray Dahrouqe.
THAT'S THE WAY TO GO/The Bottom Line.

WE DON'T ALLOW/The lnventtations.
I WANNA GIVE VOU TOMORROW/Benny Troy.

THAT'S THE TROUBLE/Grace Jones.
ISN'T SHE LOVELY/Stevie Wonder.

GOIN UP IN SMOKE/Eddie Kendricks.
DON'T LEAVE ME THIS WAY/Thelma Houston.

DOWN TO LOVE TOWN/The Originais.
LET'S BE YOUNG TONIGHT/Jermaine Jackson.

WINDOW SHOPPING/The Jackson Five.
GET READY/The Four Tops.
BA8Y LOVE/Diana Ross.

STRANGER IN PARADISE/Jupiter Sunset Band.
LlFE IS MUSIC/The Ritchie Family.
DANCIN/Crown Heights Affair.

NON STOP DANCE/The Gibson Brothers.

COME TO AMERICA/The Gibson Br9thers.

Empreendimentos Imobiliãrios

THI"iIHDE-AP-l2

Apto de 3 dGrmitórios. amplo living, área de serviço, de
pendência de empregada, garagem. telefone, carpel.
CENTHO-AP-l9
Edificio Mozart, 1" locação, apto de 3 dormitórios, living,
área de serviço, dependência de empregada, carpet, la

vabo etc.
ESTHE ITO-AP(i(j
Edifício Otter, apto de 3 dormitórios, living, área de ser

viço.
CEi-nRO-AP67
Edificio Anita Garibald, apto de 1 dormitório: living, etc.
CENTHO-AP72
Edifício Mozart, apto de dois dromitórios, living, carpet,
área de serviço, play ground. Excelente localização.
CANAS\"! EIRAS-AP70

Apto para veranio, dois dormitórios, livi ng, totalmente mo-
.

biliado.
CEi\'TRO-AP7-l
Edifício Daniela, apto de dois dormitórios, living, depen
dência de empregada completa, área de serviço. Cr$
3.600,00.
CE;".ITRO-AP77
Edifício Tania Mara, apto de dois dormitórios, living, de
pendência de empregada, área de serviço, garagem, tele
fone.
CENTRO-AP78
Edifício Berenice, apto de dois dormitórios, living, depen
dência de empregada, living, hall, áreáde serviço, carpe!.
telefone, armários embutidos.
Estreito-AP79
Prédio rua Felipe Neves, ápto de 4 dormitórios, living,
garagem, arm�rios embutidos, telefone,
JARDIM ATLANTICO-RE26
Residência de alvenaria, 2 dormitórios, living, área de ser�
viço, garagem, lavanderia, dependência de empreg'lda.
CE;\ITRO-RE 66
Residência de alvenaria para instalação de empresas de
médio porte, 246 m;2, amplas dependências carpetadas.
Cr$ 8 000,00.
CENTRO-CC02
Edifício João Moritz, conjunto comercial de 70m2. Cr$
3.000,00,

Professor critica
qualidade do ensino

e é demitido,

I
o ESTADO - 30 de novembro de 11

Termina hoieo prazo parei a
aprovação do or�ament�_�_u�i�i_�1
o orçamento municipal

para �978, el�borado pela
O professor Sérgio José Grande foi demitido no último atual administração e pro- .

dia 22 da Escola Básica São José desta Capital, onde posto com a aplicação de re
lecionava, por "simples comunicado verbal" da auxiliar cursos da ordem de er$
de direção da escola, e na tarde de ontem procurou sem ,:362.340.859,00, está 'na
resultado algum, conseguir da Coordenadoria Local e Câmara de Vereadores para

Regional de Ensino, e da própria escola, uma comunica- apreciação e t.em prazo até

ção por escrito "que oficialize a minha demissão", disse o
,as 24 horas de hoje, para ser

professor. votado e aprovado. Caso �
Câmara não aprove, o pro,

No último dia 22 o professor assinava o ponto de en-
jeto de lei do orçamento re- ,

trada na Escola Básica São José, quando recebeu' ver- .

torna ao prefeito que san-
balmente um comunicado da auxiliar de direção, que' cionará a lei automática.
"suas aulas estavam suspensas e, que procure o Coorde- O vereadorAlorsio Piazza
nador Local de Ensino para receber as devidas explica- do MDB acredita que, em

çóes". Na tarde de ontem o professor esteve em contato princípio, o orçamento,
com o Coordenador Local, Altino Vitor, que lhe comum- quanto aos números, será

cou ter "mandado suspender a sindicância:', trâmite in- aprovadov rO que se dis

dispensável para q ue o professor seja demitido, e que ele cute sâo as emendas aos ar

entrasse em contato com o Coordenador Regional, que tigos onde há uma autoriza-
o ção preliminar lao prefeitoestá "informado sobre o caso e, lhe .dará uma explica de delegar certos poderes

cào", nas operações de crédito e
Como o Coordenador Regional se encontrava ausente e convênios, No entendi

só voltaria no d ia de hoje, o professor dirigi u-se à Escola
.

mento dós vereadores, há
Básica São José mas a situação continuou na base dei necessidade de uma prévia
"bate boca", pois a diretora da escola afirmou que o para que a Câmara possa

"problema teria que ser tratado com a Coordenadoria, e 'acompanhar mais de perto os

que a escola não poderia dar nada por escrito". projetos do executivo, sem
Irritado com a situação; o professor Sérgio Grando -

abdicar também de qual

qu.e leciona seis anos na Rede Estadual de Ensino _ quer exame".
A única emenda com re

classificava o episódio,
..

apenas como mais um tato deso-
laçâo à distribuiçâo da re-

lador de uma estrutura educacional, que há muito tempo ceita do orçamento da ci-
já teve diagnosticada a sua falência". E acrescentou: "o dade foi apresentade pelo
professor tem sempre um quadro negro pela frente". vereador Pedro 'Medeiros
Justificando sua crítica, o professor condena "0$ res- que considerou. irrisória a

pensáveis pela introdução da reforma -da lei 5692, que é .,dQtaçáo prevista pura o,

'uma.consequência do acordo M'EC-USAID - que tiveram .
bairro do Estreito, calcu

maior preocupação econômica que educacional; decor- (ada em er$ 2S.75H.810,00;
rente da conjuntura econômica da época em que o "rni-: 'Ov'ereador pretendeu dotar

lagre brasileiro" estava na ordem do dia". S·_ J'
, t'"Em outras palavras, tiveram uma visão empresarial: 'ao ose: aumen a a

investiram com interesses lucrativos na educação, es- .

Op'oSI·ça-o· 'ao p.efe.·to.·ruecenco que os seres humanos não são a mesmacoisa. •
.

que produtos fabricados em série", comentou.
Essa falência está tão clara, que basta dizer que as

escolas estão suspendendo as aulas de história e geogra
fia, nos cursos de oitava série, e ordenando aos professo
res que ensinem matemática e português, porque grande
parte dos alunos estava terminando o primeiro graU $�m,
saber a tabuada e, alguns sem saber escrever. Em Santa
Catarina - continuou o professor - ao tentar-adaptar a
nossa reforma à 5692" cometeram erros violentos e im"

perdoáveis. Os técnicos responsáveis confundiram

avanço progressivo com promoção automática e, ainda
hoje continuam confundindo ensino de formação técnica, ,

com ensino técnico". No primeiro caso, segundo a re

forma, o aluno passarla de série, no entanto, continuaria
estudando as matérias do grau anterior caso tivesse fi

cado em dependência, sendo que ele só poderia se fQrmar
.aso conseguisse aprovação nasmatérias dependentes. E
no segundo caso, os alunos de segundo grau aprendem
apenas matérias técnicas, tendo a matemática. a física, 'a
biologia e muitas vezes o próprio portuquês, sido aboli-'
dos d() currículo,

O professor SérgJo Grando levará o caso ao. conheci
mento d.a ALlSC - Associação dos Licenciados de Santa
Catarina -da qual é membro, e afirma que irá lutar por
seus direitos até o fim "pois tenho consciência de profes
sor e não de designado".
"Já que o Estado vai me dispensar depois de seis anos

de serviços prestados, espero que ele pague o que me
deve" - Sérgio Grando se refere a ação impetrada contra
o Estado pela ALlSC e, que teve ganho de cauSa meses

atrás, no Supremo Tribunal Federal, reclamando férias,
décimo terceiro e, outros benefícios que o Estado n,ão

pagou.

Ouvindo as pessoas na

rua, nota-se uma forte opo
sição ao prefeito Geci Thi
ves em São José; mas ela se

devé, mais clp que>às 'de.
.� l,ilii;.dlis .p�l�� ;'()i4ii�S�o, pré-,
f� ito respoHde,úªJ�ls*iça, ao
'grande aumento-que. osiim- PROÇESSO:
-postas sofreram desde que MUIT.O SILÊNCIO
ele assumiu Ü:\CillgO.,
"'Eu sou contra tudo o que Como a grande maioria
ele fizer", disse 'o comer- em. São José, Gerlach pre
ciante Carlos Antônio Ger- ferefalar pouco sobre o pro

lach, proprietário de' uma cesso que .três vereadores
loja em frente à. praça cen- do MDB estão movendo
traI da cidade. E explicou: contra o prefeito, acusado
',:Sf)ll contra ,,(�I'q,l!e ele au- -' de consertar carros -particu
mentou OS" impostos de Iares na oficina da Prefei
minha loja de Cr$. 400,00 tura, Todos preferem falar
para 4.000,00 por ano". sobre velhos problemas da

Ce�lach concorda que os cidade, como deficiências
Cr$ 400,00 q'\le pagava. de abastecimento de água,
anualmente antes d'e Geci fornecimento de energia
Thives assumir a Prefeic élétrica. E sobre o mau es-

tura, representavam impos-' tado das ruas. "Moro aqui
tos bastante baratos. "Se há 18 anos e nunca arruma-

viesse um aumento de uns ram a minha rua",
50%, etfnÜO me queixaria", queixou-se um garçon,
diz. "Mas o aumento' foi de Outra queixa mais ou

1.000%, e há alguns absur- menos constante é contra os

dos". automóvefs danificados
Absurdos, aliás, bastante que "decoram" a praça cen-

palpáveis de acordo com o traI da pequena cidade. São

.
que diz o cOluerciante, um Gordini e um Aero Wil

"Pago Cr$ 800,00 por ano lys, semi-destruídos, que se

encontram há meses em

frente à Delegacia de Polí-

o Estreito de um orçamento
de Cr$ 40 milhões, impor
tância quedeveria ser trans-

.

ferida da que é'prevista para
a Secretaria de Obras ( Cr$
151�023.196,00). Para

Píazza, a emenda de seu co-
r'

lega fica apenas n1' campoda crítica, uma vez ijue não'
'é mais possível alterar o ar

tigo do projeto de lei que
determina a distribuiçâq da
receita porque a Lei Com
plementar bloqueia qual
quer iniciativa neste sen

tido. Provavelmente, pensa
Aloísio Piazza, as emendas
que visam impedir certas

delegações de. poder ao

executivo na operação de
crédito, mesmo a fundo
perdido, serão aceitas pela
Com iss âo de Finanças,
composta de três vereado
res da Arena e dois do
MDB.
O orçamento para 1978

OEGAo

PODER LEGISLATIVO

Câmara \ll1ni�ipal
PODER EXECUTIVO
'Gabinete do Prefeito
Secretaria da Administra
çâo
Procurudoriu Geral

Secretaria de Finanças
Secretaria de Obras
Secretaria para Assuntos do
Estreito
Secretaria de Educação
D.:\I.E·,H.
Encargos Gentis do Muni

eipic

TOTAL

de taxa de recolhimento do
lixo � fiz as c�ntas:' como o
caminhão passa por aqui

. três vezes por semana,
estou pagando Cr$ 5175 por
cada vez que levam o lixo".

cia.
A queixa mais comum é

mesmo a dos impostos, já
que o aumento não se res

tringe às casas de comércio.
"Todos estão pagando
muito mais impostos do que
antes", afirmou o estudante
WaIdemar Gomes Filho,
depois de se dizer um

pouco desinformado sobre'
os acontecimentos que po:
deráo levar ao afastamento
e mesmo à prisão (por entre
dois e doze anos) do pre-.
feito arenista municipal
Geci Thives.

dará destaque aos seguinte
pontos:
- Implementação do Projeto
Cur�Continente I; ,

- Enfase aos Serviços d
Limpeza Pública;

- Execuçáo de" Via d
Plano Diretor, no trechi
compreendido entre as rlH'
Nossa Senhora do Rosário r

Avenida Atlântica; .. _

- Ampliaçüo e Melhora
mente do Sistema Municí
pai de Ensino. '

Em 1977, os reCl,lr�,
foram da ordem de' c:�.,J.
22:3.579.400,00, enquanl,
para o próximo ano a receih i

municipalestá prevista e!

'

Cr$ 362.340.859,00, repre,'
sentando um aumento.u'
mínal em relaçüo ao valo
orçado em 1977, de 62,0
por cento.

No quadro abaixo, ades
pesa, por órgão; assim se

encontra distribuída:.
CH�

A Comissão Permanent' e Ves
tibulares (Coperve) info·r.mou
ontem que já recebeu os resultadqs
das Provas de Habilidades Esp��,
ficas para Educação Físici}', Ed <I!'
çáo Artística e Arquitetu�,�

elesserãoliberadosprovav��:'
en

r

ainda nesta semana'.
'

As provas de Habilidades" specl
ficas funcionam como uma. spécie
de seleção prévia para os vestibula
res de cursos em que se necessita
de condições físicas ou artísticas.
Os candidatos reprovados não po
derão fazer vestibular;;p�ra estas
áreas... iJl';:
Segundo o Coperve,�o sendo

.

,4�'
Alunq:� dasJ!sc'!.las particulares

ii.
'.

'! '

e6tram . hoje em férias

EXCELENTE OPORTUNIDADE

Apartamento cobertura - Edifício Margarida,
13/14/andares à rua Felipe Schmidt, com salas

jantar e televisão, copa, quatro quartos (duas
suites), banhe,iro, coiinha, lavanderia e de

pendência empregada.
Aceitamos imóvel menor valor. Preço Cr$
2.500.000,00.
Imobiliária Tolentino - fones (0473) 44-2062 e

44-1899 - Itajaí - SC,

AGRADECIMENTO
E MISSA DE 7° DIA

A Família de ERMI FAíSCA, ainda
consternada com o seu falecimento, vem
pélo presente externar os seus agradeci
mentos pelas manifestações de solidarie
dade e pesar recebidas neste transe, de
todos os parentes, amigos e pessoas do
relacionamento do exti nto e convida todos
para a Missa de 70 Dia que será celebrada
na Matriz de Nossa Senhora da Boa Via
gem, em Saco d os Limões,., às 19 :00 b oras
do dia 10 de Dezembro de 1977, quinta
feira.

i "TODOS CONTRA ELE"

Como motorista de táxi,
Adão Zimmermann con

versa com muitas pessoas
em São José e diz que o

prestígio de Geci Thives
andamuito baixo na cidade.
Ele garante que "pelo que o

povo diz o prefeito tinha

que sair". E acrescenta:

"Eu nunca vi coisa assim.

Sempre tem uns que estão

contra, mas assim eu nunca

tinha visto. A cidade está

abandonada, e até os que
estavam do lado dele criti

.cam agora".
Adão Zimmermann talÚ

bém fala de "impostos
muito injustos", afirmando
que os seus subiram de Cr$
90,00 para 200,00 neste ano.
E lembra que nunca existiu
taxa ,de iluminação pública
em São José antes de come

çar o governo de Geci Thi
ves.

Ele também falou sobre
�s acusações de que os car

ros consertados teriam sido
usados durante a campanha
política de Geci. "Eu não

7.291,000 2,01

5.421>.752 1.50

:l.715.71)1> 1,02
:l.022.1.j1> O,H:l
1O.245.47:l 2;H3
157.02:l.196 4:l.:34

21>.758.H1O 7,94
16,276,1:l1> 4,49
67.221.86H 18,55

63.357.6R6 17,49

:l62.340.859 100,00

sícu LA
IND, E COM. DE FERRO E Açe L

-

Matriz: Rua Mal. Floriano, 5005
End Teleg. "SIr:ULA" - Cx. Postal, 6'56
Fone: 24-4514 P�A)BX � Curitiba-Parall8

Filial: Rua Dr. Colln. 740 - Fones: 22-4129 e 22-4�':'.'

Joinville - Santa Catarina

MUNiCíPIO DE FLORIANÓPOLIS
SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS

EDITAL N° 045/77

A Secretaria de Transportes e Obras da Prefeitura Muni

cipal de Florianópolis, com sede em Florianópolis, à Rua
dos Ilhéus nO 8 - Edifício Aplub -1° andar, através do Grupo
Executivo de Licitações, torna público que fará realizar no
dia 14 de dezembro de 1977, às 15:00 horas, Tomada de

Preços'destinada a selecionar proposta p,ara a elaboração
do "LEVANTAMENTO PLANI-ALTIMETRICO DAVIA
DE ACESSO AO BAIRRO DE SACO DOS LlMÓES -

DESDE O BAIRRO PRAINHA ATÉ O INÍCIO DA VIA
DE ACESSO AO AEROPORTO HERCÍLlO LUZ".
à Edital e seus anexos encontram-se à disposiçao dos

interessados nesta Secretaria, onde poderão ser retirados
mediante o recolhimento da quantia de Cr$ 200,00 (duzen
tos crillzeiros), no horário das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às
16:00 horas.

Idos (redondo. quadrado .; sextava
. "peciais importados, /' r,s liga

,ate 20", Tubos de parede grossa 8 :'.

.:-' Ferro chato e quadrado. Cantom:
j' . "I" e "H". Latão redondo, qu:;j(ac(;

."'< Tc': "ado.

Lfetua,mús cortes,em chapas e barras.

.
' Florianópolis, 22 de novembro de 1977 .

Engo. Abelardo Pereira F,ilho
p/Presidente do GEL

EngO Marcos Ricardo de Almeida Brusa
Secretário de Transportes e Obras

vi, mas isso todo mundo diz
está mais do que provado"
afirmou: Adão Zimrneré
mann ainda tentou conven

cer um colega a falar sobre q
assunto, dizendo que "é

u�". direito de todos dizer o qu
sente", mas o outro nâ

. .aceitou, alegando que pre
cisa "trabalhar com o táxi"
E este temor é geral em Sã

José. A maioria se esquiv]
das perguntas. Outros res

pondem, mas querem fie;
no anonimato. E este!

como sempre, são os ma,

Fer irros, y.ie.lentes até. I

verdade, porém, é que It�.um grande descontenta
mento com a administraçã.9e especialmente com 1
nível dos impostos, .j"ESTAMOS PONDO OR
DEM"

Na oficina da PrefeituJ';f
onde foram consertados G

a�ltomóveis, é o único Iugal
onde se ouviu vozes em de
fesa de Geci Thives. O car·

pinteiroManoel Raimundo
por exemplo, chpgoll a fal
na segunda pessoa do plu
ral: "Nós estamos pond
ordem", afirmou, falando
sobre a subida dos

impos�tos.. "Acontece que agora

fiscalizaçáo está fiscali
z,ando e tinha gente que nü

pagava nada e agora Sei

queixa por causa de uma ta.
xazinha",
Na oficina, pôde-se con'

versar também com uma

das, pessoas arroladas COmo

testemunha no inquérito
policial qUe antecede a

processo: o mecânico José
Francisco ,de SO.lIza, que

depôs dizendo que COllSer

tara o Volkswagen de placas
AA-2660, cumprindo or

dens superiores.
Frisando que ·não

hOUV�'reforma, mas apenas o "de-
samassamento do paracho
ques dianteiro e do para

lama traseiro", ele qualifico
as acusaçõ.es de "comple-l
tamente absurdas" e terJ
mina pO'r aérescentar Um

dado importante, que não!consta dos autos do pro

cesso: "havi.a sinalização n01
buraco em que o fusca st11
acidentou, Isso, sem qual-!quer dúvida, toma aind'.
mais incerta a "real culpabi_1
lidade da Prefeitura", que1
segundo o promotor Pú
blico' Nelson Fernando
Mendes deveria ter sid

melhor analisada antes d

que Geci Thives determi
nasse o conserto gratuito do
automóvel.
José Francisco de Souz

considp.ra ainda mais ab
surdas as acusações' desde
que "7" no seu entendi
mento - "a Prefeitura não
tem oficina oficial, apenas
alugou esta enquanto a süa

não fica pronta". Acha ainda
que "isso não é assim como

eles falam" e que "tudo é

coisa do MDB".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




